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Firma invitada

Ruptura en Euskadi

E
l columnista es consciente de que 

los dos principales partidos vas
cos están jugando una larga par

tida de póquer que no ha terminado 
todavía, por lo que resulta arriesgado 
e infundado hablar de ruptura, por más 
que la elección de Joseba Leizaola para 
la presidencia de la cámara vasca haya 
podido marcar un punto de no retomo. 
Sin embargo, las argumentaciones que 
cabe hacer al respecto de esta no con
sumada coalición sirven en todo caso, 
por lo que no es prolijo enumerarías.

La coalición PNV-PSE, lograda en la 
anterior legislatura, se hizo sobre dos 
pilares fundamentales. De una parte, la 
alianza entre el partido nacionalista por 
antonomasia y el partido estatal que 
gobernaba en Madrid facilitaba, como 
después se ha comprobado cumplida
mente, la construcción de la más con
flictiva autonomía del Estado (conflictiva 
no por alguna peculiaridad singular sino 
por la existencia de un ultranacionalismo 
violento). De otra parte, esta gran coa
lición era un instrumento de notoria uti
lidad para luchar contra la sinrazón 
etarra, tanto porque facilitaba la ope
ratividad del pacto de Ajuria Enea -sus
crito después de consumado el pacto 
pero latente ya desde el principio de 
la legislatura— como porque restaba 
argumentos a los intransigentes que 
veían imposible acordar nada entre Vito
ria y Madrid.

El balance no ha sido negativo. Eus
kadi ha entrado en un proceso de nor
malidad institucional que ha resultado 
tranquilizador para todos. No se ha aca
bado con la violencia, pero ha habido 
un cambio psicológico profundo en la 
sociedad vasca; ETA ya no tiene expec
tativas, y existe la intuición de que podría 
terminarse con esta lacra en la legis
latura que comienza, si continuase el 
tono del discurso político actual. Asi
mismo, la autonomía se ha perfeccio
nado, quizá no a la velocidad deseada 
por los nacionalistas pero con una caden
cia aceptable para todas las partes. Así 
las cosas, es difícil explicar a la ciu
dadanía que no puede reiterarse, por 
razones incomprensibles, lo que ha sido 
fructífero hasta ahora.

Las informaciones de prensa aseguran 
que la ruptura -provisional- se ha debi
do a la negativa de Madrid a transferir 
la seguridad social y a la creación de 
un banco público vasco. Son dos cues
tiones importantes pero no decisivas, y, 
en todo caso, tiempo habría de plan
tearías en cuatro años de gobierno con
junto. Más bien parece —como alguno 
ha denunciado- que hay otras razones

ANTONIO PAPELL
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No se ha acabado con la violencia, pero ha habi ^^ ^j 
cambio psicológico profundo en la sociedad vasca. ^^,^ 
ya no tiene expectativas, y existe la intuición de que P^ 
terminarse el tono del discurso político actual. Asu®
la autonomía se ha perfeccionado

subterráneas que explicarían las dificul
tades de la coalición. Quizá, la preten
sión de una parte del PNV de crear 
ya un ejecutivo integramente naciona
lista.

Por supuesto, esta opción es perfec
tamente legítima, y no hay motivos para 
pensar que resultara menos eficaz que 
la de la coalición nacionalista-socialista. 
Pero parecería lógico dejar esta posi
bilidad, quizá más creativa desde el pun
to de vista nacionalista, para después 
de haber profundizado en la autonomía 
vasca y de haber terminado con el pro
blema de ETA.

Asimismo, el dejar pasar algún tiempo

B
 TIcontribuiría a aclarar el P^? gf^p^'' 

tidario vasco, en el que hay ^^ p¿¿iiJ 
ticas en crisis, y alguna otra 
restañar la herida de pasa 21 j^'
Sea como sea, no tendría s 
un drama de un prohle^ 
en la normalidad democra i jgijspí'

Pero quizá la intransig^'^ ^^ 
tes negociadoras -socialista 
listas del PNV- sí este 
desestabilizador. Para un o 
perspectiva sobre la s®^‘® que ^> 
no formación del gobie 
y PSE han estado ®pS^*q una^ 
dos meses es, como mim 
tunidad perdida.
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Puato de vista

Don José...
A Belén pastores

EDUARDO CANTOS

--" Hoy, en estos momentos ■

Carta a un niño 
de¡ tercer mundo

LUIS PARREÑO

stá muy bien que el 
Ayuntamiento haya 
impulsado la navidad 

»exposición de belenes que 
a montado en el hall de su 
wio. U muestra procede de 
elección de arte popular de 

®® Ramírez de Lucas, y está 
seccionada con mucho gusto.

es una forma de atraer 
sencmn popular. Una buena 

j "^ Anamos nosotros, ya que 
hecha con oportunidad, y 

k^^'^^ ^^® fácilmente 
/ «n el sentimiento de la gen- 
J J eso se le añade que 

Í® ^^^ calles de 
m' ^^^^ ^”? es mejor, no 

’^c^edio que felicitar 
^amiento de Albacete. 
^ hacemos con mucho

Inanidad ff^’ ‘’ 
fech entera al llegar 

P°"e en camino 
“^ &"^®’ ^^eanzar su 

de ®® tan necesita- 
I’^hcios\^'^^ ^° aporta los 

“he los aprisionaría 
” corazón ¿T"*®^ ^ ™cs- 
“he en rp ^. a^'ia de crismas 
^ con^"Ín^%"aestras rela- 
“bhena vn^ ‘^^’^^^es... Los 
¡^ ateiní”^^ ‘l^^ con la 

el rem ■ j'^^en, y persi- 

^itar s^^* portal donde 
®''‘'’tes- ^’^ '°s propios

•««¿te* Muc el 

‘ AlbacetpP ’ ^cnor alcalde 
^yatod/^ ’^ ^cseo -a 
* '^ ha£^“ corporación- 

^ares v , P^^ctre en sus 
>lo mein""°® “cnas les 
Í? paso r ^^® ^c encuen- 

■ de k ''®ces el sen- 
uP^ Í ^ÍHnsatí J®í°"®abilidad 

í*^la?S^^ Y que 
& ^^frenS®"’®5ueloV 

^ ''’^a sin ^^^ ^ ^ae van 
i ^he se ^^1^^^ ataduras 

y Relacionan con 
^>cias^ propias cir-

o 11* 
ETÍ 
odií* 
¡80

tal*

M*^ crasis'? personas 
Sij f i^Mud o °^ Imites 
í (U^®da gfaeralmente 
kií^ perduran h '®“"®® 

“Iñez ®^ recuér- 
^V. ''•da v 'Recuerdos que 

a un 
'^eníí^ato no falta 

> los la"^i^^l^ies de k^^,.atojados 
Ioi5 ’®hhsdea¿.?°l*daridad; 
^üí>eceia^’llcra teñida, 
^ali' ^anam^^” noluntad 
^ ^^nue's? ?le que va 

de J P°sibilida- 
< ‘^^«^istad ®?v¡. 
^''í^(ln^'’’l’'‘ados ^ También, 

anuncio

En ese aspecto, señor alcalde de Albacete, 
yo le deseo -a usted y a toda su
corporación- que la navidad penetre en sus 
hogares y a manos llenas les dé todo lo 
mejor que se encuentre a su paso

de paz... a los hombres de buena 
voluntad. ¡Ay, recuerdos! Unos 
más próximos y otros m^s leja
nos. Cómo os claváis en nuestra 
sensibilidad.

Bueno, pues eso, señor Jerez: 
paz a los hombres de buena 
voluntad. Y que su Belén, que 
es nuestro Albacete, además de 
en estos días, entre todos sea
mos capaces de mantenerlo 
encendido siempre, para que el 
camino que nos conduce al futu
ro lo veamos claro y despejado 
de otros obstáculos que no sean 
los propios de la dificultad de 
tener que vencer la lógica ambi
ción de ser como los demás, 
y nunca menos que nadie.

Una zambomba, una pande
reta... Y los chiquillos por los 
portales pidiendo el aguinaldo... 
“Madre, en la puerta hay un 
niño más hermoso que el sol 
bello...”. Si uno pudiera volver... 
Pero tampoco es eso. Uno está

donde está. Y tiene lo que tiene. 
Que a lo mejor es demasiado. 
O muy poco, quién sabe.

Mire hasta dónde me ha lle
vado, don José, su exposición 
de belenes. Y los arcos que le 
dan “fuego” festivo a nuestras 
calles. Quizá me haya adelan
tado demasiado al aconteci
miento. No importa. Así me evi
to la tentación de “mirar” por 
entre las rendijas de la insen
satez de los que debieran ser 
más ausentes con sus expre
siones.

A Belén pastores... Y con 
ellos los demás que querernos 
hacer de las navidades algo dife
rente; algo por lo que merezca 
la pena luchar con la intención, 
el deseo y la voluntad de superar 
aquello que no sirva para mejo
rar... Mejorar lo que sea.

En fin, este es mi crisma. Con 
él felicitamos a todos. Por lo 
tanto, denlo por recibido.

C
uando me pongo a escri
bir sobre ti me ha inva
dido una gran emoción. 

Por un artículo hablando de ti, 
niño del tercer mundo, en esta 
columna donde ando siempre 
con prisas y a empellones del 
corazón, me han concedido un 
premio, que hoy, si Dios quiere, 
me entregará S.A.R. la Infanta 
Doña Margarita, Duquesa de 
Soria. Pero lo importante no 
es el premio, ni la egregia per
sonalidad que va a presidir el 
acto, y pido perdón a la admi
rada Infanta. Aquí, el personaje 
importante eres tú, criatura de 
Dios, que has nacido en cir
cunstancias miserables y tienes 
derecho a todo, empezando por 
disponer de los recursos mate
riales y espirituales que te per
mitan crecer en la bienaventu
ranza divina y participar en el 
gozo de un mundo de paz y 
de amor. Me asusta pensar que 
400.000 niños como tú, que ape
nas han abierto los ojos, mueren 
diariamente en el mundo, ham
brientos o por las malas con
diciones sanitarias.

No puedo comprender que 
se hayan cumplido las previsio
nes de que en este año de 1990 
hayan muerto, por esas circuns
tancias, cincuenta millones de 
niños. Desde la lejanía de esos 
mundos —¿tercero, cuarto..?— 
tus padecimientos, tus caren
cias, tus lágrimas primeras, 
parece como si no nos impor
taran, como si Dios te hubiera 
dado una identidad de segunda 
categoría, como si no nos hicie
ras falta para construir un mun
do mejor, desde el parpadeo de 
tus ojos cuando la vida te ha 
traído un luz hermosa, por el 
sucesó maravilloso de nacer, 
pero trágica cuando no se 
encuentra amor...

Te escribo, niño del tercer

murido, desde la esperanza, 
cuando vamos a enfrentamos a 
un decenio, que, hace unos 
meses, en la Cumbre Mundial 
que se celebró en la Sede de 
la Naciones Unidas, se consi
deró como un tiempo necesario 
para ponerte a salvo de los ries
gos del hambre, las enferme
dades, la incultura...

Te escribo convencido de que 
las naciones poderosas, las de 
los grandes recursos materiales, 
van a solidarizarse contigo, con 
los millones de niños, como tú, 
que son víctimas del más abo
minable pecado de egoísmo, de 
abandono e indiferencia. Cual
quier día los corazones de las 
gentes de todo el mundo abri
rán sus compuertas y la vida 
se inundará de amor. Y nadie 
se ahogará. Y allí estarás tú, 
flotando como un buena nueva, 
anunciada por la paloma que 
llevará en el pico el ramo de 
olivo. Tiene que ser así, niño 
del tercer mundo, porque tu 
vida es imprescindible para que 
el desarrollo y el progreso ten
gan un rostro humano.

Y no es cosa imposible, por
que se han hecho cálculos mate
máticos y se dice que la solución 
de este problema supone 2.500 
millones de dólares al año, can
tidad de relativa importancia 
cuando se sabe que los ame
ricanos gastan ese dinero en la 
publicidad de sus cigarrillos...

UNICEF es un organismo 
que te defiende, que lucha por 
ti, sin perder la esperanza, pero 
a su lado, todavía, hay mucha 
incomprensión. Y ya ves, para 
ayudar a su labor sólo pide 
adquirir una tarjeta de felici
tación navideña, que son como 
mensajes de paz para llevar la 
felicidad a un niño, como tú, 
por quien es necesario seguir 
escribiendo. Aunque no nos den 
premio.

1

Junto a un niño siempre hay una esperanza.

^H^E TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Eumcasipn
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Automóviles

CEHTROCAR
Marqués de Villores. 25.
Tel: 22 27 87. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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^M Arcalaus el encantador ^^^^^^^^h

¿Dónde está Uíkir?

L
os dos dos diarios radi
cales del reino -El 
Independiente y El 

Mundo- han vuelto a coincidir 
en un asunto de gravísima 
importancia, por cuanto impli
ca cuestión formal en demo
cracia: don Felipe González 
debe suspender su viaje a 
Marruecos tras la represión 
habida en la huelga general.

Con cierta ironía los caza- 
fantasmas empezamos a otear 
el horizonte, pues es suficiente 
la prensa desaconseje que un 
viaje oficial a la presidencia del 
gobierno para que el viaje se 
realice y asistamos a todo tipo 
de sonrisas, hasta algún retraso 
del monarca moro (que para 
el rey de Marruecos no rige 
el mismo tiempo que para los 
mortales) y a la espectacular 
rueda de prensa donde Gon
zález impartirá literatura inter
nacional acerca del conflicto 
del Golfo y Hassan II lave la 
sangre del viernes en Fez.

Ojalá nos equivoquemos los 
cazafantasmas, como nos equi
vocamos cuando el economista 
de nuestra joven democracia, 
don Alfonso Guerra, achacó a 
un catarro romano la desau
torización de la ley de hierro.

El rotativo de Pablo Sebas
tián certerísmo:

“Cientos de padres esperan 
inútilmente en las comisarías 
a sus hijos obreros o estudian-' 
tes muertos y desaparecidos, 
Hassan II se proclama descen
diente de Mahoma; es, en rea
lidad, un tirano de la misma 
pasta que Fernando VII. Los 
epañoles nunca deberíamos 
olvidar la solidaridad que debe
mos a un país hermano y 
hemos de estar al lado de los 
que piden un futuro democrá
tico como fin de ese feroz sis
tema. Por eso nos inquieta la 
noticia de que, a pesar de la 
represión del régimen alauí, el 
presidente del gobierno espa
ñol no suspenda la anunciada 
visita a Marruecos. Esperamos 
de todas formas que ese viaje 
no se convierta, por razones 
de interés, en un espaldarazo 
a Hassan 11”.

Y el radical con sede en 
Torrejón de Ardoz hace pre
gunta notabilísima: ¿Qué 
hubiera dicho González si un 
dirigente socialista europeo 
hubiera visitado España cuan
do estaba vigente el estado de

^H Cartas
Coincidencia de 
actos

En los programas, se infor
ma que el día 14 a las siete 
de la tarde, actuaría en el 
Auditorio Municipal El 
Mesías de Handel, Coro pro- 
música Madrid Capilla 
Bydgostiensis Neocante.

El mismo día y como estaba 
anunciado hace algún tiempo 
y patrocinado por la Dipu
tación de Albacete se venía 
celebrando el VI encuentro 
de Corales y en el centro de

Ojalá nos equivoquemos los cazafantasmas,co
mo nos equivocamos cuando el economista 
de nuestra joven democracia, don Alfonso 
Guerra, achacó a un catarro romano la desau
torización de la ley de hierro

RAMON BELLO SERRANO

excepción?
Es verdad que la amistad con 

los países vecinos se debe a 
posicionamientos internaciona
les, temerosos los aliados a una 
desestabilización islámica en el 
norte de Africa. Pero la real- 
politik- la misma que ha des
plegado contingentes militares 
para procurarse el petróleo y 
la estabilidad en el Golfo- no 
puede quedarse de brazos cru
zados ante una represión tan 
brutal como la de Fez.

Una huelga general que lo 
fue de verdad -no como la del 
catorce de diciembre que puso 
en su sitio al chistoso de la 
ley de hierro y que hoy habla 
de cazafantasmas, porque será 
imposible que deponga su 
magistratura por haber contraí
do responsabilidades públicas 
de gravedad mayúscula- y que 
protestaba contra la miseria y 
el paro, al tiempo que Hassan 
sigue construyendo su faraóni
ca mezquita.

Los ulemas no sacarán docu
mentos criticando la moralidad 
del régimen y no se reunirá 
el Consejo de Seguridad de 

la Asunción. Ese mismo día 
a las 8,15 de la tarde actuaron 
la Coral de Albacete y la 
Coral “Lot Llobregat de le 
Flors”.

El Mesías de Handel que 
lo organiza Castilla-La Man
cha y los organizadores debie
ron de tener encuenta que en 
el mismo día actuaban en el 
Centro de la Asunción las 
corales antes aludidas y debie
ran de haberlo cualquier otro 
día para que no coincidieran 
ambas, ya que las personas 
que nos gusta escuchar a las

Naciones Unidas para solicitar 
-siquiera solicitar- información 
de la matanza. Nadie alzará la 
voz en Marruecos no sea que 
la pregunta fatídica vuelva a 
repetirse (¿Dónde está Ufkir?), 
pero lo preocupante es que 
nadie fuera del reino alauí tro
nará contra esta carnicería 
impropia de un régimen que 
se dice parlamentario.

¿Qué hubiera dicho don 
Felipe González en la oposi
ción de un viaje así protago
nizado por don Leopoldo Cal
vo Sotelo? ¿Qué hubiera dicho 
en el Parlamento, el mismo 
foro del que dice don Félix 
Pons que es “muy tranquilo”?

González tiene la oportuni
dad de defender las libertades 
aparcando un viaje sin sentido 
tras las muertes en Fez, defen
sa que equivale a dar ejemplo 
del destierro de la xenofobia 
y el racismo que invade hoy 
a las Comunidades Europeas.

La suspensión del viaje evi
taría -adernás- que la Jefatura 
de gobierno no descansara en 
don Alfonso Guerra.

Corales tendremos que pres
cindir de una para acudir a 
otra y nos hubiera gustado 
escuchar a ambas y los mis
mos componentes de la Coral 
de Albacete también les 
hubiera complacido escuchar 
la que actúa en el Auditorio.

No es la primera vez que 
ocurren estas circunstancias y 
sería conveniente que los 
organizadores lo tuvieran en 
cuenta para lo sucesivo y 
poder complacer al público 
albacetense

José Martínez Gómez

Llamadas" 
1 '' para el 

Asilo

Estamos ya en el último tramo de la campaña “Llamadai 
para el Asilo”, que hemos venido centralizando en la wH 
860/2222-1, en la Caja de Ahorros dé Albacete, en cual
quiera de sus oficinas. Dispuestos a echarle la rayapot 
debajo, definitivamente, la lista se encuentra de la siguieaü
manera:

Don Agustín Peiró Amo..........................
Don Rafael Navarro.................................
Don Antonio Zafrilla González.............
M.R.G...................... .....................................
Don Francisco Medrano Fernández....
“Uno que ama a la Ancianidad”...........
D.N.L 9.598.129...........................................
Don Isidro Bernabé Sánchez..................
Colegio Oficial de Médicos....................
Asociación de la Virgen de Los Llanos
Anónimo.......................................................
LS.LLC.................... ;.....................................
Donativos varios.........................................
Donativos varios.........................................
“Uno más”...................................................
Doña Concepción Fernández.................
Don Mariano Luján Servet.....................
Don Melchor Hoyos Pérez.....................
Doña Pilar Cuervas-Mons......................
Anónimo.......................................................
Anónimo.......................................................
Publicaciones Albacete S.A.....................
Don Juan Bonmatí Jover.........................
“Un agradecido”.........................................
Un Barrajense......................................;......
N.M................................................................
Don Javier Sánchez Carrilero.................
D.N.L 4.886.858..........................................
Obra Social de la Caja de Albacete.....
Bla y otros...................................................
“Ferratti”......................................................
Confecciones López-Vera............. .........
S.A.T. “Casa del Alcaide”.......................
Proyconsa ....................................................
Un matrimonio católico...........................
Doña Carmen Sánchez Moya......~.........
Anónimo.....................................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Cereales Saltó S.A.....................................
Varios donativos anónimos....................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
V.J.G.G.........................................................
Anónimo......................................................
^Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Un ex-alcohólico........................................
Asociación de Ex-Alcohólicos...............
Un matrimonio..........................................
Anónimo......................................................
Un matrimonio..........................................
Don Enrique Montoya...........................
Anónimo......................................................
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Suma y sigue
***Nos falta el “empujoncito” final, para Stro^'^i 

los dos millones. Aparte de la voluntad de n^^ jopa 
se nos ha encendido una luz de esperanza, 
de la Peña Taurina “El Charcazo”, de Viano • 

***
320Nos han regalado para la campana ^^eíO , ¿ 

el sorteo de la Lotería de Navidad, del ^^^^¡g, pc^ 
Si no “toca” hay que agradecer el buen 
si la suerte hiciera aparecer la bolita? ha

f' 
»i 
•io 
id

0

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- •’^^UM" 
GUAR^ERIAl! -Y CLASES ESPECIALES PARA /

líe

CLASES 1
PARA NIÑOS >

DESDE 'Jji
• W LOS 5 AÑOS sO¡f*J'c!0!l 

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - 
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARAIS 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE ■
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Desigualdades tributarías

3 Partido Popular insistió ayer en la solicitud 
f urgente comparecencia ante el Congreso de 

Diputados del ministro de Economía, Carlos 
^khaga, al objeto de explicar los motivos adu

cías para seguir realizando y cobrando, con 

Mishel Ramírez afinnó que se han cometido anomalías en la revisión de las

arreglo a los nuevos valores catastrales, la con
tribución rústica y pecuaria, cuando ha sido 
suspendido el cobro de los bienes inmuebles 
de naturaleza urbana. La formación conserva
dora también se pregunta si el Ejecutivo español

considera que se pueden seguir catalogando las 
tierras y cultivos según los criterios anteriores 
a la entrada en la Comunidad Económica Euro
pea, después de la revolución que está supo
niendo la reforma de la política agraria común.

categorías de las tierras y en la tipificación de cultivos

“Los señoritos del PSOE usan el voto cautivo 
para sacar adelante el injusto catastro rural”
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^PPcalifíca de ^^discríminatorío^^ que se duplique la contribución rústica mientras se aplaza la reforma en los inmuebles urbanos

F. GANUZA

■ En opinión del portavoz con
tador ante la Comisión de 
^cultura, Miguel Ramírez, el 
tiemo socialista retiró su 
t^cto de reforma catastral 

B los grandes núcleos de lalación agobiado por la fuer- 

1 contestación y el enfado t^ral de los ciudadanos, 
Riendo que un endurecimien- 

la presión fiscal redundara 
B detrimento de sus resultados 

actorales.
^ embargo, el miedo al 
®portamiento del voto urba- 

niás reflexivo e informado, 
' llene su traslación al medio 

donde en su opinión pre- 
el voto cautivo de una 

piedad agraria poco instruida 

t únicamente se conecta al Jetior por el cordón umbilical 

B . lelevisión pública y Radio t'onal bajo el monopolio 
lealista.

5

°'' gubernam ^^^ ^^ obstina- 
^" n^ante- ^l’l-T ul ?® comparativo” 

T^’^ento “dis- 
' ^ííamenta ^^^^^^ agrario 
’WdacU?*® "" Ia escasa 

‘M)¿S^^d®unasóU. 
^ per la rp^' ^’^dical, debi- !’^oT?"na^el pro- 
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in d u je «taitas

^«>aí¿,'*®tante nega- 
í'*«S^"^'tacioSes 
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J^sS^S^IWonalse 
l2 Wítico\'^^ •™ férreo 
t^ ""Stituido
L. *er Sí , '•'*■ ^ joioio 

Rn^^iHelCha ^^cvos seño- 

^i*bsi(ijQ a hacen entre
vio ’’>bio y P®“" 

fund^ retener ese ^4SSS^^ para
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0' lili?
ÍW

5W
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En las revisiones “de despacho” se ha ignorado la precariedad de las explotaciones y la realidad social del campo, según el parlamentario albacetense.

3^
-

Cl^idas matemáticas _ 

Kamirez cuestionó la 
¿^ y^Q^ recibos qne 
revisados con arreglo 

normativas derogadas en 
* contemplaba la cali- 

ne ̂  tierras y las clases 
^^two p^Yj^ ^Yig ^g abone 
T'“'Msto sobre el patrimo-.

^^ capital en vir- 
nuevas disposiciones. 
Popular ba advertido 

, npróbarse jm *'- ’

* ¿T T
•o íL

f
^icKi 're rp, • ■ Fara 1991 ‘S* ?'«>&" * los

los 
^^ ^‘cnto ^^^alizados

El diputado popular exigió la corrección urgente del artículo 69 de 
la Ley de Presupuestos Generales, que prevé una automática dupli
cación del valor asignado al patrimonio rural, ya que un 70% de 
estas construcciones en Castilla-La Mancha son cobertizos ruinosos

Al margen de las repercu
siones en el valor patrimonial 
de las tierras, estas “alzas dis
paratadas” elevan de forma arti
ficiosa la capacidad productiva 
del campo e indirectamente las 
peonadas teóricas asignadas a 
esas fincas, con lo cual también 
se incrementan los pagos libra
dos a la Seguridad Social.

Salvo casos excepcionales de 
técnicos que actúan con suma 
profesionalidad, el dirigente del 
PP acusó a la Administración 
de realizar una revisión catas
tral “desde los despachos e 
ignorando la precaria situación 
agrícola, de manera que muchos 
perjudicados se han enterado de 
las subidas cuando se les ha 
requerido para abonar las fac
turas. En la inmensa mayoría 
de los casos, la reforma del sis
tema tributario se decidió sin 
consultar a los agricultores, 
dejando a un lado las cámaras 
agrarias y sin girar visitas a esas 
parcelas, con lo cual la arbi

trariedad está garantizada”.
También consideró injusto 

que la valoración impositiva se 
realice mediante el sistema de 
la fotografía aérea, procedi
miento que en Ciudad Real, la 
provincia castellano-manchega 
más adelantada en asuntos tri
butarios, llevó a la paradoja de 
que una parcela que conservaba 
los restos de una noria seca y 
ruinosa haya aparecido como 
zona de regadío. Otra situación 
anómala se desprende de lo dis
puesto en el artículo 69.1 del 
proyecto de presupuestos para 
1991, donde se decreta que, eon 
carácter general, que todos los 
bienes inmuebles de naturaleza 
rústica duplican su anterior 
valor catastral.

Por arte de magia

El parlamentario albacetense 
reiteró su oposición frontal a 
las contradicciones que esta 
medida suscita, ya que, sin

investigar las circunstancias de 
cada finca en concreto, “por 
arte de magia pasan a valorarse 
en el doble. Pero esta equivo
cación es aún más sangrante si 
tenemos en cuenta que un 70% 
de las construcciones de uso 
rural están hundidas o no sirven 
para darles una utilidad en la 
producción agrícola”.

En Castilla-La Mancha, don
de prevalece la dispersión 
poblacional y las grandes dis
tancias entre localidades, se 
enraizó la costumbre secular de 
levantar cabañas, refugios, 
cobertizos y caballerizas que en 
la actualidad se encuentran 
derruidas o en un estado de 
conservación lamentable y que, 
lejos de suponer un beneficio 
para sus propietarios, supon
drán una nueva carga para sus 
maltrechas economías. Este 
problema también afecta a las 
viviendas deshabitadas de 
muchas aldeas que práctica
mente han desaparecido.

Porcentajes 
desorbitados

Esta revisión significa, 
en muchos casos, un 
aumento del 300% de la 
base impositiva anterior, 
habiendose llegado a 
cometer “irregularidades” 
en la revisión de las cate
gorías de las tierras y de 
las clases de cultivos para 
elevar su valor, cuando 
esta práctica fue deroga
da en el nuevo texto de 
la Ley de Haciendas 
Locales y su utilización se 
remonta a legislaciones 
de 1941 y 1966, según indi
caron fuentes populares. 
En realidad, el Gobierno 
trata de elaborar dos 
catastros paralelos: el 
referente a las tierras 
como elemento producti
vo y el registro de los 
inmuebles rurales. Ade
más, se aplica idéntico 
trato fiscal al agricultor 
profesional que a los 
especuladores y no se dis
tingue entre el hacendado 
y aquellos que tienen en 
su parcela su único medio 
de supervivencia.
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En el Pleno se apuntó, por parte de Florentina Adiego, que “bastante presión está haciendo ya el MOC”.

La moción de lU para la suspensión de los juicios a objetores se sustituyó por una del PSOE

El Ayuntamiento pedirá que se aceleren 
los trámites de la nueva ley de objeción

con 
ñab

dió 
tor;

La Corporación entendió que el aparato político no puede presionar al poder judicial

A la vista de que su moción no prosperaba, el concejal 
de lU, Ariza, prefirió retirar el texto presentado por 
su Grupo para solicitar a los jueces la suspensión 
de los juicios que el próximo 21 de enero se celebrarán 
en Albacete contra seis objetores de conciencia.

_____Eva CAÑAS

Conseguir más ayudas.
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Con la unanimidad de 
todos los grupos se aprobó en 
el Pleno de ayer la propuesta 
del PSOE, alternativa a la 
moción presentada por IU, 
por la que el Ayuntamiento 
de Albacete se dirigirá al Con
greso de los diputados pidien
do que se aceleren los trámites 
parlamentarios para que se 
apruebe cuanto antes la nueva 
ley de objeción de conciencia.

Sin embargo, tras la acla
ración de la concejala Floren
tina Adiego, quien por su con
dición de letrado ofreció toda

El interventor certifica que había 
liquidez para pagar la ‘‘extra”

E. CAÑAS

El alcalde de Albacete entre
gó ayer a los medios de comu
nicación un certificado, firmado 
por el interventor de fondos del 
Ayuntamiento, con el que pre
tende zanjar la polémica sobre 
la paga “extra” a los funcio
narios municipales, surgida a 
raíz de las manifestaciones del 
portavoz del PP, asegurando 
que el alcalde había informado 
de la necesidad de una modi
ficación de crédito para poder 
hacer frente a esta nómina 

una clase de abogacía, la Cor
poración estuvo de acuerdo en 
que no hacía falta recoger la 
parte segunda de la propuesta 
socialista en la que se hacía 
mención a la retroactividad de 
los beneficios de la nueva ley 
para todos aquellos encarta
dos en el proceso de la objec- 
ción de conciencia. En este 
sentido, Adiego apuntó que 
las leyes penales tienen efecto 
retroactivo siempre que favo
rezcan al reo.

La admisión de la propues
ta del Grupo Socialista pudo 
ser sometida a votación ya que 
IU accedió a retirar la moción

extraordinaria.
En el escrito del alcalde, éste 

asegura que “en la Junta de 
Portavoces se informó de la 
modificación de crédito para 
ajustar las partidas presupues
tarias de cara al final del ejer
cicio y nunca para resolver pro
blemas de liquidez para el pago 
de la «extra» a los funcionarios 
y los portavoces de los demás 
grupos pueden constatarlo”. 
Por su parte, el interventor cer
tifica que “según los datos que 
obran en esta dependencia, 
existe crédito presupuestario y 

presentada en este sentido. 
Como es sabido, en el texto 
de la coalición se pedía que 
el Ayutamiento solicitara a los 
titulares de los juzgados de 
lo Penal número 1 y 2 de Alba
cete, respectivamente, la sus
pensión-de los seis juicios ora
les señalados para el próximo 
21 de enero contra seis jóvenes 
objetores de conciencia.

El portavoz de este Grupo, 
López Ariza, indicó que “la 
retiramos no por convenci
miento, pero a la vista de que 
la moción no prosperará más 
vale lo que ustedes proponen 
que nada”. Al mismo tiempo 
manifestó que “si el problema 
está en la introducción de esta 
moción, porque la consideran 
muy ideológica, la retiramos, 
pero la cuestión está en que 
ustedes no quieren dirigirse a 
los jueces, argumentando la 

liquidez para el abono de la 
paga ordinaria de diciembre y 
la extraordinaria de Navidad, 
estando libradas dichas retribu
ciones con fecha 30 de noviem
bre la nómina de funcionarios 
de plantilla, y con fecha 10 de 
diciembre la de personal con
tratado”.

En el Pleno se aprobó la 
modificación de crédito, por 100 
millones, para el mencionado 
ajuste de partidas, con la abs
tención de IU y el PP, por con
siderar que además del ajuste, 
hay partidas políticas.

independencia del poder judi
cial y el cumplimientó de las 
leyes, aspectos, por otro lado, 
que IU comparte plenamente, 
pero la ley hay que cumpliría 
no a rajatabla, sino flexible- 
mente, sobre todo cuando, 
como en este caso, con su apli
cación se comete una injus
ticia con unos ciudadanos. 
Además -dijo-, el principio de 
igualdad de todos los ciuda
danos ante la ley no se cumple 
en absoluto con la ley de 
objeción”,

A pesar de no apoyar la 
moción de IU, la Corporación 
dejó clara en el Pleno su sen
sibilidad con el polémico tema 
de la objeción de conciencia, 
pero consideraron que no es 
adecuado que una institución 
como el Ayuntamiento se diri
ja al aparato judicial.

Con la abstención iW^i 
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La Agrupación de Riópar quedó casi desmantelada tras una operación de la absorción voluntaría

La crisis del CDS provoca un trasvase 
de militantes hacia el Partido Popular

‘^Después de esa política de pactos, no saben si buscar criada o ponerse a serviría según De Moya

El responsable de Organi-
zadón Territorial del PP,
Emigdio de Moya, afírmó
ayer que la desintegración
del CDS provincial ba 
desembocado en un tras-
vase de sus militantes a
la formación conservadora
J en el desmantelamiento
de so estructura comarcal.

RGANUZA

e
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En opinión del dirigente 
popular, el CDS albaceteño 
“está siendo víctima de sus 
propios enores e incoheren- 
^”, aludiendo a la crisis 
interna que se ha desencade
nado en este partido con la 
teciente dimisión de su líder 
^ponal, A. Baldueza, y la 
posterior renuncia de su suce- 

delf^^í' ^dolíuto Palacios. Asi- 
>® mismo, el portavoz del PP 

^egó que el origen del des- 
Wncierto centrista radica en 
^a política oscilante de alian
za que le Uevaron a coaligarse 
^n el PP mientras se dise
can acuerdos con el PSOE. 

“Esta táctica variable -aña- 
^ Ea confundido a un elec
torado que se resiste a aceptar 
^os a derecha e izquierda. 
^^ que no saben si buscar 
'toada o ponerse a servir y 

forma de actuar no con- 
^ a ningún lado, excepto 

- general”.” entrevistado no disimuló 
^ '^utrariedad por las fre- 
^^utes declaraciones de José 

toón Caso, denunciando 
^toipuesta campaña conser- 

que persiguiría la des- ^ón del centro político 
^0 alternativa independien- 

h tras rehuir todo comen- 
® sobre el talante reaccio-
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^iativa popular respecto a la obligación
embotellar el vino de calidad en origen

LT

VX

C
 

IU
 

lU
 

!Z>

SUS

-^
 3

• o
, o

 
o.

^ ?

en

G
 CP n 

~ g
 o 

n 

L 2
. <

 3 
: 

s C
L C t

ití'®‘’lmcnT “'«ado en

^ pJ^ 1® ohiin?^^’^^^^^^ tenida en nuestro ordenamiento 
exis- 

de P^^s» entre

í^r*'^^vi d consiguien- \ ^ítrimvento social 5

Emigdio de Moya y Martínez Paños quieren impulsar una política de puertas abiertas a todas las sensibilidades.
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nario que imputara Adolfino 
a la dirección del PP, mani
festó que “no debemos ser los 
malos de la película cuando 
disfirutamos de grandes adhe
siones entre el electorado.

En cualquier caso -matizó-, 
no pretendemos invadir el 
territorio de nadie, porque 
estamos instalados en nuestro 
territorio natural y avanzamos 
según una línea ideológica 
muy concreta”. Acto seguido, 
se refirió a un “goteo” cons
tante de ex militantes centris
tas que solicitan su ingreso en 
el PP e, incluso, fructificó una 
operación de absorción volun
taria que comprendía toda la 
comarca de Riópar. Gracias 

económico y la falta de control 
de calidad que esa libertad sig
nificaría en el sector.

El Grupo Parlamentario 
Popular presentó en el Congre
so una proposición no de Ley 
instando al Gobierno a que 
defienda ante las instancias 
comunitarias la obligación con- 

jurídico de que los procedi
mientos de embotellado obliga
toriamente se tengan que rea
lizar en las zonas de producción 
de los vinos acogidos a deno
minaciones de calidad, oponién
dose a que prospere el dictámen 
de la Comisión.

En caso contrario, sus resul
tados podrían ser desastrosos, 
habida cuenta del importante 
esfuerzo inversor que se ha 
efectuado en el sector vitiviní
cola manchego. La iniciativa del 
GPP fue aprobada por unani
midad de todos los componen
tes de la Comisión de Agricul
tura de la Cámara Baja.

a dicho trasvase, que afecta 
a un número cualitativo de afi
liados, se albergan esperanzas 
de conseguir la alcaldía de 
esta población serrana.

Por otra parte. Emigdio de 
Moya mostró su satisfacción 
por la reestructuración orgá
nica llevada a cabo en el PP, 
adoptando un sistema jerár
quico más operativo, acorde 
con las directrices nacionales 
y descentralizando las compe
tencias por comisiones de tra
bajo y según un modelo para
lelo de distribución territorial.

También destacó el avance 
de las perspectivas populares 
que recogen los últimos son
deos de opinión, constatados 

El sector manchego podría “volatilizarse” si prosperan las tesis comunitarias.

I

■

en la creciente asistencia de 
simpatizantes a los actos 
públicos organizados por la 
formación conservadora.

Aunque no quiso adelantar 
acontecimientos sobre posi
bles sustituciones electorales 
en la Diputación y en el Ayun
tamiento de Albacete, De 
Moya elogió la honestidad 
demostrada por los partidarios 
de José Alarcón a la hora de 
colaborar con la Ejecutiva de 
Gabriel Martínez Paños, pun
tualizando después que “no 
habrá exclusiones en un par
tido que se ha trazado como 
objetivo alcanzar medio cen
tenar de alcaldías en los próxi
mos comicios municipales”.

Reivindican una 
Escuela 
Universitaria de 
Informática en 
Albacete

LT

El profesor del Area de Esta
dística ci 1.0., Mario Plaza Del
gado, se lamenta de la difícil 
situación actual en la que se 
encuentran los estudios de 
Informática en Albacete, en un 
escrito remitido a este diario 
en el que señala que “bastantes 
profesores del Departamento 
de Informática de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha en 
Albacete piensan que una for
ma de contrarrestar tal situa
ción es la creación de la Escuela 
Universitaria de Informática en 
esta -capital como un primer 
paso para, mediante el aumento 
de la capacidad administrativa, 
presupuestaria y de gestión, 
conseguir para Albacete los 
estudios de segundo ciclo en 
Informática”.

Plaza Delgado indica que “el 
acuerdo inicial sobre ubicación 
de centros universitarios con el 
que se fundaba la Universidad 
de Castilla-La Mancha concedía 
a Albacete las Facultades de 
Derecho e Informática como 
estudios de nueva creación, a 
parte de la integración de las 
Escuelas Universitarias que ya 
existían dentro de la Univer
sidad de Murcia. Desde enton
ces, la consigna fija ha sido «ha
cerle goles» a los estudios de 
Informática”, a la vista de los 
siguientes hechos, entre otros:

“Se rebajó el rango de los 
estudios de Informática de 
Licenciatura a Diplomatura, de 
estudios superiores a estudios 
de grado medio; en vez de ins
titucionalizarse los estudios de 
grado medio en una Escuela 
Universitaria de Informática 
independiente, fueron integra
dos como (sub)sección de la 
Escuela Universitaria Politécni
ca de Albacete: y se ha esca
moteado la dotación instrumen
tal de los estudios de Informá
tica hasta hacer en la actualidad 
imposible la realización adecua
da de las clases prácticas”.

Segundo ciclo de estudios

Plaza Delgado señala además 
en su escrito que “se creó la 
Escuela Universitaria de Infor
mática de Ciudad Real, que 
comenzó á funcionar el curso 
1989-1990, bajo la promesa de 
no debilitar la subsección de 
Informática de la E.U. Politéc
nica de Albacete. En sólo un 
año ya nos han superado en 
dotación instrumental”, y “ya 
no es ni objeto de conversación 
la posibilidad de instalar en 
Albacete los estudios de segun
do ciclo de Informática”.

“Mi opinión compartida por 
profesores de la sección de 
Informática, -añade el profesor 
Plaza Delgado-, es que la inte
gración en la Escuela Univer
sitaria Politécnica ha sido per
judicial para estos estudios.

“El tema es favorecer o per
judicar el desarrollo y la poten
ciación de los estudios de Infor
mática. Parecen persistir en 
Albacete criterios a favor de 
que los estudios con más 
demanda social se instalen en 
otra ciudad. Ello peijudica tam
bién a la Universidad regional”.
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Sq dirigirá al Ayuntamiento y a todos ¡os albaceteños por las ONG

¡GRAN CONCURSO
DE

CHRISTMAS!
“LA TRIBUNA

Las ONG seguirán en 1991 canalizando recursos económicos ai Tercer Mundo.

Campaña informativa de ayuda 
de Albacete al Tercer Mundo

Se subvencionaron en 1990 proyectos en México, Ecuador y Africa, entre otros

Las Organizaciones No 
Gubernamentales (ONG) 
remitirán un informe al 
alcalde, José Jerez, sobre los 
proyectos que se han sub
vencionado en el Tercer 
Mundo con la partida pre
supuestaria de 5 millones 
del Ayuntamiento para fínes 
humanitarios de las ONG.

Felicidad IZAGUIRRE

Los proyectos de ayuda al 
Tercer Mundo que han podido 
beneficiarse de la partida de 5 
millones de pesetas contempla
da en los presupuestos gene
rales de 1990 del Ayuntamiento 
de Albacete para tales fines 
humanitarios, son de activida
des educativas y de promoción 
de mujeres refugiadas en Méxi
co; para potenciar la agricultura 
y pesca fluvial (IXCAM) de 
Guatemala; desarrollo integral 
de la región de Cuenca de 
Ecuador; dotación de recursos 
para un hospital matemo-infan- 
tii de Hunde, en Bukina-Faso 
(Africa) y para una granja de 
ayuda de interés social en Lak- 
huti-Nagaland (India).

Las ONG con sede en Alba
cete, entre ellas Ayuda en 
Acción, Cáritas Diocesana, 
Comité Oscar Romero, Entre 
Pueblos, Jóvenes de Acción 
Católica, Justicia y Paz, Manos 
Unidas y Medicus Mundi, uni
das por un mismo objetivo de 
servicio al Tercer Mundo, fue
ron las que solicitaron al Ayun
tamiento que se destinasen 
recursos económicos proceden
tes de esta corporación a países 
en subdesarrollo, en virtud de 
una resolución de la ONU en 
la que se estableció que los paí

ses desarrollados canalizaran el 
0,7% de su Producto Nacional 
Bruto al Tercer Mundo.

La petición de las ONG de 
Albacete fue aprobada en el 
Ayuntamiento, y entró como un 
nuevo epígrafe dentro de los 
presupuestos generales del pre
sente año de la corporación, 
pero la ayuda concedida (de 5 
millones), supone el 0,09%, 
frente al 0,7% solicitado por 
estas organizaciones.

Esa cantidad económica fue 
encauzada por las ONG a los 
proyectos anteriormente citados 
de ayuda al Tercer Mundo, y 
sobre éstos se presentará un 
informe al alcalde de Albacete, 
José Jerez. “También realiza
remos una campaña informativa 
dirigida a todos los albaceteños 
de cómo van desarrollándose 
esos proyectos, y le indicaremos 
al alcalde nuestra intención de 
seguir trabajando en ellos con

la posibihdad de admitir otros 
campos de actuación que pudie
ran surgir, con la partida pre
supuestaria que se destine en 
1991 para fines humanitarios en 
el Tercer Mundo”, señaló a este 
diario el coordinador de las 
ONG, José Félix Lequerica.

Además de reafirmarse en 
estos objetivos emprendidos a 
lo largo de este año, las ONG 
solicitarán también a todos los 
grupos políticos del Ayunta
miento que aboguen por el 
aumento de la cantidad econó
mica prevista para la ayuda a 
los países subdesarrollados, has
ta alcanzar ese 0,7%.

“Queremos que, continúe la 
campaña en favor del Tercer 
Mundo, porque todos tenemos 
que concienciamos de que 
podemos ayudar a las personas 
de esos países que se encuen
tren en situaciones de margi
nación”, indicó Lequerica.

LA TRIBUNA convoca el f'- C«^ 
de Christinas Navideños

Con el deseo de estimular a los 
su creatividad artística, LA TRIBUNA de 
convoca el Primer Concurso de Christmas de
en su edición de 1990, con arregló a

BASES
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Podrán participar todos los jovenes 
LA TRIBUNA de Albacete, hasta 
de edad, menos los familiares directo 
sonal del periódico. . pj^íf
Los trabajos, serán sobre un ^°^’'‘'^g[ tamí 
irán en un soporte de cartulina, ^^^^ 
de un folio, siendo la técnica a emp

Hoy, en el Hogar 
de la Tercera 
Edad de Fátima, 
la Asociación de 
Troveros

LT

El Hogar de la Tercera Edad 
“Fátima” ha organizado una 
serie de actividades con motivo 
de las fiestas navideñas y para 
hoy está prevista la actuación 
de la “Asociación de Troveros 
de la Sierra de Cartagena y la 
Unión”, a las 4,30 de la tarde, 
en la sede del Hogar, situado 
en la calle Fátima, número 5.

Para mañana, un grupo del 
Conservatorio de Albacete ofre- 
verá un concierto, a las 5 de 
la tarde y el viernes, a las 5,30 
de la tarde, el grupo “Cómicos 
de Albacete” ofrecerá la obra 
“Risas, osos y besos” de A. Che- 
jov. Durante el jueves y el vier
nes será la representación del 
Belén viviente, a las 5 de la 
tarde, por los socios del Hogar.

El lunes, día 31, se celebrará 
una cena-cotillón de Nochevie
ja, con baile de la Ronda'la del 
Hogar.

La Junta de Personal del 
Hospital pide la dimisión de 

la Dirección médica
LT

La Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
ha celebrado una asamblea en 
la que se han dedicido las accio
nes que va a seguir contra el 
reparto del complemento de 
productividad variable, que con
sideran “antisocial”. La Junta 
de Personal celebró una prime
ra asamblea tras la cual se esta
blecieron contactos con la 
gerencia del Hospital, “en la 
que vimos que había intención 
de negociar, pero el equipo de 
dirección lo ha echado por 
tierra, ya que no ha aceptado 
nuestras quejas, por lo que el 
gerente se retira de las nego
ciaciones al no estar apoyado 
por el resto de la junta direc
tiva”, señaló una representante 
de la Junta de Personal.

Dimisión

La Dirección del Hospital, 
está dispuesta a negociar y

ofrece 31 millones de pesetas 
para repartirse en concepto de 
complemento variable a cambio 
de que la apoyemos y a partir 
de ahí, se establecerían nego
ciaciones con otros estamentos 
profesionales para dejar las 
manos libres en cuanto a esta
blecer horarios especiales y 
otras propuestas, algo que la 
Junta de Personal considera 
que es ilegal y creemos que es 
una oferta de compra”, declaró 
la representante de la Junta de 
Personal. Así, los componentes 
de esta Junta han celebrado 
otra asamblea, que contó con 
una participación mayoritaria, 
“en la que se ha votado pedir 
la dimisión de toda la cúpula 
directiva, excepto de la Direc
ción gerente, además hemos 
establecido paros intermitentes 
para la próxima semana y reco
gida de firmas para apoyar las 
dimisiones y para que desapa
rezca el complemento de pro
ductividad variable”, señaló la 
citada representante.

Ul
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mente libre. . . , eo -
Los Christmas deberán ir identifica^^^ j-j 
aparte con el nombre y apellidos,® j^? 
cilio de los autores, así como All!í‘^ 
tacto, y se enviarán a LA , piO'^'^
(Apto. 369, Albacete), antes del co>’‘'' 
especificando en el sobre “Para el ^ 
de Christmas Navideños”. en*^” -
Se establece un premio consistente mi
nador AMSTRAD, y un accésit co ^^,^,,, 
un balón de fútbol de reglamen o, ^^^ 
DEPORTES DIANA, con la
portero del AJbacete Balompié, 

El Jurado, compuesto por la ^^‘^^^'í,¡sta " 
LA TRIBUNA de Albacete y un ar ^ 
nocido prestigio, seleccionará de ^j^j^nit’f^' 
trabajos recibidos hasta el 31 de
total de 10 Christmas que 
en el periódico, designándose a 
ganadores.

6°.- La entrega de los premios se .^^gj-aqu- 
redacción del periódico, en la P^*
de Enero de 1991.

7°.- La participación en el Concurso i ^j^nJol^' 
aceptación de las presentes bases, 
sión del Jurado inapelable. ^

Albacete, Diciembre 1

f

M.C.D.2022
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Este 
almanaque 
es tuyo.
¡Pídelo!

Si eres
cliente de la Caja .
de Albacete, 
sólo tienes que 
pedirlo en tu 
oficina.
El calendario
1991 es un 
homenaje al pintor 
manchego 
Benjamín Palencia 
y reproduce seis de 
sus pinturas más 
representativas.

Seguro que te va a 

gustar.

di
se

ño
 a

nt
e 

kv
es

si
ch

Pídelo, está 
diseñado pensando

Caja de Albacete
Crece con nosotros
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Esta tarde, en el Centro Cultural de la Asunción

Concierto de Jazz, a cargo de la “Big Band 
del Foro”, uno de los mejores grupos actuales

Los jóvenes^ 
la ^miU^

Ha realizado una gira por las cinco capitales de ¡a región

Hoy miércoles a las 8,15 de 
la tarde, tendrá lugar en el 
Centro Cultural *^La Asun- 
ción”, un concierto de jazz 
a cargo de la ^‘Big Band del 
Foro”, dentro de una gira
por las capitales de 
región organizada por 
Consejería de Cultura.

la 
la

Este concierto constituye la
oportunidad única para poder ver 
una formación jazzística muy 
poco habitual ya en todo el mun
do por la complejidad organiza
tiva que conlleva y sus elevados 
costos.

La “Big Band del Foro” es un 
gran formación de 15 de los mejo
res músicos de la escena jazzística 
española y está dirigida por Angel 
Rubio, un gran guitarrista y uno 
de los mejores compositores de 
jazz del país.

La “Big Band del Foro” cuenta 
con seis años de existencia y está 
integrada por músicos de grupos 
como Clónicos, Chastang y 
Sylvester Sextet y las formaciones 
completas de dos grupos que han 
ganado en diferentes ediciones la 
Muestra de Jazz madrileño: 
Madera y OCQ.

Inicialmente la banda interpre
taba temas tradicionales dentro 
del repertorio de las grandes

Big Band dei Foro

orquestas (Count Basic, Duke 
Ellington, etc), y más adelante fue 
incorporando arreglos más 
modernos como los de Gil Evas, 
Toshiko y Akiyoshi y, sobre todo, 
temas de Charli Mingas, incor
porando finalmente temas pro

pios, especialmente de Angel 
Rubio, Juan Muro y Pelayo Fer
nández. La “Big Band del Foro” 
ha cosechado calurosos éxitos en 
todas sus actuaciones hasta el 
momento debido a la calidad de 
sus interpretaciones y a la espec-

tacularidad que supone una “big 
band” de jazz sonando en directo. 
Han actuado ya en buena parte 
de la geografía nacional y cons
tituyeron uno de los platos fuertes 
en su presentación en el Festival 
de Jazz de San Isidoro.

Toledo, (EFE).- 0 
Consejo de la Juvenliá 
regional propuso en su 
VII asamblea la desapa
rición del servicio mito 
obligatorio, “ya que te 
fuerzas armadas tieKi 
que estar integradas p<í 
profesionales”, dijo 8 
Toledo el nuevo presiden
te, José Luis Sánchez.

José Luis Sáncke 
recién elegido presidente 
del Consejo de la Ime 
tud de Castilla-La M& 
cha, indicó que “losjó^ 
nes no creen que la» 
sea un servicio de dee
sa, sino que lo considere" 
una pérdida de tiempo 
por lo que creemos ne# 
sario que las 
armadas sean profeso 
les”. ,

José Luis Sánchez 
sidera que la preside 
social sustitutoria es^ 
justa” y señaló que ’ 
gamos porque nun»-, 
superior en el tiem^ 
servicio militar y 
que “hay que 
condiciones de vida 
cuarteles”. .

Respecto a las * 
el presidente del ,_. 
de la Juventud de . 
tilla-La Mancha djo ' 
“es necesario una 
de reinserción y n^ 
lizadora” y ^^. fJ#- 
hay que dar una. 
ción clara sobre 10 

son”.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de Artistas Jóvenes organizada 
por el Ayuntamiento de Albacete, que tendrá 
lugar en Hall del Auditorio Municipal:

- del 20 de diciembre al 19 de enero de 
1991.

* Exposición antológica de Diego Expósito 
Pérez de Hellín, “40 años de pintura”, orga
nizada por la Obra Social y Cultural de la 
Caja de Albacete, en la sala de exposiciones 
de Hellín:

- hasta el día 29 de diciembre, de 6 a 9 
de la tarde, los días ¿aborables y de 11 a 2 
de la mañana, los festivos.

* I Muestra de Mujeres Artistas de Cas
tilla-La Mancha en una exposición itinerante 
que recorre las provincias de la región. En 
Albacete estará en el mes de marzo del 91:

- del 8 al 29 de marzo en la sala de expo
siciones de la Delegación de Educación y 
Cultura.

* Exposición de Antonio Carrilero, sobre 
“El paisaje humano de La Mancha”, en la 
sala de exposiciones Arco Iris, en la Avenida 
de la Estación número 5:

- estará expuesta el mes de diciembre; el 
horario es de 9 a 2, por la mañana y de 
4 a 9, por la tarde.

* Exposición de pintura de Isabel Frías, de 
Molinicos, dentro de la programación cultural 
de la Sierra del Segura y está expuesta en 
la Casa de la Cultura del Elche de la Sierra:

- hasta el día 2 d^ enero de 1991.
* Exposición itinerante de pintura de María 

Guerras en la sala de la Caja Postal:
- hasta el 22 de diciembre.
* Exposición de Antonio Argudo de su obra 

sobre Venecia, en la sala de exposiciones en 
la Caja de Ahorros de Valencia:

- hasta el 31 de diciembre de 1990; el horario 
es de 7 a 9 por la tarde, durante los días 
laborables y de 12 a 2, por la mañana, los 
días festivos.

CONCIERTOS

* Gran festival de música y danza a beneficio 
de la residencia-asilo San Antón, organizado 
por Radio Albacete:

- día 30 de diciembre, a las 7 de la tarde, 
en el Auditorio Municipal, participarán la Ron
dalla Resurgir, Academia de Danza Cuevas, 
Roberto Portillo, la Casa de Aragón en Alba
cete, José López “Niño de Almería”, la Tuna 
de la Facultad de Derecho de Albacete, en 
la primera parte. Para la segunda parte, inter
vendrán la Agrupación Musical Renacer, 
Orquesta de Acordeón Virgen de los Llanos, 
Coro Juvenil de San Francisco, Casimiro Orte
ga, Liceo Arturo Moya y el Orfeón de La 
Mancha de Albacete.

* Con motivo de la Navidad, el Hogar de 
la Tercera Edad de “Fátima” ha organizado 
conciertos y actividades:

- día 19, actuación de “Asociación de Tro
veros de la Sierra de Cartagena y la Unión”, 
a las 4,30 de la tarde.

- día 20, concierto de un grupo del Con
servatorio de Albacete, a las 5,30 de la tarde.

TEATRO

* Dentro del II Festival de Teatro de Invier
no de Socovos, organizado por el Teatro Abier
to Comarcal de la Mancomunidad de Sierra 
del Segura, actuarán diferentes grupos, hasta 
el próximo día 24 de diciembre:

- día 22, a las 7,30 de la tarde, T.N.T. este 
año presenta un espectáculo distinto de color 
y magia con una obra de teatro negro titulada

“El pincel del arco iris”. Teatro*
- día 24, a las 7,30 de la “rie.’^lí 

Cristal ofrecerá a petición del P”” 
casa de Bernarda Alba”. .jf^j >

* “Cómicos de Albacete” ?
obra “Risas, osos y besos”, de A- ^^^,¡111. 
el Hogar de la Tercera Edad de 
a las 5,30 de la tarde.

ACTIVIDADES CULTVR^¡^^^

* Calendario de rutas que efectuár' 
bus durante el mes de diciembre. i^¡

- día 14, en Barrio de Pedro
- día 19, en Bonete.
- día 20, en Santa Ana.
- día 21, en Villalgordo. ' ^^ jsuc'
- día 26, en Pozo Hondo-Ag^
- día 27, en Lezuza.

j la cas’ 
* Programación de cine de gi 

Cultura de Elche de la Sierra P 
de diciembre:

- día 21, “Un fantasma en la ,
- día 22, “Mortadelo y Filenioú , ..
- día 23, “El día de los ^
- día 28, “Bronson, la ley
- día 29, “Superman”.

________INFORMACION ^^

* Punto de Información ^^i-
del Ministerio de Cultura: gsl^^^ Íó*

- en la Biblioteca Pública de j^^ta- .^ 
San José de Calasanz, 14, qaiñ a 
fono 23-84-54. De 9 a 14 Y y 
horas.

ó’ b
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A su paso por ¡a provincia ofreció ayer una conferencia en Caudete
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Matías Prats comentó el gran auge de 
vocaciones periodísticas en España

El consagrado periodista recordó anécdotas y vivencias de su actividad profesional

El consagrado periodista Matías Prats ha visitado la 
provincia de Albacete y ayer por la tarde ofreció una 
conferencia en Caudete sobre **Ciencia taurina’^, con 
ffloíivo de la reinauguración de la plaza de toros cau- 
áetana y la presentación del cuadro del pintor de esta 
iocalidad, Perezgil.

Pilar PINTADO

El consagrado cronista de 
comdas de toros, retransmi
siones deportivas, retransmi
siones de televisión y radio 

c las doce uvas desde la 
uerta del Sol, Matías Prats 

paso una vez más por nuestra 
•^ ad, en dirección a Cau- 

C) donde ayer por la tarde 
jecio una charla relaciona
ron la temática taurina.

arladas anécdotas y 
’^odean la vida pro- 
de este periodista 

comenzó a hablar por 
cuando tenía once 

poesía? ^^citando 
del g’^^® sentido

S 7 ""^«tionario y 
anécdou°?*P^^^ ^°” ^^g“”^ 
variará dado elvS °"“o de su acti- 

que cuando retrans-

mitía una corrida y el toro 
saltó la barrera, él sentenció 
un “fuera del área”, por lo 
que asegura que fue muy cri
ticado, pero sin duda alguna 
provocó la sonrisa en más de 
uno que le escuchara en ese 
momento.

Respecto a la evolución de 
los medios de comunicación 
Matías Prats considera que 
“ha habido un auténtico boom 
en materia de radio y perio
dismo en general. Antes el 
periodismo y la radio no 
tenían ninguna significación 
social, no había vocaciones 
que estuvieran esperando una 
oportunidad. Ahora, como de 
repente, la Facultad de Cien
cias de la Información y antes 
la Escuela de Periodismo, se 
inundaron de vocaciones 
periodísticas.

Ha habido un progreso 
incontenible que va desbor
dando las posibilidades de 
tener un empleo en el que

, SONSECAPIEL
OFERTA 15 DIAS”

^^’^^^ PLATEADO 1^ CALIDAD
32.000 ptas. +10 Mensualidades 

ptas. -
^QUES DE VILLORES ") Tel. 50 13.38 ALBACETE

^3
 ^^
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NO St OLVIDE 
DE JUGAR 
TUEDESER 

IB MILLONARIO!

PELOQUER!#

MAÑAS
CABALLEROS 

DESEA A SUS CLIENTES 

Y AMIGOS FELIZ 
NAVIDAD

C/ General Villacampa, 4 
(Esquina Marqués de Villores)

S22 25 51 (Pida su turno)

CLUB GIMNASIO ATENEA

... C/. Concepción, 14
'• 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE

..,^,^ EXCLUSIV AMENTEFEMENINO 

I PP?Í!^'W>ENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - BODY* ' Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO
PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 
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“A pesar de lo 
ocurrido en 
Cieza,la fiesta 
de los toros no 
va a decaer”

P. PINTADO

Matías Prats estuvo en Albacete.

ocuparse, pero el que lucha 
y tiene vocación encuentra un 
sitio donde manifestarse”.

Otra de las tareas que tam
bién ha desarrollado Matías 
Prats, tanto en la radio como 
en la televisión, han sido las 
retransmisiones de las doce 
uvas, desde la Puerta del Sol 
de Madrid, aunque cree que

ya no son como antes, porque 
la gente tiene más motivos con 
los que divertirse.

“Había grupos de marine
ros gallegos o soldados anda
luces que irrumpían en la 
Puerta del Sol y aquello era 
bonito, ahora existen más 
medios con los que encontrar 
diversión”.

El cronista taurino también 
tuvo comentarios para el ase
sinato de los tres novilleros de 
Albacete, y consideró que ha 
sido una auténtica tragedia, ya' 
que “lo que han hecho estos 
chicos aparentemente, ir en 
busca de una oportunidad de 
torear, quizá manera romántica 
a la luz de la luna, lo he sentido 
con toda mi alma, sobre todo 
cuando uno de ellos era un chi
co lanzado en el toro y otro, 
con apellido que ningún torero 
ha tenido hasta ahora. Rumbo 
se llamaba el muchacho, y los 
he llorado en el alma”, señaló 
Matías Prats.

A pesar de todo, considera 
que estas cosas han ocurrido 
siempre, “en un principio creían 
que había sido un accidente de 
tráfico y de hecho Albacete 
también la carretera se ha 
cobrado más vidas que el toro 
y en este caso hay una cosa 
oscura quizá no descifrada, y 
que se quede en la exagerada 
manera de defender un terri
torio por parte de un chico no 
forjado en las cosas de la vida, 
que no reflexionó y que lanzó 
contra aquellos chicos una llu
via de balas”, dijo Prats, con
siderando además que la fiesta 
de los toros no va a decaer, 
ya que estamos en la cúspide 
de la atención internacional.

HOSTAL RESTAURANTE

MESON DEL VOLANTE

LES DESEA UNA FELIZ NAVIDAD Y PROSPERO AÑO NUEVO

-LES OFRECEMOS PARA ESTAS FIESTAS- 
SU GRAN CENA COTILLON FIN DE AÑO 0 COTILLON

2 3
APERITIVOS:

Canapés de salmón 
ahumado, Trucha 
ahumada, Cabiar y 
Palitos atlánticos

ENTREMESES:

Bocas, 
Muslitos de Mar, 

Mojama 
y Cigalas

Mantecados, Mazapán y Turrón *

Jamón al 

horno 

con salsa y 
guarnición

4

SouffIé 

Navideño 

(al fuego)

Uvas de la Suerte-Bolsa Navideña

A altas horas de la Madrugada: Bocadillos y GRAN CHOCOLATADA CON CHURROS

BEBIDAS: Vino de aguja (Valformosa) y varios. Café, Coñac Carlos III y licor de manzana 

o melocotón. Champagne (Etiqueta Negra). Sidra.

Con derecho a bajar a la Discoteca SUNNY 
DISCO LASSER y una consumición.

Baile con la Gran Orquesta SAN PETERSBURGO PRECIO 6.000 PTS
-ORQUESTA SAN PETERSBURGO-
RESERVAS: Teléfono: 26 00 59 CHINCHILLA
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Después de su elección como nuevo presidente 

Orozco califíca de “muy positiva” la gestión. 
de la Ejecutiva local del PSOE hellinero -

Fructuoso Díaz considera que el partido está en un momento clave

Angel Orozco ha califíca- 
do de muy positiva ¡a ges
tión de la Ejecutiva local 
del PSOE durante los casi 
tres años de gestión. El 
nuevo presidente de los 
socialistas locales ha eva
luado de forma muy satis
factoria el trabajo desem
peñado por la anterior 
ejecutiva renovada el 
pasado domingo, durante 
cuyo mandato se han lle
vado a cabo gestiones 
importantes.

Angel ROMERO GARCIA

Como adelantamos el lunes, 
el Partido Socialista procedió 
el último domingo al cambio 
de ejecutiva local en la ciudad, 
aunque el término correcto 
sería el de variaciones en la 
titularidad de los puestos, toda 
vez que prácticamente repiten 
gran número de personas que 
ya estaban presentes en el ante
rior órgano directivo y lo que 
se ha llevado a cabo mayori
tariamente ha sido un cambio 
en la designación de cargos.

Lejanos quedan los tiempos 
de Febrero del 88, donde se 
presentaron dos listas de can
didatos a los cargos directivos. 
En esta ocasión las aguas no 
han estado revueltas y la única 
candidatura presentada gozó 
del beneplácito general, al ser 
votada afirmativamente por la 
práctica totalidad de los asis
tentes. La ejecutiva saliente ha 
afrontado compromisos impor
tantes, según indicaba su actual 
presidente local, entonces 
secretario general, Angel Oroz
co, durante su gestión se han 
realizado diez asambleas gene
rales del partido, se han llevado 
a cabo dos elecciones generales, 
con resultados muy positivos 
para los socialistas en la ciudad 
y otras actividades que han 
hecho evaluar muy positiva
mente la gestión realizada, en 
opinión de Orozco.

Apertura a la sociedad

Angel Orozco ha indicado 
como, tras la celebración de los 
últimos congresos, nacional y 
regional, el PSOE ha salido for
talecido con una nueva sensa
ción de cara a la sociedad basa-
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Fructuoso Díaz.Angel Orozco.

da en la unión y fortaleza: “Te
nemos un nuevo lema que es 
el de la apertura a la sociedad, 
por ello el reto lanzado en el 
último congreso nos ha man
dado realizar una mayor aper
tura, debemos abrimos aún más 
y ese ha sido uno de los motivos 
del porqué del cambio de la 
ejecutiva local. Queremos dar 
en Hellín un aire de renovación 
que viene cifrado por el cambio 
de secretario general, que pasa 
a desempeñar Luci Carreres, 
por otro lado existe un aire de 
continuidad al integrar la nueva 
ejecutiva la práctica totalidad 
de los que componían la ante
rior, con algunas incorporacio
nes destinadas a revitalizar al 
nuevo equipo. El hecho de que 
la nueva secretaria sea una 
mujer lo consideramos muy 
importante, tanto por su con
dición , como por su juventud. 
Aparte el cambio está justifi
cado por mi parte, al no poder 
atender mi anterior cargo como 
hubiese sido mi deseo”:

Angel Orozco manifestó 
también que la nueva ejecutiva 

contará con la misma capacidad 
política que tenía anteriormen
te y por su parte había rea
lizado una valoración sobre el 
tiempo que podía dedicar sus 
actividades en Hellín y de esta 
valoración había colegido que 
no era el que el cargo requería, 
por lo que se había tomado 
la decisión de proceder al cam
bio de resposabilidades. Por 
otro lado, el pasar Antonio 
Bañón a ocupar la vicesecre
taria significará poder estar aún 
más activo en la política local.

Arropamiento a la secretaria

Uno de los cambios más 
importantes del nuevo equipo 
es la incorporación del elemen
to femenino que ha sido impor
tante, concretamente más del 
treinta por ciento de sus com
ponentes son mujeres.

Luscinda Carreres lleva bas
tante tiempo militando en el 
PSOE y ya se encontraba inte
grada en la anterior ejecutiva, 
donde ocupaba la secretaría de 
educación. “Uno de los motivos 

que me han impulsado para 
aceptar el cargo - indica- es 
el saber que cuento con el apo
yo de todos mis compañeros. 
Aunque mi camino político 
pueda ser corto y quizás falto 
de experiencia, al contar con 
la colaboración de todos los 
demás miembros espero poder 
desempeñarlo íficazmente. 
Creo que el cargo será un reto 
para mí, máxime en la época 
en que se avecina, donde una 
de las principales tareas será 
la confección del programa 
electoral que queremos abrir a 
todos los ciudadanos, no sólo 
a nuestros afiliados sino a las 
asociaciones y colectivos loca
les. Aparte otro objetivo será 
el incremento en la afiliación, 
ya que dentro de la secretaría 
de organización se ha ampliado 
un poco el número de militan
tes y queremos de aquí a un 
año duplicar el número de 
afiliados”

Antonio Bañón, anterior pre- 
sidente,manifestó como real
mente no son importantes los 
cargos, sino el realizar un buen

trabajo de conjunto- ^ 
te Angel Oroz» ^# 

como lo 
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reforzar la f ^'’""'ru^-- 
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR
CAPITOL

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

. GOYA 
CARLOS m

¡PRECIO UNICO 250 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE
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FABRICACION PROPIA
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FELICES FIESTAS
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La Escuela de Padres dedica el número cuatro de su revista a la Navidad.

zado recientemente una nueva serie de pro
gramas radiofónicos y acaba de editar el 
número cuatro de su publicación dedicado 
mayoritariamente a la Navidad próxima.

«a Tribuna

Hellín y su comarca
Dentro de las actividades culturales municipales

La Escuela de Padres publica 
un nuevo número de su revista

8 Escuela de Padres continúa sus acti- 
dades con ¡a edición de un nuevo número 
su revista. Integrada dentro de las acti- 

rfades culturales municipales, ha comen-
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Escuela de Padres, que 
finiostró el pasado año su 
í^ia ha vuelto desde hace 
semanas a comenzar sus 

idades de cara al curso 
has pasar una etapa ini- 
e rodaje, este servicio 

ha ido calando entre los 
adanos que ya el año pasa- 

!?P^''®® ^^ Ias diversas 
'^dades programadas.

"^ás Sigi- 
Escuela es el 

‘'anal ’^^^Iofónico que 
la realizan a través 

En el 
sxoertn P°^ ““ equipo 
*'‘®ática^?’^^°. ^^P®etos de 

^^^^acional de los 
idos"n° ^^ '°5 distintos 

P^^^en ser de 
' y fami-

en f®^^eión de esta
«n P^^g^ama se da 

^ e sean los propios

sobre aspectos que pueden inte
resarles. Al pasar a depender 
este año las actividades de la 
Universidad Popular de los Ser
vicios Educativos del Ayunta
miento, son éstos los que se 
encargan de programar las acti
vidades que se realizan.

Nueva publicación

La Escuela de Padres acaba 
de editar el número cuatro de 
su publicación en cuya editorial 
indican como, después de un 
largo paréntesis se recomienzan 
las activiades en una nueva eta
pa y siempre con relación a las 
necesidades educativas de los 
niños, marcándose unos objeti
vos basados principalmente en 
la información, higiene, psico
logía infantil, mejoramiento de 
las relaciones sociales, etc.

Las actividades del presente 
año siguen la línea habitual, 

contando con la revista donde 
se reflejarán los temas, proble
mas e inquietudes y tratando de 
buscarles solución. Se ha rea
lizado ya la primera charla-co
loquio, el pasado 29 de Noviem
bre que versó sobre la sexua
lidad infantil y la idea es ir rea
lizando estas actividades con 
una periodicidad trimestral.

En otras secciones, la revista 
se ocupa de un reportaje con
feccionado en el instituto Mel
chor de Macanaz. En “El médi
co aconseja”se habla sobre los 
problemas de los niños y como 
actuar ante ellos, otro intere
sante versa sobre el fracaso 
escolar, realizado por el psicó
logo Luis Cortina. Los juguetes 
y las opiniones de los padres, 
además de críticas sobre libros 
y películas completan este nuevo 
número que se distribuye gra
tuitamente a las personas inte
resadas en él.

Preparativos navideños

1

A menos de una semana del 
comienzo de las festividades 
navideñas, la ciudad comienza 
a mostrar la habitual cara típica 
de estas fechas, siendo impor
tante la actividad de los comer
cios que en estos días alcanza 
un ritmo más importante que 
en otras épocas del año. El que 
en muchos hogares haya comen
zado a implantarse la costumbre 
de ofrecer los regalos el día de 
Navidad, o por lo menos parte 
de ellos y especialmente a los 
niños, hace que los estableci
mientos de juguetes estén sien
do muy visitados.

Por otra parte el Ayunta
miento ha sido sensible a la soli
citud de que no se utilicen árbo
les navideños para la decoración 
de calles y plazas, sustituyéndose

este aspecto decorativo por los 
adornos luminosos, aunque 
estos, como indicábamos el 
domingo, siguen mayoritaria
mente “brillando” por su ausen
cia, ya que a estas alturas solo 
se ha instalado la decoración de 
la Plaza de la Iglesia, frente al 
Ayuntamiento. El CIADJ nos 
ha confirmado, en relación a la 
noticia aparecida el pasado fin 
de semana sobre el reparto gra
tuito de ramas que este año 
también se seguirá realizando y 
concretamente esta mañana se 
distribuirán a todos los que las 
deseen, varíandose el emplaza
miento del pasado año. En esta 
ocasión se repartirán en las 
proximidades de la Caseta 
Municipal, aprovechando el día 
de celebración del mercadillo 
semanal.

Exposición en la Delegación Provincial de 
Cultura de Albacete
Del 17 al 22 de Diciembre
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■ Almansa
El concejal de servicios responde a la denuncia aparecida en LA TRIBUNA

La reclamación de un ciudadano
levanta la polémica sobre los 

servicios municipales

Los pasados días publicába
mos en estas páginas una carta 
de un ciudadano dirigida al 
alcalde en la que manifestaba 
su preocupación por la falta 
de seriedad en la prestación 
de diversos servicios munici
pales, y que este ciudadano 
concretaba en el olvido a que 
estaba siendo sometido por 
parte del concejal de servicios, 
en relación a un problema de 
aguas.

La respuesta del concejal de 
servicios Miguel Alcocel no se 
ha hecho esperar y pública
mente responde de esta mane
ra: “El escrito de este ciuda
dano nos parece excesivamen
te duro. No obstante nosotros 
estamos aquí para dar la cara, 
y dar todas las respuestas que

Luis BONETE

La polémica levantada en el pleno 
almanseño sobre la privatización de los 
servicios municipales se ha acrecentado 
estos días con la publicación en nuestro

^‘Los partes de trabajo se llevan por riguroso turno

diario de la carta de un ciudadano 
dirigida al alcalde, y en la que pone 
en duda la efectividad de dichos 
servicios.

hagan falta. Yo personalmente 
junto al fontanero municipal 
y varios peones, hemos ido a 
ver la rotura a la que aludía 
este ciudadano, y tengo que 
decir que no había tal rotura. 
El problema estaba dentro de 
su local, tratándose de un ter
minal de la red general y se 
trataba de una obstrucción en 
la cañería pero dentro 
local. Por circunstancias 
no vienen al caso, tengo 
decir que los partes de 

del 
que 
que 
este

servicio van con un poco de 
retraso, pero que a veces no 
es culpa del Ayuntamiento, 
como en este caso.

Lo que pasa es que hay per
sonas que al estar en un par
tido tal, pues parece que se 
da más la nota, se echa más 
carne en el asador, y se quiere 
enturbiar la labor que se esta 

haciendo de gestión en el 
Ayuntamiento, yo en estos 
casos cuando los cojo, los cojo 
muy de la mano y lo he cla
rificado personalmente con 
este señor, diciéndole que el 
problema que tiene lo solu
cione bien pues hasta cuatro 
días los va a volver a tener, 
no es un problema de la red 
general; llame a la dueña de 
la finca y que ella le solucione 
el problema. Lo que está claro 
es que este señor me ha empa
ñado a mí como concejal y 
a los funcionarios correspon
dientes.

A este señor se le dijo, si 
cuando hay una rotura de la 
general al domicilio, pues nor
malmente si en ese momento 
no hay peones y la rotura es 
muy grave, pues busque un 
peón e inmediatamente irá el

El afectado replica al concejal en una carta dirigida al alcalde

fontanero; ésas fueron las 
explicaciones que se le dieron, 
pero parece ser que este hom
bre lo ha interpretado de otra 
manera. De todas maneras 
tengo que decir que lo que 
no es procedente es pensar 
que los partes municipales se 
clasifican por pertenencia a un 
partido o a otro; aquí en este

seAyuntamiento no 
a nadie por oingon3 
ideología, porque sí 
¿de qué nos vale > * 
la lucha que hemos 
hombres de izquierda, 
no haya preoisame'’, ^ 
sificación? Los pa . 
bajo, en este Ay®'* 

llevan por rigurot*’

José MS García 
en SUPERDIRECTO
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Una escena de la obra.

¿¡^ alcalde
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Polémica por los servicios municipales

hay más historias. Lo que 
manifiesta este señor en la car
ta dirigida al alcalde es impen
sable e inadmisible; nadie por 
ser de izquierdas o de dere
chas se le atiende un parte 
antes, eso es lo más doloroso 
de la carta de este señor.

Desde aquí manifiesto que 
no es cierto lo que dice este 
ciudadano en su carta, y que 
a la avería a la que hace alu
sión no era de la red general 
sino del propio local que tiene 
alquilado. Yo le digo*: “que se 
ponga en contacto con la due- 
"a del local y trate de solu
cionar el problema, nosotros 1 ora lo hemos arreglado, 

IPcro dentro de poco tiempo 
Ipne e volver a tenerlo y, repi- 
B o, este tipo de averías no son 
■'^ropetencia municipar.

podía haber 
reacio zanjado con esta res- 

K "® colmaRamiíí^®^ asunto. Nue- 
Rfartí” k Requena 

esta a V hecho llegar hasta 
lesmiet^®®?^" ^”^ ^^^^^ ^®

Sr. Alcalde: 
^ner í ^^ catorce días sin 
P^meraTV" ®‘ Fábrica, a 

^^^ pasado 
’^n su r P ®®^®^ municipales 
’ 'a ^® servicios 

públicas’ respon- 

a k^®®‘ones gravísi- 
’’‘®’co ohi3^j publicamente . 
, Co'¥?'’.’^'’Ponder: 

^^IBUNA ni?®® P^^^^® 
denim'^ publica mi car- 

y ®^® mismo perneras horas de la

mañana la avería es solucio
nada en poco más de una hora 
por los servicios de esa con
cejalía.

Segundo.- Hice pública mi 
denuncia porque después de 
cuatro avisos en el Ayunta
miento el Sr. concejal no había 
respondido.

Tercero.- En ningún 
momento de mi escrito denun
cio a los empleados del Ayun
tamiento, el único responsable 
del problema es el Sr. concejal 
de servicios. Entiendo que los 
empleados actúan cumpliendo 
las órdenes que desde la con
cejalía se les dan.

Cuarto.- El Sr. concejal no 
dice la verdad cuando afirma: 
que la avería causante de que 
no tenga agua no es compe
tencia municipal. Los fontane
ros no tuvieron que tocar nada 
en mi fábrica para arreglar la 
avería. Mi pregunta es, ¿por 
qué arreglaron la avería si era 
de carácter privado? Yo afir
mo rotundamente que Vd. y 
sólo Vd. con sus servicios 
municipales tenía la obligación 
de servir el agua que mi fábri
ca necesita, para eso tengo un 
contador.

Sr. concejal, permítame que 
le diga que Vd. al contestar 
a mi carta es calumnioso e 
inmoral, repito; la responsa
bilidad es solamente suya, en 
ningún momento de los 
empleados del Ayuntamiento, 
eso sólo obedece a 'sus malas 
órdenes.

Sr. alcalde lamento profun
damente el haber tenido que 
recurrir a los medios de infor
mación para un problema que 
costó poco más de una hora 
el arreglarlo y que a mí me 
ha causado graves quebrantos, 
lo mismo que disgustos a Vd. 
Todo porque su concejal de 
servicios no es serio con los 
problemas de un ciudadano”.

t
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“El casamiento a la fuerza” de 
Moliére, a cargo de “Cómicos”
Cómicos Teatro Abierto S.L., pondrá ea escena a las 
6 de la tarde y 10^0 de la noche en el Teatro Regio 
de Almansa, el jueves 20 de diciembre, la pieza ‘‘El 
casamiento a la fuerza” de Moliére, dentro de las 
actividades escénicas que Cultural Albacete realiza en 
esta provincia.

“El casamiento a la fuer
za” por su particular con
cepción, representa asimis
mo un trabajo de investiga
ción sobre la obra de Molié
re y el contexto histórico del 
siglo XVII; o sea el estudio 
de la comedia de los modos 
de la representación, vestua
rio, técnicas escenográficas, 
costumbres y vida cotidiana

de los comediantes de la 
época. Ya que el espectáculo 
narra la historia de unos 
actores que tras un cúmulo 
de peripecias, terminan 
representando “El casamien
to a la fuerza” en un lugar 
cualquiera de la Europa de 
entonces.

Cómicos, Teatro Abierto 
S.L. fundamenta su trabajo 
en el actor y su arte más 
que en elementos escenográ-

ficos. Y el proceso de ensa
yos que necesita este per
sonaje es enriquecedor pues 
requiere en el aspecto de 
interpretación un trabajo 
muy complejo. Por un lado 
el actor deberá trabajar 
sobre un texto concreto, el 
escrito por Moliére, con las 
particularidades de estilo en 
la interpretación de la época 
y las propias de la “farsa”.

En la obra intervienen, 
por orden de aparición, Juan 
Manuel Chiapella, Pedro 
González, Pilar González, 
Rosario B.ueno, Paco Mor
cillo, Angel Monteagudo 
-director de la obra-, Fran
cisco del Olmo y Antonio 
Soria.

áí*** AL 
SJO SANTO HIDROELECTRICA 

ESPAÑOLA, S.A.
Distribución Centro 

Albacete
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que el próximo día 20, nos veremos en la necesidad 
de interrumpir el suministro en los siguientes Centros 
y durante períodos comprendidos dentro de los horarios 
que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- L'A.T. 20 KV. Casas Ibáñez y Línea M.T. Casas de 

Ves de la E.T. Casas Ibáñez.
- Afecta a: Casas Ibáñez parcial, Cenabi, Aguas del 

Ayuntamiento
- Cuatro C.T. de HE. y Cinco C.T. de Abonado ...............
.................. de 13 h. a 14 h.
-Trabajos de mantenimiento.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 18 de Diciembre de 1990__________

VOLUNTARIADO ESPECIAL, 1991 
Se inicia el plazo de admisión de instancias 
para las 10.214 plazas convocadas en los tres 
Ejércitos y Guardia Real, para varones de 17 
a 23 años.
FORMACION CUADROS DE MANDO, 1991 

(ANTIGUA IMEC)
Se inicia el plazo de admisión de instancias 
para las 2.246 plazas convocadas en los tres 
ejércitos, para varones de 19 a 25 años. El 
plazo, finalizará el próximo día 16 de Enero 
de 1991.
TRAMITACION DE INSTANCIAS E INFORMA

CION SOBRE LAS CITADAS CONVOCATORIAS 

CENTRO PROVINCIAL DE RECLUTAMIENTO 

C/ Angel, 25-A - Teléfono: 23 98 97
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Guerra estará 
hoy en Toledo 
en el homenaje 
a Julián 
Besteiro

Toledo, (EFE).- El vicepre
sidente del Gobierno, Alfonso 
Guerra, asistirá hoy en Toledo 
a los actos de homenaje a Julián 
Besteiro, organizados por la 
Fundación José Prat y la Aso
ciación de Amigos de Julián 
Besteiro, en conmemoración 
del 50 aniversario de la muerte 
de este político.

Guerra llegará a la capital 
imperial a las 12 del mediodía, 
hora en que se descubrirá un 
busto del homenajeado en el 
patio del palacio Borbón-Lo- 
renzana, antiguo instituto de 
Toledo, donde él impartió cla
ses de psicología, ética y lógica 
entre 1899 y 1910.

La escultura mide casi dos 
metros y el rostro es una réplica 
del busto que existe en el Con
greso de los diputados del que 
fuera presidente de las Cortes 
Constituyentes de la II Repú
blica.

A los actos de homenaje han 
confirmado también su asisten
cia los ex-presidentes del Con
greso l.andelino Lavilla y Gre
gorio Peces-Barba y el rector 
de la Universidad Complutense, 
Gustavo Villapalos.

Tras el descubrimiento de la 
escultura, se abrirá un turno de 
intervenciones sobre la figura 
de Julián Besteiro, que correrán 
a cargo del rector de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha, Luis Arroyo, el presidente 
regional, José Bono, y el propio 
Alfonso Guerra.

Los dirigentes 
regionalistas, sin 
tarea concreta 
en la ejecutiva 
del PSOE

Madrid, (EFE).- Los dirigen
tes regionales del PSOE que 
ingresaron en la nueva Ejecu
tiva, entre los que figura el pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, no tendrán tareas 
concretas ni quedarán adscritos 
a ninguna de las áreas de la 
dirección, según dijeron a Efe 
fuentes socialistas.

Los secretarios generales 
socialistas de Cataluña, Rai- 
món Obiols, y de Canarias, 
Jerónimo Saavedra, y los pre
sidentes de Andalucía, Manuel 
Chaves, y de Castilla-La Man
cha, no tendrán una línea de 
trabajo continuada en la direc
ción, mientras que José María 
Benegas será, definitivamente, 
el único portavoz del partido.

Los alcaldes de Alcalá de 
Henares, Florencio Campos, y 
de Palma de Mallorca, Ramón 
Aguiló, también nuevos en la 
Ejecutiva que salió del último 
Congreso, tampoco tendrán 
funciones concretas.

Estos dirigentes regionales 
del PSOE se encargarán de 
asuntos muy precisos de forma 
temporal y sin relación directa 
con área alguna, ya que, según 
las fuentes consultadas, “tienen 
poco tiempo”.

i
1

t
La droga, un problema social

Según dijo el delegado del Plan Nacional contra la Droga en Toledo

“Las sanciones por consumo de 
droga deben ser administrativas’’

un escrito a José Bono 
que se solicitaba la agü^Jhat 
en los tramites y una e® que 
vista, y “hoy hemos rea 
la contestación”.

Alvarado señaló qee • 
vía no está confímiaóa 
fecha de la reunión, w 
esperamos que nos 0

Solans criticó ¡a falta de solidaridad de ciertas organizaciones

Toledo, (EFE).- El delegado del Gobierno para 
el Plan Nacional sobre Drogas, Miguel Soláns, 
se mostró ayer partidario de que las sanciones 
administrativas por consumo de drogas se traten 
al margen de la futura ley de seguridad 
ciudadana.

Soláns, que inauguró en 
Toledo una asamblea de orga
nizaciones no gubernamenta
les (ONG) con la delegación 
del Gobierno para el citado 
plan, basó esta afirmación, 
“entre otras razones por la 
urgencia que requiere el 
asunto, pues la aprobación de 
una ley orgánica requiere más 
tiempo en su tramitación”.

Agregó que la delegación 
del Gobierno para el plan 
nacional sobre drogas “traba
jó en un normativa para esta
blecer sanciones administra
tivas, no penales, al consumo 
de drogas en determinados 
establecimientos públicos y 
circunstancias”.

Soláns dijo también que 
aunque el anteproyecto sobre 
seguridad ciudadana habla de 
estas sanciones, aún esta por 
decidir si el asunto se incluirá

Pocos minutos después del crimen

Detienen en Guadalajara al 
autor del atraco a un banco

Guadalajara, (EFE).- Un 
joven de 31 años, cuya iden
tidad responde a las iniciales 
A.E.R. fue detenido ayer por 
la policía alcarreña minutos 
después de perpetrar un atra
co en la sucursal número 5 
de la Caja de Guadalajara, de 
donde logró un botín de 
medio millón de pesetas. 
Según informó el gobierno 
civil de la provincia, los 
hechos sucedieron a las 11,30 
horas cuando el individuo, 
armado con un revólver simu- 

en la futura ley orgánica, en 
uno de los anexos o en una 
ley aparte.

Falta de colaboración

Denunció de nuevo la “es
casa solidaridad de las orga
nizaciones empresariales” 
para emplear a aquellas per
sonas que quieren reintegrar
se en la sociedad, al tiempo 
que alabó la iniciativa del 
gobierno vasco de subvencio
nar a las empresas que-acojan 
a personas que han tenido 
problemas con las drogas.

También criticó la falta de 
colaboración en este asunto 
de “determinadas institucio
nes religiosas” y echó en falta 
que en el documento de la 
Iglesia no se mencione el pro
blema de las drogas.

lado y que había salido hace 
pocos meses de la prisión de 
Herrera de la Mancha (Ciu
dad Real), se incorporó á la 
fila de caja, y en el momento 
de acercarse a la ventanilla se 
cubrió el rostro con una media 
negra.

Tras esgrimir el revólver 
ante tres empleados y varios 
clientes, se apoderó de un 
sobre con medio millón de 
pesetas, y posteriormente, 
huyó de la entidad a pie, aun
que más tarde prosiguió la

Bono agilizará 
los trámites de 
la subvención 
para la UNED 
en Talavera

sil 
bí

Talavera de la Reina (1 
ledo), (EFE).- El presto 
del gobierno regional, Jí 
Bono, se comprometió aw 
que la subvención de! 
millones de pesetas pata 
construcción del nuevo ce
de la Universidad Nacional 
Educación a Distaní 
(UNED) de Talavera xa as 
nada “lo antes posible”.

Según informó a fía 
delegado de alumnos de 
UNED de Talavera de las 
na, José Alvarado, el pa* 
30 de noviembre se retal

tuv 
ten

Uai 
en

(ÜS| 
ten 
exp 
suf: 
záli

Tras indicar que uno de los 
objetivos de su departamento 
es acercarse a los sectores de 
más alto riesgo, dijo que 
aproximadamente el 40% de 
los drogadictos solicitan asis
tencia a la administración y 
de estos todos la reciben, 
siendo España el país con 
mayor índice de enfermos que 
piden ayuda, hasta un total 
de 19.000 el pasado año, dijo 
Solans.

Por su parte, el coordina
dor regional del Plan de 

, Lucha Contra las Drogas, 
Francisco Díaz, indicó que 
Castilla-La Mancha es la ter
cera comunidad autónoma 
con menor número de adic
tos, unos 2.000.

Díaz agregó que el 20% 
de los enfermos que son aten
didos en las comunidades 
terapeúticas de la región 
logran reinsertarse en la 
sociedad y cifró en 22 las aso
ciaciones que colaboran con 
la administración regional en 
la solución del problema, a 
las que se subvencionará con 
45 millones de pesetas en 
1991. 

rez 
resi 
abr 
sitaT

marcha en un vehículo 
dirección a la localidad 
Chiloeches (Guadalajara).

en 
de

quen esta semana • 
El nuevo centro

UNED, que comffl®,^ 
cionar en 1992, se v
en el antiguo
eipal de Tab^^| 
según Alvaro, 
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consejería de C^ 
visto bueno a la

Por su parte, la , 
aportado sei’ 
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Ya en la carretera, y según 
las mismas fuentes, el atra
cador con antecedentes pena
les por robo con intimidación, 
fue interceptado por un coche 
patrulla de la Policía Nacional 
y conducido a las dependen
cias policiales de la capital 
alcarreña, donde aún perma
necía a primeras horas de la 
tarde. 
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Atentado en Vallecas

£1 cartero Miguel Rivas, esposo de la mujer 
que aateauoebe resultó herida al explotar un 
laqaete bomba cuando procedía a abrirlo, ba 
>iáo detenido por la policía judicial. El cartero 
18 declarado a la policía que había sustraído

de su trabajo dos paquetes, uno que contenía 
una agenda y otro con lo que parecía ser ún 
libro. Este segundo paquete fue el que abrió 
su mujer que resultó herida de gravedad al 
explotar una cantidad indeterminada de “amo-

sal”. La esposa del cartero, con Residencia en 
el barrio de Vallecas, de 44 años, sufrió lesiones 
en la pierna izquierda, las manos y la cara, 
y se encuentra ingresada en la Clínica Loreto, 
según las mismas fuentes policiales.

1^ esposa del ñincionarío, que sufre lesiones de gravedad, declaró que no encuentra explicación a lo que le ha pasado

La Policía Judicial detiene al cartero cuya 
mujer resultó herida por un paquete-bomba
El funcioaarío declaró que había sustraído de su trabajo dos paquetes, uno con una agenda y otro con lo que parecía un libro

MADRID. (Efe).- La Policía 
conocimiento de la exis- 

®cia del artefacto cuando en 
sala del 091 se recibió una 

a de la Clínica Loreto 
•^'’® ^® informaba que 

oii/í una mujer a la 
L ^ ^^^'^ estallado un expío-
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Loreto, 
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La herida está ingresada en un hospital y, aunque su pronóstico es “grave”, su estado general es “bueno” y podrá ser dada de alta en tres días.

Los familiares de la víctima señalaron que no tienen conocimiento 
de que en su edificio viva alguna persona que por su condición 
pueda ser objeto de algún atentado terrorista, por lo que calificaron 
de “inexplicable” el envío de dicho paquete explosivo

La estrategia 
de ETA

rista, por lo que califican de 
“inexplicable” el envío de dicho 
paquete explosivo, que está 
siendo analizado por especia
listas de la Dirección General 
de la Policía.

El cartero que reparte la 
correspondencia en el inmueble 
en el que vive Concepción Gon
zález Alvarez, que resultó heri
da en su casa por un paque
te-bomba, afirmó que anteayer 
no entregó ningún paquete en 
dicho edificio, situado en el 
pueblo de Vallecas.

Por otra parte, los vecinos 
de la víctima declararon a Efe 
que no se percataron del aten
tado ni oyeron ningún grito o 
alboroto fuera de lo corriente.

Una vecina que vive enfrente 
del piso donde sucedió la explo
sión dijo que únicamente escu
chó un estruendo entre las once 
y media y doce de la noche, 
aunque pensó que era un petar
do que atribuyó a la proximidad 
de las fechas de Navidad.

No obstante, esta mujer dijo 
que no escúchó ningún jaleo “ni 
gritos ni llanto, ni siquiera que 
nadie saliera del piso” por lo 
que no dio importancia a la 
detonación.

Otros vecinos de Concepción 
González Alvarez indicaron que 
se habían enterado del atentado 
por la radio y que desconocían 
que el marido de la víctima, 
Miguel Rivas, trabaja como car
tero de Correos.

Extrañeza

Todos los vecinos se mos
traron extrañados por la noticia 
del atentado, que no pudieron 
atribuir a ningún motivo con
creto.

Esta extrañeza se suma a la 
circunstancia de que el reparto 
de cartas se realiza a lo largo 
de la mañana, cuando la explo
sión se produjo casi a media
noche.

Por otra parte, la dirección 

de ETA ha ordenado al “Co
mando Cataluña” responsable 
del reciente asesinato de seis 
policías en Sabadell, que sus
tituya al comando itinerante 
que, compuesto por súbditos 
franceses, fue desarticulado por 
la Guardia Civil en abril.

^‘Comando itinerante

Por otra parte, según informa 
esta semana la revista CAM- 
BIO16, Carlos Monteagudo y 
Félix Erezuma, componentes de 
dicho comando, están preparan
do nuevos atentados en la zona 
del Levante español. La banda 
armada intenta así extender sus 
acciones y sustituir con la movi
lidad de uno de sus comandos 
la escasa infraestructura con 
que cuenta ETA. Los objetivos 
principales de este comando y 
de los asentados en Madrid, 
Vizcaya y Guipúzcoa, son los 
que rodean a las Olimpiadas 
de Barcelona y la Expo 92.

La estrategia de ETA, 
la del atentado indiscri
minado, se ha puesto de 
evidencia en 1990, año en 
el que la mayoría de las 
acciones de la banda se 
han r-ealizado con 
coches-bomba y emplea
do más de una tonelada 
de explosivos en los casi 
cien atentados que ha 
preparado.

Sin embargo, éstos 
parecen ser, en opinión 
de los expertos, hechos 
aislados que sólo respon
den a una creciente debi
lidad en la estrucutra de 
la organización armada. 
Ello ha provocado que en 
el seno de HB se empie
cen a producir fisuras, 
como lo demuestra una 
carta anónima que está 
llegando estos días a diri
gentes del grupo abertza
le -de la que CAMBIO16 
publica un extracto-, en 
la que se cuestiona la 
política del sector más 
cercano a las tesis de los 
terroristas.
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Los comandantes destacaron la ausencia de averías importantes en los buques y la comprobación de que aguantan las temperaturas extremas.

Los comandantes de los buques españoles informaron a la Comisión de Defensa del Senado 

^^Un ataque iraquí con armas químicas 
no tendría efectos en la flotilla’’

Hicieron hincapié en la intención de aprovechar al máximo el tiempo de ocio con excursiones turísticas

¡7

Felipe González.

Felipe Gonzálf 

compareció íi 

Congreso pafi 
informar de b 

cumbre de W

Los comandantes de los buques españoles que formaron 
la primera flotilla enviada al Golfo Pérsico explicaron 
ayer ante la comisión de Defensa del Senado y con 
asistencia del presidente de la Cámara, Juan José Labor
da, el desarrollo de su misión en la zona.

MADRID. (Efe).- La 
representación de la Armada, 
encabezada por el segundo 
jefe del Estado Mayor de la 
misma, el vicealmirante Libe
ral Lucini, estuvo formada por 
los capitanes de fragata Zarco 
Navarro (Santa María) y 
Mayo Cosentino (Corbeta 
Cazadora), por el capitán de 
corbeta Muñoz Delgado (Des
cubierta) y por los tenientes 
de navío de cada uno de los 
buques.

Laborda dio la bienvenida 
al Senado a la representación 
de la Armada, elogió la labor 
de la flotilla española y ase

Fernández Ordóñez informa hoy 
sobre la situación en el Golfo

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
informará durante el día de hoy 
ante el pleno del Congreso de 
los Diputados sobre las conse
cuencias para España de la 
resolución de la ONU por la 
que se autoriza el uso de la 
fuerza para resolver la crisis del 
Golfo Pérsico.

Este acuerdo fue adoptado 
ayer por la junta de portavoces, 
que modificó el orden del día 
para que la comparecencia de 
Ordóñez se produzca hoy miér

guró que a las familias de los 
marinos que se encuentran 
actualmente en la zona de 
conflicto se les puede enviar 
un “mensaje de .tranquilidad 
porque hay una sensación 
generalizada de que se está 
cumpliendo una tarea sin 
temor y con entrega”.

Tras unas palabras de pre
sentación por parte del viceal
mirante Liberal Lucini, los 
tres comandantes de los 
buques explicaron las condi
ciones en que se desarrolló 
el trabajo de inspección de 
barcos y la vida de los mari
nos. Entre sus explicaciones 

coles a las doce y no el jueves, 
como estaba previsto en prin
cipio.

En relación con la pregunta 
del Grupo Popular sobre las dis
crepancias del presidente del 
Gobierno y el vicepresidente, 
Alfonso Guerra, sobre la limi
tación de los beneficios empre
sariales, el ministro de Rela
ciones con las Cortes precisó 
que el Ejecutivo informaría ayer 
por la tarde sobre si estará o 
no en condiciones hoy de res
ponder a la misma.

El portavoz del Grupo Popu

destacaron la ausencia de ave
rías importantes eri los tres 
buques y la comprobación de 
que éstos pueden aguantar 
temperaturas extremas por el 
buen funcionamiento de los 
sistemas de aire acondicio
nado.

La vida a bordo

Respecto a la vida a bordo 
de los miembros de la tripu
lación, hicieron hincapié en la 
intención de aprovechar al 
máximo el tiempo de ocio con 
excursiones turísticas a El Cai
ro y Luxor y “con la compra 
de objetos electrónicos a muy 
buen precio” y en la calidad 
y cantidad de la comida “que 
junto a imposibilidad de rea
lizar mucho ejercicio físico ha 
hecho qué tuviéramos que 
hacer esfuerzos ante la ten

lar, Rodrigo Rato, expresó su 
protesta por que el Gobierno 
no acuda en el día de hoy a 
responder en la sesión de con
trol a esta cuestión. El ministro 
de Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero, declaró a los 
periodistas al respecto que el 
Gobierno comparecerá para 
responder a esta pregunta, y 
que si no puede ser hoy por 
compromisos anteriores del 
ministro encargado de facilitar 
la respuesta ante el Pleno, lo 
hará en el siguiente, como 
ocurrió en anteriores ocasiones. 

dencia a ganar más peso”.
Tanto en sus intervenciones 

iniciales como en sus respues
tas a las preguntas de los sena
dores de la comisión insistie
ron en que ha habido una total 
disciplina por parte de la tri
pulación “a pesar de que 
había condiciones de partida 
no muy favorables ante las 
preocupaciones de las familias 
y algunas posiciones dé la opi
nión pública”. Informaron de 
que durante el desarrollo de 
la misión, los buques consu
mieron cuatro millones de 
litros de combustible, mientras 
que los helicópteros consu
mieron 60.000 litros y de que 
un ataque con armas químicas 
no tendría efecto en un barco 
por su impermeabilidad al gas, 
aunque añadieron que hay tra
jes para la tripulación contra 
ese tipo de armas.

Fernández Ordóñez.

MADRID. (Efe)-- Ü 
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Solo por leer La Tribuna 
le puede caer un Clio.

Coche del Año en Europa
fV

 h

BASES DEL CONCURSO

1- Cada cupón dará derecho a participar en el Sorteo, el cual se celebrará ante notario.
2- La fecha del Sorteo será el día 8 de enero de 1991.
3- Se admitirán cupones hasta el día 5-1-91 a las 14 horas.
4- No se admitirán cupones que no vengan debidamente cumplimentados.
5- Quedarán excluidos todos aquellos que pertenezcan al personal o familiares directos 

de los miembros de las plantillas de Aconsa o de La Tribuna de Albacete.
6- Los cupones se remitirán a La Tribuna de Albacete C/ Salamanca, 17 Entreplanta, ^* 

Albacete, figurando en el sobre 'Concurso Renault Clio' o entregándolos directamente. ^*
7’ El ganador del Sorteo tendrá derecho a un Renault Clio RL que se lo entregará ^* / 

La Tribuna de Albacete en el concesionario ACONSA en fecha a determinar. Z /

La Tribuna /////, 
do Albacete Z

DIARIO INDEPENDIENTE ♦ /' / / /
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^H Constituido el nuevo Parlamento vasco

José María Benegas, secretario de Organización del PSOE. A la derecha José Antonio Ardanza, lehendakari en funciones del gobierno vasco.

"■
I

EI nacionalista recibió los votos de su propio partido y los de EA, EE y Partido Popular 

Joseba Leizaola, del Partido Nacionalista Vasco, 
elegido nuevo presidente de la Cámara de Euskadi

Tras la ruptura con el PSOE, los ^^peneuvistas^^ iniciarán contactos con otros nacionalistas para formar un nuevo goH^t^

Joseba Leizaola, del Partido Nacionalista Vasco (PNV), 
ha sido elegido nuevo presidente del Parlamento Vasco, 
durante el pleno constituyente de la Cámara de Vitoria 
salida de las elecciones autonómicas del pasado día 28 
de octubre.

VITORIA. ((Efe).- Leizaola, 
que sustituye en el cargo al 
socialista Jesús Eguiguren, fue 
elegido por mayoría absoluta de 
la Cámara -43 votos- en vota
ción secreta.

Recibió el apoyo de los 22 
parlamentarios de su partido, 
PNV, así como de los 9 de EA, 
los 6 del PP y el mismo número 
de EE, partidos que de ante
mano habían expresado su apo
yo al candidato nacionalista.

Los parlamentarios de Herri 
Batasuna abandonaron sus 
escaños y salieron del hemiciclo 
antes de que comenzara la vota
ción para la elección de la nue
va Mesa del Legislativo* vasco. 
Por su parte, los parlamentarios 
del PSE-PSOE y los de Unidad 
Alavesa votaron en blanco.

Los demás puestos de la 
Mesa de la Cámara han sido 
para PSE (vicepresidencia 
segunda). Partido Popular (dos 
secretarías) y Euskadiko 
Ezkerra (otras dos).

Por su parte, el PSE-PSOE 
pasará a la oposición en la legis
latura vasca que comienza con 
la constitución del nuevo Par
lamento autónomo, después del 
intento frustrado de reeditar el 
pacto de Gobierno con el PNV, 
anunció el secretario general de 
los socialistas vascos, Ramón 
Jáuregui.

Jáuregui ofreció una rueda 
de prensa minutos antes del 
comienzo del pleno constituyen
te del nuevo Parlamento vasco, 
para manifestar que el 
PSE-PSOE “asume que el Par
tido Nacionalista Vasco haya 
decidido romper las negociacio
nes”, así como “el papel que 
nos corresponde en estos 
momentos”.

Tras reiterar que el pacto 
entre nacionalistas y socialistas 
era el mejor para el País Vasco, 
Jáuregui acusó al PNV de haber 
llevado a cabo las negociaciones 

“en clave maximalista, que no 
podemos entender”.

El PNV, según Jáuregui, ha 
preferido “hacer un Gobierno 
más nacionalista, con reivindi
caciones maximalistas, triunfan
do las tesis que en su día defen
dieron el tripartito para el Sena
do y el derecho a la autode
terminación”, en alusión a los 
acuerdos entre el PNV, EA y 
EE en dichas cuestiones.

Tras la ruptura de negocia
ciones entre el PNV y el 
PSE-PSOE, el nuevo gobierno 
vasco estará formado única
mente por partidos nacionalis
tas. Así el PNV iniciará con
tactos con EA y EE, alternativa 
que hasta ahora había sido 
rechazada por los “peneuvis
tas”.

La elección de Leizaola como 
presidente del Parlamento vas
co ha sido uno de los deto
nantes de la ruptura de las 
negociaciones. La ejecutiva del 
PNV decidió anteayer que en 
el caso de que las posicionés 
mantenidas hasta ahora por los 
socialistas sean definitivas, no 
es posible llegar a un acuerdo 
para formar un Gobierno de 
coalición.

En la reunión mantenida 
anteayer por la mañana en Aju
ria Enea por los máximos repre
sentantes de las comisiones 
negociadoras de ambos parti
dos, los socialistas expusieron 
al PNV lo que consideraron sus 
“ofertas límite”, según explicó 
al término del encuentro el pre
sidente del PSE y secretario de 
organización del PSOE, José 
María Benegas. La ejecutiva de 
los socialistas vascos se reunió 
por la tarde en Bilbao sin que 
al término de la sesión, poco 
después de las 19,30, se hiciera 
público ningún comunicado ni 
declaración, remitiéndose los 
portavoces a la postura man
tenida en la reunión de Vitoria.

Eiosúa, diputado regional de Herri Batasuna, se dirige a su escaño.

“Todas las ideas 
que sean serán

por raoK** 
escuchad^^

VITORIA. (Efe).- El nuevo 
presidente del Parlamento Vas
co, Joseba Leizaola, en su pri
mera intervención ante el plenó 
de la Cámara, anunció que en 
la misma “ninguna idea, por 
radical y crítica que sea, dejará 
de ser escuchada y considerada 
con respeto”.

Leizaola, ingeniero, de 59 
años, que salió elegido presi
dente en la primera votación 
con el apoyo de su partido, el 
PNV, Eusko Alkartasuna, Eus
kadiko Ezkerra y el Partido 
Popular, y los votos en blanco 
del PSE-PSOE y Unidad Ala
vesa, añadió que el Parlamento 
espera que “tampoco haya 
voces enmudecidas por la 
ausencia”. En su primer discur
so como presidente del cuarto

Parlamento Vasco desde la 
aprobación el Estatuto de Auto
nomía, Leizaola agradeció “muy 
especialmente, la labor realiza
da por mi predecesor en el car
go, Jesús Eguiguren, que ha 
presidido los trabajos de esta 
Cámara con dedicación y acier
to durante la última legislatu
ra”.

Leizaola prometió desempe
ñar sus funciones con “indepen
dencia y ecuanimidad” y expre
só su disposición a “despertar 
en toda la Cámara, sin excep
ción, la confianza que una 
mayoría de ella ha depositado 
ya en mi persona”.

El nuevo presidente del 
Legislativo autónomo manifestó 
su satisfacción “al constatar que 
la pluralidad” surgida de las
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El Grupo Socialista incluirá esta cuestión dentro de la reforma global del Código Penal

El PSOE rechaza la iniciativa del PP
sobre redención de delitos de sangre

Colorado 
defiende el 
proyecto de Ley 
de Seguridad 
Ciudadana

BO

Sobre ¡a reprobación de Carlos Solchaga y José Borrell no hubo comentarios: no se producirá

Martín Toval, presidente del Grupo Parlamentario Socialista.

£1 presidente del Grupo 
\^iaiista, Eduardo Mar- 
tía Toval, anunció ayer que 

1 votarán en contra de la ini
ciativa del Grupo Popular 

Je reformar el Código 
Penal para que los terro- 

Insteí o narcotraficantes 
yon delitos de sangre no 
1 paedan redimir sus penas.
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Para pero no
■ puedan recula as conversaciones”.

Para Martín Toval las rela
ciones entre PSOE y PNV en 
el País Vasco no tienen por 
qué influir con las que ambos 
partidos mantienen en el Con
greso de los Diputados: “no 
es determinante lo que ocurra 
allí con lo que ocurra aquí”, 
puntualizó.

Por otra parte, Wenceslao 
Díaz Argal, recientemente 
nombrado ponente de los 
asuntos relacionados con 
Navarra y La Rioja en el Con
sejo General del Poder Judi
cial, manifestó ayer en Pam
plona que “yo con tal de que 
se acabe el terrorismo, cual
quier cosa haría”. .

Aunque Díaz Argal declinó 

n ^®tt§reso dará el suplicatorio para que

Constitucional ordenó repetir el 
proceso judicial. Dado que des
de las pasadas elecciones gene
rales Idígoras es diputado, para 
poder procesarle es necesario 
que el Congreso conceda pre
viamente el correspondiente 
suplicatorio.

Según Alvaro Cuesta, en la 
tramitación de dicho suplicato
rio se deja constancia de que 
Idígoras ha dispuesto del plazo 
suficiente para articular su 
defensa, pero no ha presentado 
alegación alguna. Señaló tam
bién, en relación con los hechos 
que se le imputan, que no pro
cede aplicar la inviolabilidad 
parlamentaria dado que Idígo
ras no era diputado en aquella 
época y en los presuntos hechos 
“no se aprecia la más mínima 
conexión con la función par
lamentaria”.

Votó en contra el PNV quien 
manifestó que resulta difícil 
aceptar el tipo de delito que 
se imputa al diputado abertzale. Jon Idígoras.
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opinar sobre la reinserción de 
terroristas implicados en deli
tos de sangre, afirmó en este 
sentido que “todos los medios 
son buenos si esto se acaba”.

“Esa es mi única opinión”, 
agregó Díaz Argal, quien se 
entrevistó en la capital navarra 
con el presidente de la comu
nidad foral, Gabriel Urralbu
ru, acompañado del presiden
te del Tribunal Superior de 
Justicia de Navarra, Jesús 
Rodríguez Ferrero.

Tampoco quiso valorar el 
anteproyecto de ley de segu
ridad ciudadana enviado por 
el ministerio del interior al 
poder judicial, por asegurar 
que había carecido oe tiempo 

para poder estudiarlo.
Antes de su reunión con 

Urralburu, Díaz Argal explicó 
a los periodistas que su fun
ción como ponente de ambas 
comunidades en el Consejo 
del Poder Judicial es la de 
ser el interlocutor de todos 
los organismos oficiales ante 
el Consejo, en relación con 
los problemas que puedan sur
gir respecto a la administra
ción de justicia.

“Yo intentaré resolver esos 
problemas, siempre actuando 
de hombre bueno que intenta 
ayudar tanto a los compañeros 
como a las autoridades de la 
comunidad autónoma”, apun
tó.

BURGOS. (Efe).- El direc- , 
tor general de la Policía, José 
María Rodríguez Colorado, dijo 
ayer en Burgos que es necesaria 
una ley de Seguridad Ciudada
na que cubra una serie de hue
cos y ausencias que se aprecian 
en la actual legislación. En este 
sentido, dijo que el anteproyec
to de Ley Orgánica sobre Pro
tección de la Seguridad Ciuda
dana elaborado por el Minis
terio de Interior está planteado 
para llenar esos huecos y para 
ser discutido por “quienes pue
den y deben hacerlo”.

Para el director generál de 
la Policía, el principal reproche 
que se ha hecho al anteproyecto 
es la posibilidad de que se pue
da detener durante seis horas 
en Comisaría a los ciudadanos 
que alteren el orden o se nie
guen a su identificación.

Rodríguez Colorado indicó a 
este respecto que se trata de 
un tope máximo y que, gene
ralmente, el promedio de tiem
po que se tarda en la actualidad 
en recoger datos para la iden
tificación suele ser de siete 
horas.

Rodríguez Colorado hizo 
estas manifestaciones en la sede 
del Gobierno Civil de Burgos, 
donde firmó un convenio con 
el alcalde de la ciudad, José 
María Peña y el presidente de • 
la Diputación, José Luis Mon
tes, por el que ambas corpo
raciones ceden temporalmente 
a la Direcció General de Policía 
la utilización del Palacio de la 
Isla como Comisaria de Policía. 
En referencia a les últimos 
actos terroristas de ETA, 
Rodríguez Colorado señaló que 
la sociedad “está ganando la 
batalla política a ETA” y agregó 
que para él no hay duda de 
que los autores de estos aten
tados habrán de caer en manos 
de las fuerzas de seguridad para 
ser entregados a la justicia.

Por otra parte, la vocal del 
Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ), María Teresa 
Fernández de la Vega, dijo hoy 
en Palma que la Constitución 
Española garantiza los derechos 
humanos de “forma superior” 
a otras Cartas Magnas y anun
ció que el CGPJ dará esta 
semana una opinión del ante
proyecto de protección ciuda
dana.

Fernández de la Vega, 
recientemente designada dele
gada territorial del CGPJ para 
la Comunidad Autónoma 
balear, se encuentra en visita 
oficial en Palma para asistir a 
una serie de reuniones de tra
bajo con los miembros de la 
administración de Justicia de las 
islas, donde se analizará la 
situación actual que en esta 
materia presenta el archipiéla
go. -

A su juicio, el sistema de 
libertades ciudadanas están ple
namente salvaguardados con el 
actual texto constitucional, que 
establece, subrayó, un “marco 
de garantías sobre los derechos 
fundamentales de la persona 
muy bueno y en unos niveles 
que supera el Convenio Euro
peo de Derechos Humanos y 
otras constituciones de nuestro 
entorno”.
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Tocino: “A 
Guerra le duele 
ver a Solchaga 
del brazo de 
González”

MADRID. (Efe).- La dipu
tada del Grupo Popular Isabel 
Tocino declaró anteayer en el 
Congreso que “a Alfonso 
Guerra lo que le ha dolido es 
ver a Solchaga del brazo de 
Felipe González en Roma”.

Tocino, en respuesta a las 
declaraciones de Alfonso 
Guerra hoy en Sevilla, afirmó 
que “el vicepresidente del 
Gobierno es el primer desca
lificado y desautorizado no sólo 
por la oposición, los medios de 
comunicación y la opinión 
pública en general, sino por lo 
que es más grave, por el propio 
presidente del Gobierno”.

“Alfonso Guerra, añadió, tie
ne que desaparecer de la vida 
política española en su cargo 
de vicepresidente de Gobierno, 
porque es el único descalifica
do, y desde Roma se nos ha 
planteado la mayor crisis de 
Gobierno desde que existe la 
democracia en España”.

Isabel Tocino dijo que 
“Guerra no tiene nada que 
decir; por mucho que chille se 
le va a escuchar con la mínima 
credibilidad, y lo que tiene que 
hablar lo tiene que hacer sólo 
ante el Parlamento”.

La diputada pidió que “se 
cree ya la comisión de inves
tigación para que Guerra venga 
al Parlamento a hablamos de 
esas fotos de familia que quizás 
le estén molestando; él si tiene 
muchas fotos de familia que 
aclarar”.

Cuatrocientos 
sanitarios, 
inoculados 
accidentalniente 
con Sida

MADRID. (Efe).- Más de 
cuatrocientos profesionales de 
la sanidad de Madrid, en su 
mayoría ayudantes técnicos 
sanitarios (ATS), han sufrido 
inoculaciones accidentales con 
material presumiblemente 
infectado de SIDA, denunció 
ayer el sindicato de enfermería 
SATSE.

Según el sindicato, la mayoría 
de estos accidentes se evitarían 
si el ATS conociese que el 
paciente al que está tratando 
tiene el virus, ya que esto le 
haría extremar las medidas 
frente al contagio.

El profesional sanitario, 
según el sindicato denunciante, 
comprende y ampara el derecho 
a la intimidad y la propia ima
gen del enfermo, pero opina 
que por contra “en nada se 
menoscaba este principio, si la 
información sobre el diagnós
tico del paciente únicamente 
persigue el objetivo de preser
var el derecho a la salud del 
propio profesional”.

Las inoculaciones accidenta
les se produjeron, señaló, mien
tras los sanitarios trataban a 
personas afectadas por el sín
drome o que eran portadoras 
del virus causante de la enfer
medad.

EI acuerdo pretende evitar el reparto de preservativos en el colegio privado.

La APA del Colegio de Santa Teresa en Orense ha tomado la decisión
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Contratan jurados que eviten 
el reparto de presevartivos

Un grupo político atribuye el hecho a ciertos ^^afanes Jomeinistas”

Según la Policía, se 
mayor alijo de droga P 
dido en Getafe, y «^ 
laboratorio desmame^^^ 
España y tercero en 
cia, yaquclacoc^«^ felj 
puro tenia un vai ^^^^ 
millones de P®^tasy ^ „ 
cado podría haber al ^^p 
coste de 900 millón
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La Asociación de Padres de Alumnas del Colegio de 
Santa Teresa de Jesús, de las Madres Carmelitas de 
Orense, decidió contratar a guardias jurados para evi
tar que en este centro se repartan preservativos. Juven
tudes Socialistas realizan una campana de reparto 
en diversos centros educativos.

ORENSE. (Efe).- El 
acuerdo del Asociación de 
Padres de Alumnos ha sido 
adoptado después de que 
militantes de las Juventudes 
Socialistas de Galicia inicia
sen una campaña de reparto 
de preservativos en diversos 
centros educativos, entre ellos 
en el Colegio Divina Pastora, 
de las Madres Franciscanas, 
donde se produjeron inciden
tes el pasado viernes.

Juventudes Sócialistas de 
Galicia ha publicado un 
comunicado en el que afirma 
que la campaña se está 
desarrollando sin ningún ani
mo de polémica y anunciaron 
la celebración, para hoy miér
coles, de una concentración 
ante el Colegio de las Madres 
Franciscanas para protestar 
por actitud de las religiosas 
ante el reparto de preserva-

Sus miembros fueron condenados ayer a 1.750 años de reclusión

EI ^‘comando Madrid” suma ya
penas de 12.000 años de cárcel
MADRID. (Fax-Press).- Los 

miembros del “Comando 
Madrid” han sido condenados 
por la Audiencia Nacional a 
1.750 años de reclusión, por un 
atentado cometido en 1986 en 
el que perdieron la vida cinco 
guardias civiles, frente a la 
madrileña clínica de “El Rosa
rio”. Con esta nueva sentencia 
de la Audiencia Nacional, los 
miembros del comando suman 
ya penas cercanas a los 12.000 
años de prisión, sumadas las 
anteriores condenas que pesan 
sobre ellos. 

tivos.
Para las Juventudes Socia

listas, las protestas que se 
están desarrollando contra la 
campaña en algunos lugares 
de Galicia contrasta con la 
postura de “serenidad” con de carácter público. Esta 
que se recibe la campaña en' medida afectará también a la
otros lugares y atribuyen la 
oposición a la campaña a 
“afanes jomeinistas”.

La Federación de Padres 
de Alumnos de Centro Pri
vados de Orense han celebra
do una reunión para denun
ciar la campaña que están lle
vando a cabo las Juventudes 
Socialistas y que consideran 
“gravísima” y de “imprevisi
bles consecuencias”.

Por otra parte, el Pleno del 
Consejo de Universidades dio 
el visto bueno al proyecto de 
Real Decreto que regulará la 
creación de nuevas universi-

María Inmaculada Noble 
Goicoechea -que junto a José 
Ignacio de Juana Chaos, Anto
nio Troitino Arranz, Esteban 
Esteban Nieto e Inés del Río 
Prada componían el citado 
comando-, ha sido én quien ha 
recaído menor sanción, una 
condena de 238 años, por esti
mar la audiencia que sólo había 
sido “cómplice”, aunque sí res
ponsable criminalmente de los 
hechos delictivos que se les 
imputaban. A sus compañeros 
se les ha impuesto penas de 
378 años de presión, ai ser con-

pf 
fe Z

Desmantelan 
laboratorio qu 
transformaba 
cocaína en 
Getafe

La 
del 
val 

coi

Mji 
cainb

MADRID. (Efe).-üM 
Judicial de Getafe ha deán 
telado un laboratorio dedifí mere 

en loa transformar pasta base
coca en cocaína y ha deten en lo 
a tres sudamericanos en imp dude 
de la calle de Jacinto Benav^obsta 
de dicha localidad, han m 
mado fuentes policiales, «lugu:

sute

mismas fuentes añadieron? nam 
en la operación han sidoj^ mos;
sados 10.200 gramos de c<2 
varias balanzas de pi^ 
6.400 dólares, 350.000

Iu
6.400 dólares, 35Ü.UW F maR 
y algunas joyas y han sj« ^
nidos los argentinos Miá 
Carmen Haiden BaezaJ

oni
uarmcii naiuvu --- ., .un 
Daniel Zalelli, de 22J . 10 i 
respectivamente, y el i^ 
Daniel Sicura Fuentes,

S

d

dades en España, incluidas las 
privadas. A falta de un infor
me favorable del Consejo de 
Estado y de la aprobación por 
parte del gobierno, algo que 
podría ocurrir en la segunda 
semana de enero, el proyecto 
recoge como requisito para 
las nuevas universidades pri
vadas el que el 60% de su 
profesorado tenga dedicación 
exclusiva y por lo tanto 
incompatible con la docencia 
en los centros universitarios 

"a jefe de uc^^ 
Luis Torrente, ha infór® ^^
que la operari*! 
comenzó el pasado
que la colabo«.o»»

ct(

desmantelar el mW
Los tres 

punto de abando ¡ 
que tenían alquila > 
ladarse a un nuevo p

universidades privadas ya 
existentes, aunque según 
explicó Solana, “si el trastor
no que se produce es superior 
al bien que se quiere pro
ducir” se introducirá cuando 
el Real Decreto pase al Con
sejo de Ministros una dispo
sición transitoria.

Esta disposición evitaría 
que las universidades privadas 
que ya existen, caso de la Uni- 

•versidad de Deusto, tengan 
que adaptar su profesorado 
al 60% de dedicación exclu
siva que exige el proyecto de 
Real Decreto.

siderados culpables de un delito 
de atentado con resultado de 
muerte, cuatro delitos de ase
sinato y once delitos de ase
sinato en grado de frustración. 
La Audiencia ha considerado 
como hechos probados el que 
el “Comando Madrid” decidió 
atentar en 1986 contra un grupo 
de miembros de la Guardia 
Civil; que instalaron un arte
facto explosivo en un turismo 
que estacionaron en un lugar 
del trayecto de los guardias; y 
que José Ignacio de Juana acti
vó la bomba.

P 
Fa

UGT prop»"' 

calificación n 
actas el^ 
sea público

MADRID. (^^1 
Cataluña pr^^P^^ítas 
ficación de *^eol>¿ 
ciones sea publ^ ^-:. 
que la Coi^^ 
Elecciones ?mo 
drá hoy según d^^,^ i 
general, '
Alvarez 
propuesta se P „ la 
exista ocultts® „^{!ív^ 
calificaríasac^ 

saciones de n 
últimos días po ^^| j.

Los dingént^ 
socialista esta Ji' 
guró Alvarez, a ^^ 
Cualquier ¿{¡(^ 

este Pro^udica 

UGT y j
movimiento sin

El secretano^e jiníf 
positivamente 
delegados ,goOO'. 
10.000 a unos 
dicato, lo 9 del'í 
estar más 
de los trabaja^ ^^

Matizo q^ odeí 
tante el numet 

sentado a las 
listas de 
uno de l°®^istí^ 
sindicato so 
drar a estos

M.C.D.2022
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un La primera fase 
del mercado de 
valores 

comunitario se 
aplicará en 1991

(p^TBffiRID. (Fax Press).- Los 
¿jfll^nibios experimentados por los 
¿jlmercados de valores españoles

leietn 
UíjS 
navetí 
n tó 
,es.
roo J

Sb últimos años, y más aún 
■ los dos últimos, se han pro- 
too vertiginosamente. No

coca

i p 
ido-ií 
íaiiH

S S S'
 sr

ide'

liso-

lili

asBRtWos protagomstas del 
ritema financiero español 
auguran transformaciones toda- 
mmás fascinantes en los próxi
mos años.
1 Un ambicioso proyecto, verá 

B luz en su primera fase, a 
males del año que viene: la 
Msa Comunitaria. La Federa- 
pón de Bolsas de la Comunidad 
Muropea se reunía el pasado día 

de noviembre en Dublín, 
bjo la presidencia de Ettore 
fumagi, para aumentar sus 
puerzos conjuntos para afron- 
F los retos del Mercado Unico 
Odiante la interconnexión de 
p doce mercados nacionales.
1 Según el comunicado hecho 
publico por la Sociedad Rectora 
k la Bolsa de Madrid, “los emi
res podrán recaudar fondos 
F una base comunitaria más 
Fplia, los intermediarios 
I^rán ofrecer servicios y crear 
^rsales en todos los países 
F la CE, y los inversores ten- 

una amplia gama de pro- 
F-^os competitivos de inver- 

para elegir”.
1 Las intenciones suscritas por 
F representantes de las bolsas 
^Peas, recoge también el 

unánime para integrar y 
I^rdinar todos los esfuerzos 
lirios para coordinar e 
^Srar todas las bolsas en un 
perna de contratación de valo- 
F ®terconectado. Queda aho- 
^ear la infraestructura nece- 

para llevar este ambicioso 
^ecto adelante.

127 Euroquote

lUnn este objeto, en julio 
1^ año se fundó Euroquo- 
W preside el director gene
re la Sociedad Rectora de 
^laa de Madrid, Gonzalo 
^riguez de Castro. Euroquo- 

encarga ya en estos 
^^ implantar una red ^uusión de la información 

precios, sociedades coti- 
p) hechos relevantes del 
^9- Pero para alcanzar el 

que permita la contra- 
de valores en cualquiera 

, ^ bolsas nacionales, hará 
rMer en marcha la segun- 
V Urcera tase de Euroquote.

La familia del industrial tampoco tendrá derecho al Bancv Alicantino

Denegada la reversión de 
Bankisur a Ruiz Mateos

Ambos bancos formaban parte de la división bancaria del grupo Rumasa

La sección primera de lo 
contencioso administrati
vo del Tribunal Superior 
de Justicia de Madrid 
denegó a la familia 
Ruiz-Mateos el derecho de 
reversión sobre el Banco 
Industrial del Sury Banco 
Alicantino de Comercio, 
expropiados el 23 de febre
ro de 1983, dentro del Gru
po Rumasa.

MADRID. (Efe).- El argu
mento utilizado en ambas 
sentencias para denegar la 
reversión a la familia 
Ruiz-Mateos, informaron 
fuentes oficiales, es que el 
cumplimiento o no de la fina
lidad social de la expropiación 
no puede apreciarse de forma 
aislada, ademas de rechazar 
la pretensión del empresario 
jerezano a una indemnización 
por la privación del derecho 
a recuperar las empresas 
expropiadas.

Los términos de la senten
cia son similares a los uti
lizados por esta sala el pasado 
14 de noviembre, fecha en la 
que denegó la reversión de 
CasteUbanch.

La sala argumenta así que 
“no puede afinnarse que por
que en una sóla de las empre
sas no se haya logrado fiel- 
mente la finalidad pretendida, 
esta se haya frustrado en su 
totalidad, ni tampoco que , 
porque con una de ellas se 
haya satisfecho plenamente el 
fin expropiatorio, el mismo se 
haya logrado en todas”.

Derecbo" especial de 
reversión

Señala que la privación del 
derecho de reversión no es 
ajeno a la legislación española 
pre y post constitucional y 
agrega que sólamente el artí
culo 253 de la Ley de Refor
ma y Desarrollo Agrario esta
blece la existencia de un dere
cho especial de reversión.

“La razón y finalidad de 
la expropiación de Rumasa 
hacen razonable una medida 
legal que no reconoce el dere
cho de los antiguos titulares 
gestores a recuperar la titu-

El NIF 
agilizará el 
Impuesto de 
Actividad 
Económica

^Ísueda aereado de divisas
Comprador Vende^

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 95.084 95.322
..........................................

•libra .......................
5Sí«*?......................
íS<5'¡?^~:..........................................

.....130.996
63.944
18.786

131.324
64.104
18.834

.....183.650 ■
8.465

184.110
8.487

.....308.963 309.737
.........................................

.... ...........................................
56.709 56.851
16.554 16.596

5’’<C^’sS‘‘®‘*eses'’?.............................. 

z 

........................ 
/“eructo...........

.....170.137 170.563
72.359
61.323

72.541
61.477

82.047 82.253
74.687 74.873
71.481 71.659
16.944 16.991
16.265 16.305
26.377 26.443

.....908.763 911.037
73.009 73.191

El industrial y empresario jerezano José María Ruiz Mateos.

laridad de las acciones a tra
vés de la reversión”.

“Sólo de esta forma, se 
argumenta, se puede evitar 
que las empresas que se pri
vaticen puedan volver a 
manos de quienes llevaron el 
Grupo a la situación econó
mica financiera que provocó 
la expropiación y el posterior 
y costoso saneamiento de las 
empresas del grupo”.

Déficits 
patrimoniales

Vía de fínanciación

Ambos bancos formaban 
parte de la división bancaria 
del grupo Rumasa, formado 
por diecisiete entidades, que 
actuaba como “vía de finan
ciación de recursos para la 
fínanciación de las empresas 
del Holding”, y, según las 
fuentes oficiales, en el 
momento de la expropiación 
tenían un patrimonio neto 
negativo superior a los 22.500 
millones de pesetas, de los 
que más de 2.500 millones 
correpondían al Banco Indus
trial del Sur y 455 al Banco 
Alicantino.

El grupo bancario fue ven
dido por el Estado en 1984 
a un consorcio bancario espa
ñol, integrado por los siete 
grandes y el denominado 
“Club de los cinco”.

El grupo comprador 
suscribió en su totalidad 
una emisión de deuda 
pública por importe de 
440.000 millones de 
pesetas, que fue desti
nada, según las citadas 
fuentes, a cubrir los 
déficits patrimoniales de 
los propios bancos, así 
como a cancelar las deu
das contraídas por el 
resto de las empresas 
del grupo.

Ambos bancos forma
ban parte de la división 
bancaria del grupo 
Rumasa, formado por 
diecisiete entidades, que 
actuaba como “vía de 
financiación de recursos 
para la financiación de 
las empresas del Hol
ding”, y, según las fuen
tes oficiales, en el 
momento de producirse 
la expropiación tenían 
un patrimonio neto 
negativo superior a los 
22.500 millones de pese
tas.

MADRID. (Efe).- La utiliza
ción del Número de Identifi
cación Fiscal (NIF) permitirá 
agilizar la recaudación del futu
ro Iriipuesto sobre la Actividad 
Económica que gestionarán las 
haciendas locales, dijo ayer el 
presidente del Instituto Nacio
nal de Estadística (INE), José 
Quevedo.

En su intervención ante la 
comisión de Política Social y 
Empleo del Congreso de los 
Diputados, Quevedo anunció el 
programa denominado PIDE, 
por el que el organismo que 
preside actuará en la explota
ción de los ficheros de la Admi
nistración Tributaria y de la 
Seguridad Social y tiene pre
visto elaborar un censo de loca
les, prácticamente ultimado.

La actuación sobre los fiche
ros de la Administración Tri
butaria, según Quevedo, permi
tirá acceder a un directorio de 
empresas que puede s quedar 
ultimado, conforme a sus cri
terios, dentro de los plazos mar
cados por la CE (1993) para 
las empresas de más de veinte 
trabajadores.

No obstante, Quevedo citó 
como principales limitaciones a 
este directorio que no informa 
de la actividad principal de las 
empresas, una aproximación 
estadística no del todo exacta, 
dificultades de acceso en el País 
Vasco por la normativa comu
nitaria y una periodicidad anual 
cuando sería más operativa otra 
trimestral.

La cobertura por 
desempleo 
asciende a 1,5 
millones de 
personas

Fuertes aplicaciones suben 
el negocio en la Bolsa

MADRID. (Fax Press).- La 
jornada en la Bolsa madrileña 
transcurrió ayer en una línea 
más moderada que la del día 
anterior. El papel, a pesar de 
estar presente, no presionó con 
fuerza con lo que al cierre de 
la sesión el índice general logra
ba incluso apuntarse una peque
ña subida de 53 centésimas.

Las aplicaciones en valores 
muy concretos acapararon el 
interés de los inversores ya que 
el resto de las sociedades no 
mantuvieron mucha actividad.

El Banco Hispano registró una 
aplicación de 2,7 millones de 
títulos mediada por Beta Bolsa, 
la entidad finalizó con cerca de 
3 millones de acciones nego
ciadas. Sarrió fue otra de las 
sociedades que acaparó un fuer
te volumen negociado con 1,6 
millones de acciones.

Los índices generales de las 
bolsas españoles quedaron así: 
Madrid 234,52 (subió 0,53 déci
mas), Barcelona 227,59 (sube 
0,47), Bilbao 305,89 (-1,26) y 
Valencia 175,48 (sube 0,79).

MADRID. (Efe).- El conjun
to del sistema de protección por 
desempleo ascendió en noviem
bre a 1.505.693 personas bene
ficiadas, lo que supuso el 62,96 
por ciento del paro sobre pobla
ción activa, según los datos 
dados a conocer ayer por el 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social.

A la cifra de más de millón 
y medio de beneficiarios se llega 
agregando a la tasa de cober
tura efectiva, los subsidiados 
eventuales del campo y los 
beneficiarios de desempleo par
cial que en el mes de noviembre 
ascendieron a 319.608 y 1.993 
trabajadores, respectivamente.

Al finalizar el mes la tasa 
de cobertura efectiva, que inclu
ye los expedientes en trámite 
que serán resueltos favorable
mente, fue del 50,50 por ciento 
y beneficiaba a 1.184.092 traba
jadores desempleados.

Según las mismas fuentes del 
Ministerio de Trabajo, desde el 
mes de marzo de 1989, en que 
se ampliaron las prestaciones 
por desempleo, esta tasa de 
cobertura ha crecido 14,36 pun
tos ya que en ese mes ascendía 
al 36,14 por ciento y beneficiaba 
974.871 trabajadores.

ó b
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^^^ Cotizaciones de lo Bolso de Modríd índice general (ayer 233’39) (anterior 203‘99)

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción-------
Valenciana — 10200*00

NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR
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Exterior 3405’00 3420*00 (M.C.)

Muimicus "
Fosforera — 2600*00____

Central 4570*00 4635*00 (M.C.) Uralita 1710*00 1735*00 (M.C.) Nicas — 47*00 __

Banesto 3450*00 3500*00 (M.C.) Cristaleri 6440*00 6490*00 Tafisa 1490*00 1490*00 _

Hispano 2665*00 2665*00 (M.C.)

B. N. París 178*00 179*00
Dragados 2410*00 2390*00 (M.C.) Hércules His. •________ 1200*00 01250*00^

Fénix _ 6200*00 6100*00 J^El Encinar — 540*00

Popular 8010*00 8940*00 (M.C.) Vallehermo 2070*00 2060*00 (M.C.) Siderometalúrgicas
Ponferrada_____________ 63*00_____ 6350__—-

HuUas C. Cort.________ 480*00 480*00—>
A. Hornos_____________ 225*00 225.09

Aux. FFCC____________ 549*00 535:00^

Acerinox_____________ 5030*00 5030*00------ -

Asturia. Zinc______________ — 3570*00------ -

Españ. Zinc___________ 1150*00 1155®^

Santander 46OO‘(X) 4660*00 (M.C.)

Valencia 1215*00 1225’00 (M.C.)

In. Metrop. — 905*00 (M.C.)

In. Urbis_____________ 1460*00 1480*00 (M.C.)
Zaragozano 2800*00 3000*00 Vas. Centra 4475*00 4600*00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2525*00 2530*00 (M.C.) Zabalburu — 560*00
Andalucía 7380*00 7320*00 Urb. Metro — 2330*00

Herrero 3990*00 3990*00 (M.C.) C. P. Lemona 1100*00 1125*00
Pastor 5620*00 5650*00 (M.C.) Cubiertas. 13400*00 13450*00
Atlántico 3000*00 3000*00 (M.C.) Eurobuildi__________ __ • — 144*00
Fomento 1530*00 1580*00 (M.C.) •

Bankinter 7660*00 7650*00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600*00

Comer. Tras. (Ma) ------D 1330*00 

Eléctricas

Asland Cat. (Ma) 

Renta Inm. 

Sansón (BA) 

Asland Cat. (Ba)

C. Molins (Ba) 

Focsa (Ba)

275*00 275*00

1720*00 1720*00 (M.C.)

2100*00 2100*00

— 276*00

990*00 1015*00

— 3065*00

Aguas B. (Ba) 2820*00 2810*00 Corp. F. Alba 5200*00 5220*00 (M.C.)

Cat. Gas. 5130*00 5090*00 (M.C.) *11 1 •

Viesgo 3175*00 3150*00 (M.C.) docieaaaes ae inversión —
Fecsa P. 558*00 560*00 (M.C.) General Invers. 1025*00 1070*00
Cantábrico 1560*00 1575’00 (M.C.) Cartisa __ 1350*00
Hidruña 377*00 377*00 (M.C.) Finsa 716*00 655*87
Hidrola 433*00 429*00 (M.C.) Mobinter __ 180*00
Iberduero 664*00 660*00 (M.C.) Ceivasa __ 1230*00
Sevillana 515*00 517*00 (M.C.) Cartinbao 265*00 265*00
U. E. Fenosa 518*00 518*00 (M.C.) Invatisa __ 1330*00
Endesa 1270*00 1270*00 (M.C.) Patrisa __ * 1150*00
Gesa 2350*00 2305*00 (M.C.) Fintisa __ 875*00

Rentisa _________ — 1260*00/Vimieiiiacioii— Bansaliber — 1080*00
Uniasa 1530*00 1550*00 (M.C.) Figranvisa __ 397*37
El Aguila 992*00 1000*00 Esp. Invers 340*00
Azucarera — 5600*00 (M.C.) Cartex 176*00 176*00
Ebro 2280’00 2265*00 (M.C.) ■ Fibansa __ 733*00
Ind. Agr. (Ma) 938*00 943*00 '
Visenfán 1995’00 Papeleras —
Tabacalera

Í^^^ \I\J

3730*00 3725*00 (M.C.) Papelera 263*00 261*00 (M.C.)
Koipe 3000*00 3000*00 (M.C.) P. Navarra __ 49*50
Bodeg. y Beb. (Ma) 393*00 393*00____________ Unipapel 709*00 700*00
U. Cervecera 52*00 55*00 Sarrió 625*00 623*00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) 938*00 943*00___________ Torrás (Ba) — 1580*00
Damm. (Ba) 855*00 870*00

Bodeg. Bilb. (Bi) 1000*00 Químicas —
Bodeg. y Beb. (Bi) — 850*00 Ercros 623*00 622*00 (M.C.)

E. I. Aragón 1080*00 1080*00 (M.C.)
—

Insular Nitro. 645*00 (M.C.)
Finanzauto — 356*00 _________ Repsol 2190*00 2180*00 (M.C.)
El Turia (Va) — 216*00____________ Cepsa 1565*00 1615*00 (M.C.)
Saba (Ba) — 670*00 Petromed 5040*00 5U0*00 (M.C.)

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Bama_______ 265*00 257*00 (M.C.)

Sniace 266*00 266*00 (M.C.)
Aslapd 2630*00 2660*00 (M.C.) Mafre 4110*00 4150*00 (M.C.)
Valderrivas 18350*00 18250*00____________ Oxígeno__________ — 950*00
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Iberpistas_________ U7*00

Acesa 805*00___ .

Varios —
Ceselsa

Tabacos (Ba)______ 235*00_

Seg. Bilbao (Bi) ____

U. Ibérica (Va) 52*í)L___

Reunión (Va)_____ 83*00___ .

Vidraia 1710*00___

Primbilbao (Bi) — _

Tabacos (Ma)

(M. C.) = Mercado Continuo 

D = Dinero

P = Papel
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En bollería, galletas y turrones se llega al setenta por ciento

El gasto alimentario se eleva 
en diciembre un 35 por ciento

La subida más espectacular es la registrada en vinos espumosos y cava

El mes de diciembre con
centra un 11 por ciento del 
gasto anual de los espa
ñoles en alimentación, lo 
que supone un incremento 
de más de un 35 por ciento 
con respecto a la media 
mensual, según el Minis
terio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación.

MADRID. (Fax Press).- 
Por productos, la subida más 
espectacular es en vinos espu
mosos y cava, con un 835 por 
cien, aunque en aquellos que 
son más solicitados normal- 
mente destaca el grupo de 
“galletas, bollería y turrones”, 
en el que se invierte un 70 
por ciento más de lo normal.

Las cantidades compradas 
por productos reflejan signi
ficativos aumentos en para
lelo al volumen de gasto. Así, 
la cantidad comprada por 
pessona, durante el mes de 
diciembre, en relación al resto 
del año, crece espectacular
mente para los dulces, las car
nes transformadas -jamón, 
embutidos...-, marisco y 
moluscos, carnes de ovino y 
caprino, pavo fresco, y todo 
el grupo de vinos de calidad, 
espumosos, cava y otras bebi
das alcohólicas.

Los dulces

Sólo en el caso de los dul
ces -bollería, chocolate y 
turrones-, el consumo este 
mes se eleva a 1’8 kilos por 
persona, lo que representa un 
incremento de más de un 60

Los españoles “echan la casa por la ventana” al llegar estas fechas.

por ciento con respecto a la 
media anual; el de moluscos 
y crustáceos crece un 113 por 
100; los frutos secos un 220 
por 100; el pavo fresco un 700 
por 100; las carnes de ovino 
y caprino un 80 por 100; las 
bebidas alchohólicas un 425 
por 100; los vinos de calidad 
un 275 por 100; y las carnes 
transformadas aumentan en 
un 30 por 100. A éstos habría 
que añadir, aunque se derive 
más de las matanzas rurales 
que se concentran por estas 
fechas que por ia llegada de 
la Navidad propiamente 
dicha, el aumento de un 100 
por 100 en carne de cerdo.

Por el contrario, en diciem

bre desciende también el gas
to alimentario en determina
do tipo de productos que 
componen la dieta habitual de 
los españoles, como la carne 
de vacuno, frutas secas, leche 
líquida, patatas, aceites, pas
tas y derivados lácteos.

Si nos atenemos a los gus
tos que se dan en las distintas 
zonas geográficas del país, se 
puede comprobar que el cor
dero se consume preferente
mente en Castilla-León y en 
el Centro-Sur peninsular, y 
menos en Levante y Canarias; 
y que la carne de cerdo alcan
za sus cotas más altas en el 
Noroeste, Castilla-León y 
Andalucía.

Centroamérica y 
el Caribe temen 
a la “Iniciativa 
para las 
Américas”

WASHINGTON. (Efe).- La 
“Iniciativa para las Américas” 
propuesta por el presidente de 
EEUU, George Bush, que ha 
creado tantas expectativas entre 
los países de América del Sur, 
ha suscitado, según algunas opi
niones, crecientes temores entre 
los gobiernos de los países de 
la cuenca del Caribe y Cen
troamérica.

Sin embargo, la opinión dé 
los expertos respecto a los resul
tados reales de esta iniciativa 
norteamericana no es homo
génea.

Peter Johnson, director eje
cutivo del grupo de acción radi
cado en Washington “Cuenca 
del Caribe-Centroamérica”, 
expresó al diario “The Christian 
Science Monitor” su preocupa
ción de que los logros econó
micos y mercantiles consegui
dos por los países de la cuenca 
del Caribe, durante la pasada 
década, se vean eliminados por 
los beneficios comerciales 
“iguales o mejores” que esta ini
ciativa de Bush va a dar a otros 
países.

Al presentar la “Iniciativa 
para las Américas”, el presiden
te Bush sentó las bases para 
la creación de una zona de libre 
comercio en el continente, así 
como para el incremento de las 
inversiones y la reducción de 
la deuda oficial de los respec
tivos gobiernos.

El viaje que el presidente 
Bush efectuó del 2 al 8 de 
diciembre a Latinoamérica 
tenía en buena parte el objetivo 
de promocionar su propuesta 
de colaboración y pergeñar con 
sus colegas latinoamericanos 
planes para ponerla en marcha.

Inconsistencia

Las pérdidas de la compañía superarán este año los 55 millones de pesetas

Hoy se inicia la negociación 
del Plan de Futuro de Hunosa
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OVIEDO. (Efe).- La nego
ciación del Plan de Futuro y 
convenio colectivo de Hunosa, 
la mayor empresa minera del 
país con 18.500 trabajadores, se 
iniciará hoy en Oviedo con la 
constitución de la mesa nego
ciadora.

Hasta el momento se desco
noce tanto el número como la 
identidad de las personas que 
la dirección de Hunosa desig
nará para negociar el Plan, si 
bien los representantes de los 
sindicatos serán, casi con total 
segundad, los componentes del 
Comité Intercentros, en el que 
hay 5 miembros del 
SOMA-UGT, 4 de CC.OO y 
dos de las Asociaciones Pro
fesionales.

La fecha del inicio de la 
negociación fue decidida por el 
ex rector de la Universidad de 
Oviedo, Enrique Marcos 
Vallaure, designado por los sin
dicatos, a propuesta de la direc
ción de Hunosa para presidir 
la mesa negociadora. Marcos 
Vallaure fue elegido despué.s de 
que renunciara el ex director

En Hunosa trabajan 18.500 personas.

provincial de Trabajo Bernardo 
Jiménez elegido en un primer 
momento con el mismo fin, el 
pasado día 12.

El Plan de Futuro de Hunosa 
sustituirá al actual, que finaliza 
el 31 de diciembre, aunque 
según señalaron a Efe fuentes 
sindicales, dado el retraso con 
el que se iniciarán las nego

ciaciones es “imposible” alcan
zar un acuerdo antes de que 
termine el año. El comité inter
centros de Hunosa inició el 
pasado 17 de octubre los con
tactos con la dirección de 
Hunosa para marcar el calen
dario de negociación del plan 
de futuro que sustituirá al 
actual Plan puente de Hunosa.

Los sindicatos CC.OO y 
SOMA-UGT exigieron en 
aquella ocasión que durante el 
primer día de la negociación 
del Plan de Futuro se fijase el 
volumen de empleo, producción 
y los gastos financieros previstos 
por la compañía minera.

La reunión se celebró des
pués de que el 15 de octubre 
la dirección de Hunosa comu
nicase a CC.OO y SOMA-UGT 
su disposición a iniciar de inme
diato el plan de futuro.

En el presente ejercicio 
Hunosa recibió ayudas estatales 
por valor de 47.000 millones de 
pesetas, mientras que las pér
didas de la compañía minera 
superarán al finalizar el año los 
55.000 millones de pesetas.

No obstante, en opinión de 
los más críticos, la Iniciativa no 
pasa de ser una idea vacía e 
inconsistente. Para Larry Birns, 
del Consejo para Asuntos 
Hemisféricos, organización de 
corte liberal basada en Was
hington, hasta ahora la política 
de Estados Unidos hacia Amé
rica Latina ha venido siendo 
una “lata llena de gusanos” 
pero tras el anuncio de la “Ini
ciativa para las Américas”, ha 
pasado a ser una “lata vacía”.

El escepticismo rezuma tam
bién de las opiniones de otros 
especialistas en las relaciones 
continentales como el profesor 
de la Universidad de Miami, 
Jaime Suchlicki, quien conside
ra que la propuesta tiene “bue
nas intenciones” pero no debe 
sobrevalorarse.

Suchlicki agregó que los 
compromisos que Estados Uni
dos tiene contraídos en otros 
lugares del planeta van a obli
gar, ineludiblemente a la Casa 
Blanca a limitar los recursos 
que destine a Latinoamérica.

En los círculos próximos al 
presidente Bush no se oculta 
que esta Iniciativa fue elabo
rada con el objetivo de com
plementar el llamado “Plan 
Brady” (del secretario del Teso
ro, Nicholas Brady) para la 
reducción de la deuda del Ter
cer Mundo.
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El “fantasma” de la guerra se proyecta como una alternativa inevitable para forzar la retirada iraquí de Kuwait.
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El presidente iraquí declaró que ''no vamos a los EE.UU. para escuchar órdenes de su presidente

Sadam Husein descarta la celebración
de reuniones con los Estados Unidos

La Comunidad Europea rechaza una reunión con el titular de Exteriores de Irak, Tarek Aziz

El presidente iraquí, Sadam Husein, descartó ayer la 
celebración de reuniones con los Estados Unidos, si 
Washington insiste en el cumplimiento de Ias reso
luciones del Consejo de Seguridad de la ONU impuestos
contra Irak, informaron ayer emisoras árabes locales.

Las diferenció' 
nacionalístós 
reaparecieron 
el Congreso* 
la URSS

NICOSIA. (Efe).- En una 
entrevista que fue difundida 
ayer por la televisión turca y 
que fue adelantada por las 
emisoras locales, Sadam 
Husein dijo que “no vamos 
a los Estados Unidos para 
escuchar órdenes de su pre
sidente, George Bush”.

“Si la Administración de 
Bush insiste sobre el cumpli
miento de las resoluciones del 
Consejo de Seguridad enton
ces no hay razón para ir allí”, 
subrayó el presidente iraquí.

La firmeza y el lenguaje 
duro utilizado el lunes por el 
presidente estadounidense.

George Bush, y las 
clones de ayer de

declara- 
Husein,

estamos dispuestos a aceptar 
una solución parcial”, declaró 
Bush a poco menos de un mes 
para el plazo otorgado por la 
resolución del Consejo de 
Seguridad de las Naciones 
Unidas para la retirada de las 
tropas iraquíes.

que solicitaba una entrevista 
con el presidente en ejercicio 
de la CE, el ministro italiano 
de exteriores, Gianni de 
Michelis, esta semana en
Roma, para buscar 
ción pacífica a la 
Golfo Pérsico,

“No hay ningún

una solu- 
crisis del

elemento
hacen prever que la guerra se 
proyecta como una alternativa 
inevitable para forzar la reti
rada iraquí de Kuwait.

“Tiene que irse sin condi
ciones”, dijo el lunes el gober
nante estadounidense después 
de reunirse en la Casa Blanca 
con 28 embajadores de las 
naciones que participan en el 
embargo a Irak, impuesto des
pués de la invasión de Kuwait 
por las tropas de Sadam 
Husein.

“Ninguno de nosotros quie
re la guerra, pero tampoco

La CEE descarta una 
reunión con Irak

Por otra parte, los minis
tros de Asuntos Exteriores de 
los “Doce” decidieron ayer 
por unanimidad que la Comu
nidad Europea (CE) no se 
reunirá con el titular de Exte
riores iraquí, Tarek Aziz, si 
antes no tienen lugar los con
tactos bilaterales entre Irak y 
EEUU.

Los cancilleres comunita
rios estudiaron ayer la peti
ción del titular iraquí en la

nuevo que aconseje el cambio 
de la situación acordada el 4 
de diciembre”, cuando se 
aprobó que la CE dialogaría 
con Irak después de que se 
produjese la reunión en Bag
dad de Aziz con el secretario 
de Estado norteamericano. 
James Baker.

Aunque en la mañana de 
ayer la comunidad era favo
rable a la realización de esta 
reunión, los cancilleres de la 
CE decidieron por unanimi
dad, mantener la postura 
adoptada hasta ese momento.

Japón concede una ayuda de 
emergencia a la Unión Soviética
TOKIO. (Efe).- El Gobierno 

japonés aprobó ayer la conce
sión de un crédito de 13.000 
millones de yenes (101 millones 
de dólares) a la Unión Soviética 
como ayuda de emergencia para 
adquirir alimentos y aliviar el 
hambre en aquel país, se infor
mó oficialmente.

Además, el banco oficial para 
la Exportación e Importación 
(EXIMBANK) donará 1.000 
millones de yenes (7,8 millones 
de dolares) a la Cruz Roja y 
otros organismos internaciona
les para la compra de alimentos

y medicinas con destino a la 
Unión Soviética, debido a la 
extrema escasez por la que atra
viesa el país.

El portavoz del Gobierno, 
M’soji Sakamoto, afirmó que la 
ayuda japonesa se concede por 
consideraciones humanitarias y 
no significa un cambio en la 
política japonesa de negar ayu
da financiera a la URSS hasta 
que sea devuelta la soberanía 
de cuatro islas del archipiélago 
de las Kuriles, de las que se 
apoderó Moscú al final de la 
Segunda Guena Mundial.

La ayuda económica japone
sa se hará llegar a la Unión 
Soviética en la peor etapa de 
escasez de alimentos, que se 
prevé sea en enero.

El anuncio japonés se pro
duce una semana después de 
decisiones similares adoptadas 
por la Comunidad Europea y 
los Estados Unidos.

Precisamente el lunes, el 
Gobierno soviético emitió un 
comunicado público en el que 
agradeció la solidaridad inter
nacional mostrada para con el 
pueblo de la URSS. Toshiki Kaifti.
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En tres ocasiones durante los últimos once días el Consejo también acordó aplazaría

El Consejo de Seguridad pospone de 
nuevo la resolución sobre Palestina

^Se argumentó que era tarde para que los embajadores solicitaran el asentimiento de sus cancillerías
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Fotografía retrospectiva de la sesión del Consejo de Seguridad del pasado día 12 de noviembre.

ie
.̂

•o

11
 

Ŝ
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era ya muy tarde para que 
los embajadores solicitaran el 
asentimiento de sus cancille
rías.

En tres ocasiones en los 
últimos diez días, (el 8, 10 y 
12 de diciembre), el Consejo 
acordó posposiciones para dar 
tiempo a negociaciones, y en 
las tres oportunidades la vota
ción fue igual, nueve a favor, 
en contra los cuatro propo
nentes de la resolución, y abs-

produjo el 12 de octubre la 
aprobación unánime de la 
resolución 672, en la que se 
condenó el excesivo uso de 
la fuerza por parte de las auto
ridades israelíes.

Respaldo a Pérez de Cuéllar

Esa resolución respaldó el 
propósito del secretario gene
ral, Javier Pérez de Cuéllar, 
de enviar una misión inves-

re*-

Pérez de Cuéllar 
niara al Consejo.

que infor-

Í>>Xron ?' 
concili j^^ nuevo una 

diver- * ‘'’b.an reducido,

tenciones de China y Francia, tigadora a la zona, pero Israel
Esta sesión del Consejo 

sobre los territorios ocupados 
se inició el pasado 5 de octu
bre a solicitud de Yemen, tres 
días antes de la matanza de 
palestinos en Jerusalén que

se negó a recibiría.
Como consecuencia de esta 

negativa, el 24 de octubre se 
adoptó la resolución 673, en 
la que se pidió a Israel que 
reconsiderara su postura y a

EI secretario general pre
sentó su informe al Consejo 
a fines de octubre, en el que 
recomendó que se considerara 
una convocatoria de los países 
firmantes del Cuarto Conve
nio de Ginebra a fin de que 
examinaran la forma de que 
Israel cumpla con sus dispo
siciones sobre el tratamiento 
a civiles en tiempo de guerra.

El Consejo comenzó el 7 
de noviembre su considera
ción del informe del secretario 
general y documentos adjun
tos, entre ellos el de una comi- ’ 
sión israelí sobre los inciden
tes del pasado 8 de octubre.

La OTAN acusa 
a la Unión 
Soviética de 
no cumplir 
el CFE

BRUSELAS. (Efe).- La 
Organización del Tratado del 
Atlántico Norte (OTAN) expre
só ayer su preocupación por los 
obstáculos que está poniendo la 
Unión Soviética para aplicar el 
primer tratado de desarme con
vencional en Europa (CFE).

“Hay diferencias importantes 
entre los datos de material y 
equipos militares que han pro
porcionado los soviéticos y los 
que obran en nuestro poder”, 
aseguró en rueda de prensa el 
secretario norteamericano de 
Estado,aJames Baker.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de la Alianza Atlán
tica invitaron ayer a la URSS 
a “resolver a tiempo los graves 
problemas relacionados con las 
cifras y la interpretación del 
Tratado CFE”.

Aparte de la discrepancia en 
el número de carros de com
bate, piezas de artillería y avio
nes que los soviéticos afirman 
que poseen en la zona cubierta 
por el CFE (unas 20.000 uni
dades menos que las calculadas 
por el Pentágono), los aliados 
occidentales denuncian la inter
pretación que Moscú hace de 
ciertas cláusulas de este histó
rico tratado de desarme, firma
do el 19 de noviembre en París.

Según Baker, las autoridades 
de la URSS “tienden a decir 
que el material asignado a las 
unidades de Infantería de Mari
na está exceptuado, porque el 
CFE no limita las fuerzas nava
les, pero esta opinión contra
dice ciertas disposiciones espe
cíficas”.

Cuotas máximas

Juan Pablo II: “La intolerancia es una
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respeto

atestiguan que la persona “no 
puede ser tratada como una 
especie de objeto, gobernado 
exclusivamente por fuerzas fue
ra de su control”.

“Ninguna autoridad humana 
tiene el derecho de intervenir 
en la conciencia de cualquier 
hombre”, afirma el Pontífice, 
quien precisa que este derecho 
“no es un absoluto”.

Por el contrario, “implica la 
relación con la verdad objetiva, 
universal para todos, que todos 
poseen y deben buscar”, y es 
precisamente esta relación la 
que, según el Papa Wojtyla, jus
tifica la libertad de conciencia, 
“en cuanto condición necesaria 
para la búsqueda de la verdad 
digna del hombre y de la adhe
sión a ella, cuando ha sido ade
cuadamente conocida”. Por esta 
razón, añade Juan Pablo II, “va 
contra el derecho más íntimo 
del hombre el intento de impo
nerle un particular modo de 
comprender la verdad”. El Papa Carol Wojtyla hace un llamamiento al respeto de la libertad humana.
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El tratado de desarme con
vencional fija las cuotas máxi
mas de carros de combate, pie
zas de artillería, vehículos aco
razados de transporte, aviones 
de combate y helicópteros de 
ataque que los países de la 
Alianza Atlántica y del Pacto 
de Varsovia pueden poseer en 
el continente europeo.

En opinión del jefe de la 
diplomacia estadounidense, las 
diferencias sobre las cifras y el 
material de la Infantería de 
Marina plantean un problema 
jurídico grave, ya que podrían 
suponer una transgresión del 
CFE.

La URSS está estudiando ya 
las quejas occidentales, que fue
ron transmitidas durante la últi
ma entrevista entre Baker y su 
colega soviético, Eduard She- 
vardnadze, celebrada en la ciu
dad estadounidense de Hous
ton.

El texto firmado en París 
especifica que las partes signa
tarias tienen de plazo hasta el 
17 de febrero para intercambiar, 
y eventualmente corregir, los 
datos sobre el material dispo
nible, así como la parte que 
va a ser destruida conforme a 
las cláusulas de reducción.

Las autoridades militares de 
la OTAN han manifestado ade
más una inquietud creciente por 
el volumen de armamento con
vencional que Moscú ha trans
ferido durante los últimos 
meses desde Europa central y 
oriental hacia el Este de los 
Urales.
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Detenida por 
estafar más de 
tres millones de 
pesetas a un 
anciano

IBIZA(Efe) - Una mujer de 
52 años ha sido detenida por 
la Guardia Civil de Santa Eula
lia (Ibiza) como presunta autora 
de una estafa de más de tres 
millones de pesetas a un aricia- 
no de 77 años, a quien hizo 
creer que necesitaba el dinero 
para irse a abortar a una clínica 
de Londres. Según la Guardia 
Civil, la detenida es M.C.G, 
natural de Segovia, y mantenía 
una cierta amistad con el ancia
no por lo que conocía que éste 
tenía una cartilla con unos 
ahorros superiores a Jps tres 
millones de pesetas.

La misma fuente indicó que 
M.C.G recibió varias cantidades 
de dinero del anciano con el 
fin de trasladarse a Londres 
para que le realizasen un abor
to, ya que le dijo que estaba 
embarazada.

La estafa se descubrió cuan
do el anciano fue citado en un 
bar por A.S.M, de 40 años y 
natural de Avila, amiga de la 
presunta embarazada, para 
comunicarle que M.C.G se 
encontraba en Londres donde 
habia abortado y necesitaba 
más dinero para regresar a Ibiza 
en avión.

Un hijo del anciano tuvo 
conocimiento de este encuentro 
y presentó, junto con su padre, 
una denuncia ante la guardia 
civil de Santa Eulalia, que pro
cedió a detener a las dos muje
res. Según la Guardia Civil, 
ambas mujeres cuentan con 
antecedentes penales por proxe
netismo y prostitución de meno
res.

Una mujer 
alquilaba a su 
hijo de 3 meses 
para mendigar 
en las calles

ALGECIRAS (Cádiz) 
(Efe).- Una mujer fue ayer 
detenida acusada de “alquilar” 
a su hijo de tres meses a una 
joven que lo utilizaba para men
digar en las calles, informaron 
fuentes de la Comisaría de 
Algeciras (Cádiz).

Los hechos fueron denuncia
dos el sábado en la Comisaría 
de Algeciras por una serie de 
ciudadanos que aseguraron ver 
cómo la joven pedía limosna 
y llevaba con ella a un pequeño 
que aparentaba síntomas de frío 
y hambre.

Síntomas de frío y hambre

La mujer manifestó a los 
denunciantes que había pagado 
mil pesetas por el alquiler de 
la criatura a su madre, a quien 
se lo devolvió tras haber reci
bido la recomendación de los 
denunciantes de que le cuidase 
X)rque el niño tiritaba insis- 
entemente.

La madre del pequeño fue 
ietenida por agentes de la Poli- 
da Nacional que fueron aler
tados por los ciudadanos de los 
' techos y fue puesta a dispo

ción judicial.

Fue sorprendido por un guardia urbano que vestía de paisano 

Muere tiroteado cuando 
atracaba una gasolinera

Detenida en Madrid una banda de falsificadores de cheques

Incidentes ene! 

séptimo 
aniversario del 
incendio en 
“Alcalá 20”

José M.M, de 25 años, 
resultó muerto en la noche 
del lunes cuando intenta- 
ha atracar una gasolinera 
de la autopista A-7, por 
los disparos de un guardia 
urbano que se encontraba 
fuera de servicio repostan
do combustible, informa
ron fuentes policiales.

BARCELONA (Efe).- El 
miembro de la Guardia Urba
na de Hospitalet de Llobre
gat, que vestía de paisano, 
sorprendió a José M.M y otro 
individuo, pasadas las hueve 
de la noche, cuando se dis
ponía a echar gasolina a su 
vehículo particular en la esta
ción de servicio de la auto
pista, ubicada en el término 
municipal de Sant Feliu de 
Llobregat.

Fuentes policiales precisa
ron que se produjo un tiroteo 
entre el agente y los atraca
dores, que iban armados con 
una escopeta de cañones 
recortados, tras el cual se die
ron a la fuga en un R-5.

La policía municipal de la 
localidad de Cerdanyola, don
de residía Jose M.M., indicó 
que la víctima “disparó pri
mero”. Jose M.M., que nació 
en Palma del Río (Córdoba) 
hace 25 años, fue trasladado 
por su compañero hasta el 
servicio de urgencias del hos
pital de Bellvitge, donde falle
ció poco después.

Por otro lado, la policía ha 
detenido a tres personas pre
suntamente implicadas en un 
delito de falsificación de che-

Ei inculpado es un ex detective de la policía británica

Condenado por amenazar con 
envenenar comida para bebés

LONDRES (Efe).- Un ex 
detective de la policía británica 
fue condenado ayer a diecisiete 
años de cárcel por intentar con
seguir siete millones de dólares 
de dos empresas bajo la ame
naza de envenenar sus produc
tos para bebés y animales.

Rodney Whitchelo, de 43 
años, amenazó, por medio de 
cartas, a las compañías Heinz 
y Pedigree Chum con envene
nar sus productos si no le entre
gaban el dinero.

Después de diez semanas de 
juicio, el jurado encontró cul
pable a Whitchelo de conseguir 
de las dos firmas comerciales 
sustánciosas sumas de dinero, 
de envenenar dos latas de comi
da para animales, fabricadas 
por Pedigree Chum, y de ame
nazar con asesinar a clientes de 
Heinz.

El ex detective fue declarado 
inocente, por falta de pruebas, 
de introducir sosa cáustica y 
cuchillas de afeitar en cuatro 
tarros de comida para bebés y 
una lata de sopa.

Para apoderase del dinero.

*

En el atraco se mantuvo un tiroteo que acabó con la vida del joven

ques, y que hasta el momento 
de su detención habían con
seguido defraudar casi tres 
millones de pesetas, informa
ron ayer fuentes policiales.

Los hechos ocurrieron 
cuando Manuel Méndez se 
personó en una agencia del 
Barclays Bank, situada en el 
madrileño paseo de la Cas
tellana, con el propósito de 
retirar un talonario de che
ques a nombre de una socie
dad mercantil.

El detenido, que aparente
mente tenía todos los datos 
identificativos en orden, des
pertó las sospechas de los 
empleados de la entidad ban
caria al no ser la persona que

Las pérdidas fueron cuantiosas

Whitchelo abrió en una caja de 
ahorros una cuenta y retiraba 
el dinero mediante los cajeros 
automáticos.

La policía, que vigilaba los 
cajeros, consiguió detenerle 
cuando procedía a retirar 190 
libras de uno de ellos.

La juez justificó la dureza de 
la sentencia en que las inten

habitualmenté realiza esa ges
tión para la empresa peticio
naria.

Manuel Méndez, que por
taba un D.N.I falso, fue dete
nido a la salida del banco por 
la policía que además pudo 
localizar posteriormente al 
intermediario del fraude, 
Nourredine Yousfi, y al que 
se considera cerebro de la 
operación, Germán Javier 
Puig.

Al parecer, Manuel Mén
dez y Noureddine Yousfi eran 
los encargados de conseguir 
los datos imprecindibles para 
la solicitud de talonarios que 
luego Germán Puig se encar
gaba de falsificar.

MADRID (Efe).- Una« 
tena de familiares de fes® 
timas del incendio de la í 
coteca “Alcalá 20” y un ím 
cido grupo de taxistas pm^ 
nizaron el martes un altetc» 
cuando los afectados W* 
siniestro cortaron la calle 
Alcalá, durante una conceou 
ción por el séptimo anivei® 
de la tragedia.

Los incidentes comedí 
frente a la discoteca, en 
se habían concentrado alF 
famiUares de los muertos!® 
poner ramos de not^ ' 
memoria de las 81 vict® 
siniestro de la sala de 
ocurrido el 17 de dicieníW' 

1983.
Algunos afectados 1“ 

entonces la calle de Al 
desplegar unas pancartas 
que exigían jnsócia 
agUice el proceso j.<^ 
elcobrodelasindemn®* 
lo que provocó un ^^ 
la circulación que o . 
tado por los electivos 
cía Municipal presentes fl

ciones de envenenar la comida 
para bebés estaban dirigidas *‘al 
sector más vulnerable de la 
sociedad, y encaminadas a sem
brar el terror en las vidas de 
los ciudadanos y forzar a Heinz 
a pagar”.

Chantaje inadmisible

La sentencia señala que 
“chantajes de esta magnitud 
afectan inevitablemente a gran
des sectores de la comunidad 
y causan grave ansiedad y temo
res, con incaculables pérdidas 
económicas para las empresas 
afectadas”.

Durante varios meses, hace 
algo- más de un año, en Gran 
Bretaña se encontraron varias 
veces cristales y vidrios en tarri- 
tos de comida preparados para 
bebes. Este hecho conmocionó 
a la opinión pública de aquel 
país, que se mostró horrorizada 
por el salvajismo estas acciones. 
Una oleada de miedo provocó 
la caída en las ventas de este 
tipo de alimentos y las corres
pondientes pérdidas.

Actitud de losJ^S^ 

En esos momento^ J 

los taxistas a los que 
continuar su 
y cruzó entre te ^ 
rompiendo una *1 ¿,,0 
tas, y golpeando co j 
a una de las 
portaba.

La actitud ¿el^jjjeí 
una gran agresi ^i
manifestantes, que 
taxista hasta un j0;ú 
que se encontraba 
encontrarse en roj - ^^j í 

Al percatarse j¡<i 
seguido, el coi^peU 
saltarse el seirtu 
pudo huir, ya <1^ 
se lo impidió. ¡yaiíi^;

Un grupo ^^z
las víctimas ^e ajU?
alcanzaron entonce 
y, tras golpe^ Je^^^
consiguieron 4 ¿^
vehículo, «ornen ^ 
le recriminaron 
te su actitud. jyciot

Cuando el ®"W\ 
rodeado por jj^jjci^l^ 
que la Potosí* 
ra poner fin » „„til^ 
taxistas que jgsuí'^ÍI^ 
el lugar bajaron 
y se enfrentaron 
g^^®^' momerttí’ J^U 

En un y ufl cado, un taxi ‘¿¿ ^j^ 
se lanzaron ^,j¡»i»*J 
ante la «“^Í^^ 
agente 9“®^, las >8" 
poparan*

Tras el '“^ed^i^ 
liares oongreí^ |a . 1

“Alcala 20 
manifestación ^4.

José azano, rneim^ioslC;* 
de famifiaite' ’| ^> ,■' 
•avolníad^Oe#' 

de ser „ 
negociación
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Goytisolo dona 
su fondo 
documental a la 
Diputación de 
Almería

ALMERIA (Efe) La Dipu
tación Provincial de Almería 
cuenta ya con el fondo docu
mental completo de la obra del 
escritor Juan Goytisolo, en el 
que se recogen todo sus libros, 
además de cartas, documentos 
personales, manuscritos de artí
culos y novelas, cedidos por el 
escritor a este organismo.

El diputado de bienestar 
social dijo ayer que disponen 
de este “interesante fondo cul
tural a través de las donaciones 
que de estos documentos nos 
ha hecho Goytisolo, la última 
de ellas el pasado día 5 de 
diciembre”. Agregó que “solo 
la universidad de Boston cuenta 
con una pequeña parte de docu
mentos personales de Goytiso
lo, el resto íntegro ha sido 
entregado por el escritor a la 
Diputación de Almería”. La 
cesión de estos documentos por 
parte de Goytisolo a la dipu
tación almeriense se debe a 
motivos personales, ya que el 
escritor visita periodicamente 
Almería, provincia que conoce 
desde que escribiera las obras 
“La Chanca” y “Campos de 
Nijar”, basados, respectivamen
te, en las costumbres y vida de 
un barrio de la capital y de 
una localidad de la provincia. 
La primera parte de los fondos, 
cedidos en 1986, ha sido infor
matizada y se puede acceder a 
ellos a través de un ordenador, 
además de contar con docu
mentos videográficos.

La Quincena 
Musical 
Donostiarra de 
1991, dedicada a 
Mozart

SAN SEBASTIAN (Efe).- 
La Quincena Musical Donos
tiarra de 1991 estará dedicada 
al compositor Amadeus Mozart, 
para conmemorar el bicentena
rio de su nacimiento. El direc
tor del festival adelantó parte 
del programa de este evento 
musical, que se celebra todos 
los años en el mes de agosto 
en San Sebastián, tras la firma 
de constitución de la Quincena 
como Sociedad Anónima.

Respecto a la programación 
que tendrá un presupuesto de 
175 millones de pesetas, el 
director de la Quincena destacó 
la interpretación de gran parte 
de la obra de Mozart, tanto en 
lo que se refiere “a su música 
cristiana como masónica”.

Abrirá la Quincena el día 5 
de agosto la Orquesta Sinfónica 
de Euskadi con la intepretación 
de un concierto en el que se 
incluyen las principales sonfo- 
nías del compositor austríaco. 
La ópera vuelve al teatro Vic
toria Eugenia de la mano de 
la Compañía Nacional de Praga, 
también con una pieza de 
Mozart con la interpretación de 
la soprano María Bayo. Los res
ponsables de la Quincena Musi
cal han programado seis con
ciertos con obras de Mozart en 
el Palacio de Miramar.

Como reconocimiento de sus méritos en el campo del lenguaje y la narrativa

Umberto Eco, ^^Honoris 
Causa” por la Complutense

‘^Los medios de masas no pueden sustituir el diálogo cara a cara^^

La Reina visiti 
la maqueta dt 
esfera armilai 
en el centro dt 
Bellas Artes

las

Umberto Eco fue ayer investido Doctor “Honoris Causa” por la Universidad Complutense de Madrid.

MADRID (Efe).-US “ 
Sofía visitó ayer una® . 
de la esfera armilaMí | 
símbolo emblemátict :j 
Madrid en los actos que < ¿ 
brarán en 1992. La esf® ri 
lar, expuesta en el salón* jj, 
del Círculo de Bellas Art 
Madrid, es un proyecto^! 
bado dentro del prog’®’ 
cial de los actos prew» 
motivo de cumplirse» 
del descubrimiento de *

El semiólogo, ensayista y novelista italiano, Umberto 
Eco, fue investido ayer Doctor “Honoris Causa” por 
el claustro de la universidad Complutense, a propuesta 
de la Facultad de Filología, como testimonio del reco
nocimiento de sus méritos en el campo del lenguaje 
y la narrativa.

MADRID (Efe).- En su 
discurso de investidura. Eco 
señaló la influencia de los 
medios de comunicación de 
masas en la Universidad y 
destacó el papel de ésta en 
el plano de la didáctica. 
Revestido de toga y muceta, 
Umberto Eco recibió ayer en 
Madrid el birrete laureado, el 
libro de la ciencia, el anillo 
y los guantes blancos, símbo
los de distinción del undéci
mo doctorado “Honoris Cau
sa” que el ensayista italiano 
obtiene en los últimos cinco 
años.

Catedrático en la universi
dad de Bolonia, Eco ve pre
miados con este título sus 
estudios en el campo de la 
Semiología y sus aportaciones 
en el ámbito narrativo. Con 
sólo dos novelas, el ensayista 
italiano ha conocido un éxito

Sus obras “El nombre de la rosa'’ y “El péndulo de Fóucault”, dos éxitos

El semiólogo es un detractor
acérrimo de la cultura de masas

MADRID (Fax Press).- Pero 
Eco señala que, aunque “los 
medios de masas son ciertamen
te indispensables para alcanzar 
en primera instancia a quien se 
encuentre separado del circuito 
de información cultural, no pue
den sustituir la relación didác
tica directa, el diálogo cara a 
cara”.

En sus ensayos, Umberto Eco 
se ha significado por ser un 
detractor acérrimo de la cultura 
de masas.

En su opinión, la masifica
ción universitaria no se debe 

de enormes proporciones: “El 
nombre de la rosa” ha sido 
traducida a 30 idiomas, mien
tras que “El péndulo de Fou- 
cault”, después de dos años, 
esta publicada en 18 lenguas 
diferentes. En su discurso de 
investidura, Umberto Eco 
señaló las influencias de los 
medios de comunicación de 
masas en la universidad con
temporánea, concebida como 
“el lugar de la investigación 
original, de la reflexión sesu
da y sufrida, que quiere pro
ducir una continua revisión 
crítica del saber y busca el 
consenso de una élite”.

Pero esta función primera 
queda dificultada por la rela
ción de la universidad con los 
mass media. La universidad 
estudia los medios de comu
nicación de masas, trabaja 
para ellos y les prepara mano 

resolver con un vídeo, sino con
siguiendo más aulas y más 
profesores.

Para determinar la magnitud 
de la influencia que los mass 
media ejercen en la sociedad 
actual, se refiere a la revuelta 
estudiantil de 1968, que si bien 
“hubiera explotado igualmente 
a causa de la necesidad histó
rica”, no se habría exportado 
del mismo modo sin la presen
cia efectiva de los medios de 
comunicación de masas. En su 
alocución sobre los mass media, 
Eco señaló multitud de conse

de obra. Para Eco, la uni
versidad en esta civilización 
es “un nuevo animal de tres 
patas, que piensa, aúlla, silba 
con lengua bífida, nada en las 
charcas moviendo una mano 
de pulgar contrapuesto, pero 
con los dedos palmeados y 
con el dorso cubierto de esca
mas”. En su opinión, se ha 
producido un trasvase de fun
ciones de la universidad a los 
mass media, que tienen una 
gran capacidad de transmi
sión de nociones. El problema 
estriba en que los medios de 
comunicación ofrecen con
ceptos “de forma incontrola
da y acrítica”, por lo que se 
hacen necesarios un control 
y una corrección. “La univer
sidad actualmente -dice Eco-, 
más que transmitir nociones 
elementales, debe saber cri
ticar la transmisión de esas 
mismas nociones a través de 
los mass media”. Como ven
tajas, el ensayista italiano se 
refiere a la posibilidad de 
crear un circuito universitario 
de masas para los estudiantes 
que por razones variadas no 
pueden acceder a las escuelas. 

La esfera costará éJ®' 
nes de pesetas, de los 
serán subvencionados!^ 
y los 2.300 millones^ » 
por el Consorcio fo 
el Ayuntamiento de N 
Comunidad y la Son 
tal para el 
y se ubicara en el 1» 
Valdebernardo, en 
madrileño de Vallec •

Acompañaron a l 
su visita el f^ * 
Comunidad Auw 
Madrid, aialcalde de »««' 
Rodríguez ^’^jj; 
tario ^«JÍ,'¿i* 
las Redondo. La MJ . ^ 
señala el agí
planetas se lió:
flotando en el u{ j^. 
esfera annujir^q.,, , 
terísticas y los í" , fí ¿^^ 
nuestro sistemará Sc 
una altura de 9 .
metro exterior*!’

215 metros.
POl

La defensa 
naturaleza
acaparó Io’ 
premios k®^ 
de España

Ul 

tas 
>«1 
•b 

el

Íar

MADRID £ VIII®*
donados con ^ H^ 
Internacional» ; 
Rey de ^ > 

por el '"‘i^ -alera’' 
peto a la na 5. dir 
de otras edic " ^^^.-, 
sidente ^e 
Alfonso

Palomares ^-

Premios, q^^n- . 
de 1983 en <»j,„^- 
fhstituto de 
roamerican ^^ 
hizo entreg

cuencias negativas. Así, “la faci
lidad de publicar está provo
cando un colapso de la comu
nicación científica, las editoria
les se especializan en hacer 
célebre a alguien que no ha 
publicado una línea en su vida 
y los estudiosos no pueden leer, 
interpretar y juzgar autónoma
mente un texto”.

Además, “los mass media han 
permitido la multiplicación y la 
circulación de libros que no 
sobrevivirán a sus autores, debi
do a la caducidad de sus sopor
tes físicos”.
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La p¡aatil¡a merengue disñvta ya de sus vacaciones navideñas, hasta el próximo día 26

Carcelén: “Las crisis me dan mucha risa, 
porque cualquiera te puede meter cuatro”

’l

lilar, (p
“En Málaga salió bien la planificación táctica del partido, pero no el acierto individual de los jugadores

‘"Ü ^ns de la plantilla del Albacete Balom- 
asqueó disbvtan va a _
,3 esfe
1 salón É

ishataa ya de unas vacaciones que tornaron 
ty^se del idaje a Málaga, y no volverán 
\^lreaam¡entos basta el próximo día 26dl^''’'^ nielo ---------” '----------------------— —

lyectowi 1 * ^ ^ P^P^car el encuentro que enfrentará
progra^í 
previs»! 

lirse Sí-

al equipo merengue contra el Jerez, el día 30. 
Recordemos que la competición sufre un parón 
navideño y que la próxima Jomada no hay Liga 
en las categorías nacionales, espacio que apro
vechará la directiva merengue para preparar

la asamblea de socios que tendrá lugar a finales 
de año y en la que se presentará un presupuesto 
bastante próximo a los 240 millones de pesetas 
para la presente temporada. Los futbolistas se 
han llevado un plan de trabajo a casa.

Adolfo GIMENEZ
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dan mucha risa, porque cual
quiera te puede meter cuatro 
goles. El Málaga, por ejemplo, 
estaba en crisis, pero la calidad 
individual de cada jugador, uni
do a nuestro desacierto, fueron 
determinantes para explicar la 
derrota del pasado domingo”.

Balance satisfactorio

Para Pepe Carcelén, esta 
derrota no puede empañar el 
buen trabajo que se viene 
haciendo desde principios de 
temporada: “Si a nosotros nos 
hubieran hablado en septiembre 
de que a estas alturas íbamos

Trabajo para 
las “vaca”

a estar con cinco positivos, no 
hubiéramos dudado en firmar; 
ahora bien, una vez que esta
mos en posiciones de ascenso, 
cualquier derrota es negativa”.

En opinión del técnico alba
ceteño, las posiciones parecen 
decantarse cuando restan tan 
sólo cuatro jomadas para el tér
mino de la primera vuelta, si 
bien “hay equipos como Ori
huela, Málaga o Las Palmas que 
aún deben luchar por alcanzar 
buenas posiciones; es el caso 
también del Celta de Vigo que 
tiene sus problemas, estaban 
confiados con retomar fácil
mente a Primera División...

pero las crisis dejan de ser crisis 
en cuanto se ganan tres partidos 
seguidos”.

Respecto al ex-albacetense 
Chesa, auténtico motor del 
equipo malaguista el domingo 
pasado en la Rosaleda, Carce
lén apunta lo siguiente: “Le vi 
bien, técnicamente es bueno y 
estuvo luchador; puede jugar en 
el Málaga sobrado, porque puso 
seriedad y tranquilidad en el 
centro del campo del equipo 
entrenado por Ben Barek”.

Por otro lado, Pepe Carcelén 
sigue a la espera de poder con
tactar con el representante del 
jugador uruguayo Perdomo.

El parón navideño, en 
opinión del segundo 
entrenador del Albacete 
Balompié, “no nos viene 
ni mal ni bien, está ahí, 
y así hay que afrontarlo. 
Espero y deseo que todos 
los jugadores sigan a raja
tabla el plan de trabajo 
marcado para estas fechas 
de vacaciones”.

El plan físico de tra
bajo encargado a los juga
dores consiste en alternar 
los días de carrera con
tinua (treinta minutos) y 
una serie de abdominales 
con otros días en los que 
la sesión de trabajo indi
vidual es mucho más 
duro: veinte repeticiones 
de carreras de 100 metros 
que los jugadores de lá 
plantilla deberán comple
tar en quince segundos, 
con un minuto de pausa 
entre carrera y carrera.

Por otro lado, el ya 
ex-iugador Miguel Angel 
Ruiz comunicó el pasado 
domingo al presidente de 
la entidad merengue, 
Rafael Candel, su deci
sión de dejar el fútbol, 
para lo que el ya el propio 
deportista comentó: “No 
fiché por el Albacete para 
ganar dinero, por lo que 
si tengo que devolver lo 
ya cobrado, lo haré sin 
problemas”.

Ruiz dijo en la Rosa
leda que no volvería a tra
bajar como secretario del 
C.D. Málaga y que de 
momento prefiere no 
plantearse nada para el 
futuro, ya que todos los 
planes se le han venido 
resquebrajando hasta 
estos momentos.
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Conejo y Coco: Mal 
día para ojeadores

ADOLFO GIMENEZ

con el fin de ver “in situ a Luis Gabelo Conejo. 
Mal día escogió el equipo canario, porque tuvo opor
tunidad de ver la que ha sido, sin duda, peor actuación 
del guardameta costarricense vistiendo la elástica alba
ceteña. Inseguro, fuera de sitio y tremendamente ner
vioso como si de un novato se tratara, el mundialista 
tuvo un día aciago quince días después de que en 
Sestao luciera sus mejores cualidades a remates enve
nenados de los jóvenes cachorros de Blas Ciarreta. 
Son, seguramente, cosas del fútbol, pero no por ello

menos inexplicables.
Tampoco los ojeadores del Real Madrid, Barcelona, 

Sevilla y Valencia que, según el diario “Marca”, se 
dieron cita en Málaga pudieron llevarse una buena 
impresión de Coco, quien arrastra una lesión de abduc
tores. Benito Floro, en previsión de males mayores, 
optó por sustituirle a los pocos minutos de haber 
comenzado la segunda mitad, pero tampoco hasta 
entonces el lateral merengue había rayado a su nivel 
habitual. Ello no será óbice para que muy pronto 
pueda ser llamado a la selección sub-21 de Chus Pereda, 
en la que alterne con los Larrazábal, Escurza, Villa
bona, Pinilla, Aguilar o Luis Enrique. Los técnicos 
albaceteños también coinciden en augurar un buen 
futuro a Coco, de quien piensan que es “de los laterales 
buenos que hay en Segunda División, perfecto para 
jugar en zona y magnífico marcador; cuando va arriba, 
no es ningún fenómeno, pero las pone bien”.
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EI piloto Alberto Puig durante la sesión de entrenamiento realizada en el Circuito de ‘‘La Torrecica”.LUis MIGUEL

'‘Estamos aquí para hacer kilómetros, efectuando un a punto de todo el

Sesión de entrenamiento en “La 
Torrecica” del piloto Alberto Puig

EI piloto de 250 c.c. estuvo ya ea el ates de Noviembre en el circuito albaceteño
es 
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El piloto Alberto Puig realizó ayer en el circuito de 
*^La Torrecica” sesión de entrenamientos, continuando 
con su programa de preparación para la temporada 
1991, alabando nuevamente las condiciones de esta nueva 
instalación.

LT

El equipo de motociclismo 
Team-Ducados reservó ayer la 
pista del Circuito de Veloci
dad “La Torrecica” de Alba
cete, para que su piloto de 
250 c.c. realizara en el mismo 
una sesión de entrenamientos. 
Recordar que este piloto estu
vo hace un mes en Albacete 
estrenando el circuito del que 
salió muy satisfecho, elogian
do las condiciones de la nueva 
pista el circuito tiene un muy 
buen trazado y su asfalto tam
bién es magnífico”.

El corredor también se refi

Victoria del Villarrobledo de 
fútbol sala en La Roda (2-7) de

LT

Muebles Hnos. Bautista: 
Juan, Santiago, Palencia, Ino, 
Juan, Ramón, Blas, Angel, 
Arturo, Ginés y Alonso.

Construcciones Villarroble
do: Osma, Lacoba, Paulino, 
Paco, Parra, Vicente, Santi, 
Josete, Domingo y Tomás.

Arbitro: Juan del Hoyo.
Comentario: El Villarrobledo 

se consolidó líder de la Primera 
Territorial de fútbol sala tras 
su victoria en La Roda.

Desde los primeros minutos 

rió al almanseño Sánchez 
Marín para decir de él que 
“el hecho de que esté al frente 
ún ex-piloto como Andrés es 
una garantía para poder tra
bajar bien y que en todo 
momento comprendan lo que 
buscamos los pilotos con los 
entrenamientos”. Con estas 
sesiones de entrenamiento 
Puig sigue con su programa 
con vistas a la temporada 91, 
ya que él mismo comentó des
pués de la jomada “estamos 
aquí para hacer kilómetros e 
ir probando cosas que muchas 
veces es imposible probar en 
los circuitos por la presión de 

se dejó ver la seriedad y entrega 
de los roblenses, que afrontaron 
este encuentro sin dar ninguna 
concesión al equipo local, muy 
pronto llegó el primer gol por 
ob’;a de Santi, a los dos minutos. 
Con un equipo de jugadores de 
gran nivel, no se notaron los 
cambios del villarrobledo y 
Josete consiguió otros dos nue
vos tantos.

La segunda parte comenzó 
con un gol de Santi y otro de 
parra que colocaron el partido 
en un claro 0-5.

Los últimos cinco minutos 

los tiempos de cara a las cla
sificaciones. Estamos efec
tuando un programa tranquilo 
de puesta a punto de todo 
el equipo”.

Circuito de Jerez

El circuito de Jerez ha sido 
el escenario escogido por 
Suzuki para las primeras prue
bas conjuntas con sus pilotos 
del 91. En el trazado andaluz 
se dieron cita ayer Kevin 
Schwantz, Didier De Radigues 
y Kevin Magee, que realizaron 
un primer contacto con el pro
totipo de la RGV500 del 91.

Las pruebas que se reali
zaron a puerta cerrada, des
piertan un interés excepcional, 
que se acentúa por el hecho 
que suponen la vuelta a la 
actividad del piloto australia
no Kevin Magee. Como se 

del partido fueron un constante 
toma y daca para conseguir 
unos más renta de goles y los 
otros, al menos, el del honor. 
Así Blas y Arturo marcaron 
para los rodenses y Josete para 
los de Villarrobledo, que esta
blecía el definitivo 2-7 en el 
marcador.

En resumen, justo y merecido 
triunfo del Construcciones 
Villarrobledo, que queda líder 
en solitario, con dos puntos 
sobre su inmediato seguidor y 
aspirante número uno para con
seguir el ascenso. 

recordará Magee sufrió un 
grave accidente en el trazado 
estadounidense de Laguna 
Seca que le mantuvo alejado 
de los circuitos durante el res
to de la temporada.

Hace tan sólo unas semanas 
que el australiano pasó una 
importante revisón médica en 
Gran Bretaña, con muy bue
nos resultados y recibió la car
ta de libertad para volver a 
la competición. De esta forma, 
Kevin Magee ha vuelto a 
ponerse a los mandos de la 
Suzuki de Gran Premio en el 
circuito de Jerez. Su militancia 
en el equipo de Suzuki para 
la próxima temporada del 
Mundial, por tanto, queda 
confirmada al igual que Kevin 
Schwantz y Didier de Ragui- 
des. Para estas pruebas la mar
ca japonesa desplazó un buen 
número de efectivos.
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Los roblenses, primeros en la tabla.

M.C.D.2022
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‘̂ 0 bay que estar obsesionados por marcar, porque si jugamos con tranquilidad llegarán los goles’’

La selección intentará hoy conseguir 
golear al débil conjunto de Albania

_____ El técnico gallego afírmó que las declaraciones realizadas por Jesús Gil le daban risa
El sorteo a mediodía de ayer en Zurich de los cuartos españoles pretenden en este nuevo choque internacional 

aa¡ de las Copas de Europa eclipsó la actualidad golear a la fíoja selección albanesa a la que el técnico 
^.^P^^^^^f ^^^ ^^y ^^ enfrenta en Sevilla gallego, Luis Suárez, definió como *^el peor equipo que 

.•t: ^^^ ^^ rival más asequible del grupo I de da- hay de los que forman el grupo que lucha por la 
> caaon para la Eurocopa de futbol. Los jugadores clasificación para la Eurocopa”.

SEVILLA (Efe).- Los nue- 
jugadores del Real Madrid 
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España quiere acabar con goleada su encuentro contra los albaneses.

El seleccionador ha jugado al 
despiste sobre la única duda 
existente, que no es otra que 
si estará inicialmente Manolo 
o mantendrá dos puntas (Bu
tragueño y Carlos) con Bakero 
en posición también ofensiva.

"Puedo decidirme por ali
near a tres puntas o adelantar 
unos metros la posición de 
algún jugador”, comentó Suá
rez, quien confirmó, no obs
tante, que hará un cambio tác
tico con respecto a los ante
riores encuentros, y que pro
bablemente consistirá en que 
sólo habrá un central marca
dor (Sanchis), junto con el 
líbero (Nando).

Suárez también se refirió a 
la proyección ofensiva de los 
laterales Quique Sánchez Flo
res y Goicoechea, sobre los 
que recaerá, junto con Michel 
y Martín Vázquez, la mayor 
parte del trabajo constructor 
del equipo español, que ata
cará preferentemente por los 
flancos.

Roberto realizará su habi

tual misión de enlace entre 
el centro del campo y la defen
sa y Zubizarreta estará bajo 
los palos.

”Si lográramos un gol rapi- 
damente”, explicó Suárez, “se
ría muy beneficioso, ya que 
la moral de los jugadores subi
ría y habría más posibilidades 
de aumentar la cuenta, pero 
si el primer tanto tarda en 
llegar no hay que ponerse ner
viosos, sino continuar atacan
do hasta que llegue, sin inten
tar hacer la guerra cada uno 
por su cuenta”.

El técnico gallego dijo que 
las declaraciones efectuadas 
por Jesús Gil le causan risa, 
aunque no quiso entrar en 
polémica con el mandatario 
rojiblanco. Gil acusó ayer a 
Suárez de estar mediatizado 
por el denominado ”clan de 
Las Rozas”, en referencia a 
los jugadores del Real Madrid, 
para no convocar a Juanito 
y agregó que “a los jugadores 
que van a la selección se les 
olvida jugar al fútbol”.

Selección de 
juveniles

La selección española 
juvenil realizó ayer en 
Murcia su primer entre
namiento para el parti
do que disputará maña
na contra Italia, de cla
sificación para el Cam
peonato de Europa de 
la categoría.

Los 16 jugadores con- 
vocados para este 
encuentro por los selec
cionadores Juan San
tiesteban y Jesús María 
Pereda son los que a 
continuación se mencio
nan: Bartolomé, Pala
cios y Bravo (Real 
Madrid); Castaño (Sevi
lla FC.); Maestro (RCD. 
Español); Bermúdez 
(Cádiz CF.); Urizar 
(CD. Durango); 
Navarro (CD. Mestalla); 
Arquero y Macon (Real 
Valladolid D.); Julen 
(Athlétic Club); Roca 
(FC. Barcelona); Martí 
(UE. Figueras); Dani 
(Real Spórting); Patri 
(C. Atlético de Madrid) 
y Alfredo (Real Zara
goza).

El encuentro, que se 
jugará en el estadio de 
La Condomina a partir 
de las 21,00 horas, con 
arbitraje del colegiado 
francés Philippe Leduc, 
servirá para rendir 
homenaje al fallecido 
jugador de fútbol Pedro 
Cuenca, asesinado la 
pasada Nochevieja en la 
vecina ciudad de Mur
cia, cuando contaba con 
treinta y seis años de 
edad.

Martín Vázquez: 
“Lo que ha 
hecho el Real 
Madrid es 
vergonzoso”

SEVILLA (Efe).- Rafael 
Martín Vázquez, jugador del 
Torino italiano, ha dicho que 
“lo que ha hecho el Real 
Madrid es vergonzoso”, refi
riéndose a la demanda inter
puesta por él contra el club 
madridista que, según el juga
dor, le debe aún dos millones 
de pesetas del finiquito firmado 
cuando dejó el Madrid para 
fichar por el Torino.

Martín Vázquez dijo: “Me da 
tristeza esta situación, porque 
he estado en el club varios años 
y he intentado llegar a un acuer
do mediante el diálogo, pero 
no ha podido ser”. ”No obs
tante”, agregó el centrocampis
ta español, “se verá en Magis
tratura quien tiene la razón. No 
es por la cantidad, sino porque 
reclamo algo que es mío. Daría 
igual si fuera una peseta”.

Liga española

Respecto a la situación en 
la Liga española, Martín Váz
quez indicó: “Este campeonato 
(el español) siempre se desni
vela pronto, porque hay sólo 
dos o tres equipos que luchan 
por el título de Liga, por lo 
que pierde emoción para el 
espectador. En Italia está todo 
más igualado y cada semana se 
puede cambiar de líder”.

Sobre la situación del Real 
Madrid, Martín Vázquez se 
limitó a comentar que “los juga
dores que llegan nuevos nece
sitan tiempo para adaptarse”, 
y le quitó importancia a su baja 
y a. la del alemán Bernd Schus
ter, que actualmente milita en 
el Atlético de Madrid y va 
segúndo en la clasificación 
detrás del Barcelona.

Martín Vázquez consideró 
que los rivales que tendrán Real 
Madrid y Barcelona en la Copa 
de Europa y Recopa, respec
tivamente, ”son asequibles 
teniendo en cuenta el resto de 
equipos que había en el bombo, 
como la Juve y el Milán 
italianos.

Sobre las otras eliminatorias 
el jugador del Torino destacó 
los enfrentamientos entre el 
Olímpic de Marsella y el Milán, 
y el del Oporto y el Bayern 
Munich.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú. que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
nnás, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para'conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

M.P.A.

t 
DON PERPETUO GARCIA MAS 

(Perito Agrícola)
Falleció en Albacete a los 83 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 

Apostólica de Su Santidad.

D. E. P. 
Su esposa, Caridad Martínez Rodríguez; hijas, Mercedes, 
Caridad y Remedios; hijos políticos, Antonio Lasaosa, Luis 
Hurtado y Antonio Martín; nietos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 19 a las ONCE de la mañana partiendo 
de Dionisio Guardiola n° 55 a la Parroquia del Espíritu Santo, celebrándose a continuación la misa de 

córpore insepulto. Albacete. Diciembre. 1990

Funeraria: LA DOLOROSA
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Spartak de 
Moscú y Dinamo 
de Kiev rivales 
del R. Madrid y 
Barcelona

Fernando Hierro: ''El conjunto soviético es uno de los mejores rivales que nos podía tocar’

Los jugadores del Real Madrid, muy 
satisfechos por el resultado del sorteo

ZURICH (Efe).- Dos con
juntos de la Unión Soviética, 
Spartak de Moscú y Dínamo 
de Kiev son los próximos rivales 
del Real Madrid y del Barce
lona. Este es el resultado del 
sorteo de las competiciones 
europeas de fútbol celebrado 
ayer en Zurich (Suiza) para los 
cuartos de final de la Copa de 
Europa, Copa de la UEFA y 
Recopa.

Copa de Europa:
Spartak Moscú (URS) - Real 

Madrid (ESP).
Milán (ITA) - O. Marsella 

(FRA)
. Estrella Roja (YUG) - 

Dynamo Dresde (RFÁ).
Bayern Munich (RFÁ) Opor

to (POR).
Copa de la UEFA:
Bolonia (ITA) - Sporting Lis

boa (POR).
Torpedo Moscú (URS) 

Brondby (DIN).
Atalanta (ITA) - Inter Milan 

(ITA).
AS Roma (ITA) - Anderlecht 

(BEL).
Recopa:
Legia Varsovia (POL) Samp- 

doria (ITA).
Dinamo Kiev (URS) - Bar

celona (ESP).
Manchester United (ING) 

Montpellier (FRA).
Lieja (BEL) - Juventus 

(ITA). .
Los partidos de ida se cele

brarán el próximo 6 de marzo, 
en el terreno- de juego de los 
equipos citados en primer lugar, 
mientras que los de vuelta se 
disputarán el 20 de marzo.

Finales de las Copa de Europa

La comisión de la Unión 
Europea de Asociaciones de 
Fútbol (UEFA), presidida por 
el suizo Freddy Rumo, conce
dió la organización de la final 
de la Copa de Europa a la ciu
dad italiana de Bari y la de . 
la Recopa a la holandesa de 
Rotterdam.

La elección de las dos ciu
dades deberá, no obstante, reci
bir todavía el aval del Comité 
Ejecutivo de la UEFA para ser 
definitiva. La final de Bari se 
disputará el 29 de mayo de 1991 
y la de Rotterdam, el 15 de 
mayo de 1991.

El Comité Ejecutivo de la 
UEFA se ocupará próximamen
te de la cuestión del mante
nimiento o no de los clubes de 
la antigua Alemania Democrá
tica en las competiciones euro
peas de 1991/92, ya que estos 
clubes serán absorbidos por la 
Federación Alemana de Fútbol 
a partir de 1991.

Entre los argumentos favo
rables para que estos equipos 
subsistan se encuentra el deseo 
de que permanezca intacta la 
motivación de los clubes de la 
antigua RDA que ahora dis
putan su propio campeonato. 

Si el Comité ejecutivo opta 
por esta postura, para la tem
porada europea 1991/92, los 
puntos obtenidos por estos cFu- 
bes no serán tenidos en cuenta 
en el cálculo de las plazas a 
las que tendrá derecho Alema
nia, en conjunto, para las 
siguientes temporadas.

Michel: "El bombo nos ha deparado fortuna en esta ocasión, aunque el Spartak ya eliminó al Nápali^

Los jugadores internacio
nales del Real Madrid se 
mostraron satisfechos por 
el sorteo de la Copa de 
Europa, celebrado en 
Zurich, en el que el con
junto madrileño ha queda
do emparejado con el 
Spartak de Moscú sovié
tico, evitándo otra serie de 
equipos mucho más difí
ciles como pueden serlo el 
Milán el Bayer de Munich 
o el semifinalista del pasa
do año Olimpic de Mar
sella.

SEVILLA (Efe).- Emilio 
Butragueño. Al enterarse de 
la noticia mostró su alegría 
y comentó: “En principio el 
Spartak de Moscú y el Dina
mo de Dresde eran los rivales 
preferidos, por lo que no me 
puedo quejar”. El delantero 
madrileño destacó que, pese 
a todo, “es un rival difícil, aun
que para el Real Madrid jugar 
en marzo será un buen 
momento, ya que el Spartak, 
por la paralización de la Liga, 
estará poco rodado”.

Manuel Sanchis. Uno de 
los últimos jugadores en cono
cer la noticia, ya que, según 
dijo, en el momento del sorteo 
escuchaba música, declaró: “A 
partir de ahora no estaré pen
diente de los sorteos, porque 
tengo la experiencia de que 
ha dado mala suerte, asi que 
adoptaré esta táctica de ente
rarme a última hora”.

Sobre el equipo moscovita 
Sanchis dijo: “No está mal 
comparado con los otros con
juntos difíciles que había en 
el bombo. El Spartak es mejor 
que otros no porque no sea 
bueno sino porque estará poco 
rodado por el descanso inver
nal”.

Duelo táctico en este choque entre dos grandes entrenadores, Franz Beckenbauer y ArflSS.^^

El Milán-Marsella, partido cumbre ^^
los cuartos de final de Copa de Eur^

MADRID (Efe).- El enfren
tamiento Milán (ITA)-Marsella 
(FRA) será la principal atrac
ción de los cuartos de final de 
la Copa de Europa en la que 
el club francés que dirige Ber
nard Tapie intentará romper la 
buena racha del equipo italiano, 
que ha ganado las dos últimas 
ediciones de este torneo y que 
además conquistó la Copa 
Intercontinental hace menos de 
un mes.

Este partido era uno de los 
más esperados por toda la afi
ción futbolística europea puesto 
que además de ver rivalizar a 
sus respectivos presidentes, Sil
vio Berlusconi y Bernard Tapie, 
también se podrá presenciar un 
duelo táctico entre el italiano 
Arrigo Sacchi y el alemán Franz 
Beckenbauer, técnico del Mar-

La suerte favoreció al conjunto “merengue” para la próxima eliminatoria de Copa de Europa.

Otra ventaja para el defensa 
madridista es el hecho de que 
el Real Madrid juegue prime
ro en Moscú y luego en el 
Santiago Bernabéu.

Sanchis reconoció que no 
ha visto Ultimamente al Spar
tak, equipo que eliminó en la 
pasada ronda al Nápoles ita
liano, pero señaló: “Supongo 
que seguirán con el clásico fút
bol soviético, por lo que espe
ro que no haya ninguna sor
presa en su planteamiento”.

Preguntado sobre si el Real 
Madrid se centrará ya en la 
Copa de Europa en detrimen
to de la Liga, Sanchis declaró: 
“El equipo ha dado un paso 
importante en las últimas 
fechas, y todavía sigue con el 
pensamiento en la Liga, pese 
a la ventaja del Barcelona”.

sella.
El Marsella parte en la eli

minatoria con una ligera ventaja 
que será la de jugar el partido 
de vuelta en su estadio del 
Velódromo el día 20 de marzo. 
Este partido se puede conside
rar como la final retrasada que 
no se pudo disputar el pasado 
año al quedar eliminado el Mar
sella en semifinales por el Ben
fica de Lisboa.

El Marsella, en el que juega 
el máximo goleador de la selec
ción francesa, Jean Pierre 
Papin, tendrá la ventaja añadida 
de que el Milán no podrá contar 
con su goleador holandés Mar
co Van Basten, quien todavía 
debe cumplir dos partidos más 
de sanción al ser sancionado 
por la UEFA con tres partidos 
por agredir al jugador belga del

Fernando Hierro. El central 
de la selección comentó: “Es 
uno de los mejores rivales que 
nos podía tocar. Reconozco 
que ha habido suerte, ya que 
además es mucho más ven
tajoso jugar el primer partido 
fuera y además ellos estarán 
en rodaje tras ej invierno”.

Hierro reconoció que “el 
rival menos deseado por todos 
era el Milán, aunque la con
fianza en el contrincante pue
de ser el peor aliado, pues 
en cuartos de final todos son 
difíciles”.

Miguel González, “Michel”. 
Coincidió con sus compañeros 
en que el bombo había depa
rado fortuna en esta ocasión, 
aunque destacó: ”E1 Spartak 
es un equipo rápido arriba y 
defiende muy bien. Ví el par-

tido de vuelta de 
tra el Nápoles y R^< 
probar que ¿Bí^fí 
se dejaron *®Pf jpfi^'í 
Maradona y el test 
dei club italiano . ,5

Michel negó q^tie 
Spartak de Moscú 
vaya a facilitar 
Madrid a la 
reconocio 9«® uyán,^ 
jugaría contra el M'^^ 
que a este equipó pariÜ’ 
ganarle a un so»

Sobre el 
jamientos en la 
pa, los Jug^^^^Lel^t- 
coincidieron en Q ^j ¡¡^j 
tamiento ®®*f^-oiíiííj 
Milan yelfra« ^js 
Marsella es % pellas 
mientras que el ^ 
lo tiene fácil- J

Brujas Pascal Plovie en la ante
rior eliminatoria.

Este aspecto era recordado 
ayer por el vicepresidente del 
Marsella, Jean Louis Levreu, 
nada más conocer el sorteo.

El Bayern de Munich repetirá 
contra el Oporto la final de la 
Copa de Europa de 1987, mien
tras Estrella Roja (YUG) y 
Dinamo Dresden (Alemania) 
jugarán una eliminatoria de 
Copa de Europa con pronóstico 
favorable a los yugoslavos, que 
cuentan con su figura en el cen-
tro del 
sinecki.

En la 
taciones 
las que

campo, Robert Pro-

Recopa, las confron- 
más destacadas serán 
jueguen Dinamo de

A.C. Mitó”'

O

Kiev (URSS) - Barcelona (ESP) 
y Manchester United 
(ING)-Montpellier (FRA),

UEFA dos se ujii’ 

gamo e !"<«' J
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Pira Bakero los conjuntos soviéticos bajan mucho fuera de su campo 

El Barcelona confía en el 
poco rodaje de los soviéticos

Zubizarreta: “El Dinamo de Kiev es el mejor que nos podía tocar

(ds jugadores del Barce- 
pi estuvieron de acuer- 

en que la mayor ven- 
B que tiene su equipo 
te el Dinamo de Kiev 

5 la Recopa de Europa, 
6 que, cuando se enfren- 
P, los soviéticos estarán 

co rodados por el 
iféníesis invernal.

SEVILLA (Efe).- José 
‘tía Bakero. El donostiarra 
íaré que “en principio es 
rival asequible, pero hay 

t tenerle respeto porque ha 
tado la Liga de su país”. 

Il^gador vasco comentó que 
“equipos soviéticos lo pue- 

* hacer muy bien, pero en 
peticiones europeas sue- 

? bajar mucho fuera de su

'Además”, añadió Bakero^ 
Barcelona le puede bene- 
M que el Dinamo esté en 
no poco rodado por el 

^ón invernal que hay en la 
de la Unión Soviética”;

Bándoni Zubizarreta. El 
^darneta del barcelona yi 

indicó que “el ’'’^<i||^®no de Kiev es un equipo 

pero de los que había Í ^’^n el mejor que! 
jj|''día tocar”.

’'’ Zubizarreta considera qué 
* equipo tiene dos ventajas! 
* este -------- ---

a ^

paso- 
ai”**

P^®’^® ^ domicilio y 'f</í»J’^^trtesis invernal de la 

soviética, “algo que en ^pio tiene que beneficiar 
Barcelona”.
^\ Dinamo Kiev, el por- 
^ internacional comentó: 
^ ^ne es mt» --
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Debutó el domingo con triunfo

El ex-albacetense Neme se 
hizo cargo del Motilla

A.G.

Los barcelonistas tendrán una dura papeleta ante el Dinamo de Kiev.

1

el capitán del Barcelona, indi
có: “A mí me daba igual un 
rival que otro, pero estoy con
tento con que haya tocado el 
Dinamo de Kiev”.

Para Goicoechea también 
será una ventaja el hecho de 
que el equipo de Kiev esté 
en rodaje por haber estado 
inactivo durante el invierno.

Guillermo Amor. “Todos 
los rivales que había en el 
bombo eran difíciles, por lo 
que el Dinamo de Kiev será 
un contrincante complicado, 
aunque bien es cierto que 
había otros a los que nadie 
se quería enfrentar, como los 
italianos”.

haber correspondido.
”E1 equipo soviético es 

actual campeón liguero de
el 
su

El ex-entrenador y ex-juga- 
dor del Albacete Balompié, 
Neme, es desde la semana pasa
da nuevo entrenador del equipo 
conquense del Motilla, equipo 
de la Tercera División (Grupo 
XVII), que en estos momentos 
ocupa la decimoséptima posi
ción de la tabla con once puntos 
y siete negativos.

La crítica situación del equi
po llevó al presidente, Herminio 
Navalón, a cesar al joven téc
nico Caparrós, que en las últi
mas temporadas había trabaja
do con notable éxito, al punto 
de que el Motilla estuvo a punto 
de ascender a la Segunda Divi
sión B en la campaña anterior. 
Tan sólo un punto les separó 
del salto de categoría.

En esta campaña, y cuando 
se previa un equipo de mayor 
entidad, con hombres sobrada
mente conocidos en Albacete 
como el guardameta Rafa, 
Tolo, Rojo, Ignacio, Tito, etc., 
las cosas no estaban saliendo 
como se esperaba, además de 
haber acusado en exceso los 
encuentros de Copa del Rey en 
los que el conjunto conquense 
eliminó al Gimnástico Alcázar, 
si bien cayó ante el At. Tome
lloso.

Precisamente era el Tome
lloso, equipo de la Segunda 
División B, el primer candidato

a hacerse con los servicios de. 
Neme, ya que el húngaro Toth 
fue cesado hace ya tres jornadas 
y aún no han encontrado el 
relevo adecuado. Finalmente, el 
ex-entrenador del Albacete se 
ha decidido por el Motilla 
(equipo que suele pagar bien 
para la categoría en la que se 
encuentra) y ya el pasado 
domingo debutó, ganando (2-0) 
al Almagro, después de haber 
experimentado el equipo un 
notable cambio en su juego que 
mereció el aplauso unánime de 
los aficionados.

Recordemos que Neme fue 
entrenador del Albacete Balom
pié en la temporada 87-88 y 
que un año después fue cesado, 
siendo su sustituto Pepe Car
celén. Posteriormente, ha sido 
entrenador del Alzira, donde 
tuvo a Cifo, y ahora, tras unos 
meses en paro ha vuelto a 
tierras manchegas que conoce 
bien y donde tiene ganado un 
merecido prestigio.

Los jugadores del Motilla 
aseguran que la mano de Neme 
se ha notado rápidamente “por 
cuanto es un gran profesional 
al que le gusta trabajar, y una 
persona humilde. Ha asumido 
un gran reto, porque si leventa 
al equipo será considerado 
como normal y si no lo hace, 
fracasará estrepitosamente. No 
obstante, el equipo irá para arri
ba con él, seguro”._____________

Nicolás Casaus

Nicolas Casaus, vicepre
sidente del FC Barcelona, 
dijo ayer sobre la eliminatoria 
de la Recopa de Europa, que 
enfrentará a su equipo y al 
Dínamo de Kiev, que este Ot 
el peor rival que les podía

país y cuenta con un palmarés • 
europeo fantástico, por lo que 
es un rival muy fuerte para 
nosotros”, afirmó Casaus.

El vicepresidente azulgrana 
no considera decisivo que el 
segundo encuentro de la eli
minatoria se dispute en Bar
celona. "Antes del inicio de 
los encuentros nunca se sabe 
como van a desarrollarse, ya 
que la historia ha demostrado 
que puedes empatar o perder 
en casa y luego resolver en 
el partido de vuelta”, explicó.

Las preferencias de Casaus 
en el sorteo europeo iban 
encaminadas hacia el equipo 
belga del Lieja, al que con
sidera el más asequible de los 
que restan en competición. El 
vicepresidente azulgrana se 
interesó por el rival que le 
había correspondido al Real 
Madrid en la competición de 
Copa de Europa.

Corrado Ferlaino lleva a 
Maradona a los tribunales

NAPOLES (Efe).- El presi
dente del Nápoles, Corrado 
Ferlaino, ha decidido no per
donar a Diego Armando Mara
dona y ha comunicado a la 
sociedad “Diarma”, represen
tante del jugador, la denuncia 
presentada por incumplimiento 
de contrato. La comunicación 
de la denuncia significa que 
“Diarma” tendrá que compare
cer ante el juez el próximo día 
20, junto con el Nápoles.

”No entiendo el comporta
miento del Nápoles. Una socie
dad que desea quedarse con un 
jugador no lo lleva ante los tri
bunales”, dijo Giovanni Verde, 
representante legal de “Diar
ma” en Nápoles. El Nápoles

decidió denunciar a la “Diar
ma” por considerar que las rei
teradas ausencias de Maradona 
de los entrenamientos y de algu
nos partidos perjudica a la ima
gen del futbolista, de cuya 
comercialización se reparten los 
beneficios ambas sociedades.

Los medios deportivos italia
nos sostuvieron en su día que 
el Nápoles no comunicaría la 
denuncia a la “Diarma”, trámite 
imprescindible para que el caso 
sea llevado a los tribunales.

La notificación de la denun
cia se produce en víspera de 
la audiencia sobre el “caso Sina- 
gra”, sobre la presunta pater
nidad de Maradona planteada 
por Cristina Sinagra.

•'^ AGRICULTORES

o i ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 
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^B Farmacias El tiempo Efeméríi^ _
'AF

ALBACETE Se mantienen las temperaturas 1939.-Tras la batalla íH , 
de la Plata, eracorazadoi 
“Graf von Spee”eshuni!iili

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 
5 (junto a Merkal I)
De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 y 
MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (junto a Merkal I) 
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
LUIS MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147 
(esquina Lepanto, 40)
De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 22 
y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147 (esquina Lepanto, 40) 

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

HELLIN

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ, Rabal, 31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36

TOBARRA

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 7,4 grados a las 16,10 horas y la mínima 
de 3,2 grados a las 6,50 horas. La humedad relativa del aire 
fue del 85% y el viento estuvo en calma. El cielo estuvo cubierto.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
nuboso o muy nuboso en la vertiente mediterránea con pre
cipitaciones debiles a moderadas en Cataluña, comunidades de 
Valencia y Murcia, Andalucía oriental, Ceuta y Melilla.

Habrá intervalos nubosos con alguna precipitación débil en 
las provincias orientales de Aragón y Castilla-La Mancha. Las 
precipitaciones serán en forma de nieve por encima de 1.000 
metros en Pirineos e Ibérica y alturas superiores en las demás 
zonas.

En el resto de la Península los cielos estarán parcialmente 
nubosos. Intervalos nubosos en Baleares con alguna precipitación 
débil. En Canarias, nuboso en el norte de las islas montañosas 
y poco nuboso el resto. Se formarán brumas y bancos de niebla 
en las regiones cantábricas y valle del Ebro.

Predicción por comunidades autónomas

en/ 
idesus propios tripulantes.

1941.- Hitler asume el iift56
supremo de las fuerzas aiis — 
alemanas.

1950.-’El general Elses VI 
es nombrado comaai
supremo de las fuenasi Rg
OTAN. . ,

1961.- Mueren en Sw 
personas al estrellarse® 
neta que llevaba a h ® 
andaluza socono » 
niñeados de unas p»®'

en

«75

daciones. , i y
1965.- Charles De I* 10:

reelegido presidente de J 
1968.- La Asamblea w j^

de la ONU pideal jte» V!

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: M’ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 
25
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

- Castilla y León.- Algunas brumas matinales. Cielos algo nubo
sos. Temperaturas diurnas sin grandes cambios y más altas las 
nocturnas. Vientos en calma o flojos variables.

- Extremadura.- Nuboso a parcialmente nuboso. Temperaturas 
sin cambios significativos. Vientos flojos de componente sur.

- Castilla-La Mancha.- Nuboso a parcialmente nuboso. Tem
peraturas sin cambios significativos. Vientos nubosos con alguna 
precipitación débil y dispersa, de nieve por encima de los 1.600 
metros. Temperaturas sin cambios significativos. Vientos flojos 
de componente sur.

- Canarias.- Intervalos nubosos en el norte y poco nuboso 
en el resto de los sectores de las islas occidentales; parcialmente 
nuboso en las orientales. Lloviznas dispersas en el norte de las 
islas montañosas. Temperaturas sin cambios. Vientos moderados 
de componente norte.

que descolonice Gibml®' ^a 
del 1 de octubre de R

1979.- El Gobierno» 
dos Unidos amenaza a W 
el bloqueo naval de su 
exterior si se efectua _ 
contra los rehenes de

Crucigrama Calendario

jada norteamericana.
«84.- El pre*« 

Gobierno vasco, i^r 
coechea, es obligó ° ,^ 
de su cargo por 
Nacional del jji

-Firma de unacu^
China y Gran 4que ésta se íy r 
entregar Hong Ko”? ¿j
en 1997. 1 feí1986.- El Tnb»¿^ %
Cional español 
cuestión de *®^"\ 
sobrelaleydeexproP' - uj

1 2 34 5 6 7 89 10 11
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SANTORAL
EL SOL Y LA LUNA

Santos Urbano, Nemesio, 
Timoteo, Gregorio y Fausta.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 351
Días hasta finalizar el año: 

14 días

El sol sale a las 07,33 y
se pone a las 16,50 (H. S.), 

La luna sale a las 09,33
y se pone a las 18,07 (H. S.).

Rumasa. . can) 
1987.-El sovie^j;

parov, campeón ” 
drez, al empata AnaiíI'^ 
con el aspirante 
pov, en Sevilla.

- Suecia gaM“,# 
de Tenis al 
en Goteborg (S« ¿f

■a
i

1989.- El If^ 
Jordania, Wuii^j á’ 
cia el leynntnin gjíi! 
marcial, 
desde hace 22 A 

P

Carteleras

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. La 
película que cambió la forma de 

ver el terror...

iSupcipornoJ^tO

HORIZONTALES: 1: Región del 
NE de China. 2: Al revés, apócope 
de santo. Perro. Especie de tambor 
parecido al atabal (al revés). 3: Plan
ta tifácea cuyas hojas se emplean 
para hacer asientos. Cuero que, cosi
do y empegado, sirve para contener 
líquidos. 4: Decreto del zar. Playa 
que sirve de desembarcadero (Pl). 
5: Diminutivo de nombre de mujer. 
Gigante que se alimentaba de carne 
humana. 6: Del verbo ir. Al revés, 
aféresis de amor. Al revés, embar
cación. 7: Al revés, antigua lengua 
de Provenza. Adverbio de lugar. 
Reflexivo. 8: Al revés, letra del alfa
beto griego. Embarcación. 9: Con
tinente conocido por el Gran Con
tinente Blanco. 10: Dícese del indi
viduo de una raza que habitó en 
el Asia central y de la cual proceden 
todos los pueblos indoeuropeos (Pl). 
Que tiene menos estatura de la nor
mal. 11: Río de Francia. Insípidas.

VERTICALES: 1: Ciencia o- arte 
de navegar. Al revés, repetido y 
familiar, madre. 2: Mozo joven. 
Altar. 3: Limpiara, ordenara. Enla
zar. 4: Tueste. Aleación de cobre 
y zinc. 5: Consonante repetida. Desa
fiase. 6: Del verbo haber. Arbusto 
buxáceo, de madera amarilla, dura 
y compacta. 7: Artículo. Tierra incul
ta cubierta de árboles, arbustos y 
matas (Pl). 8: Carta de la bajara. 
Mamífero paquidermo cuyo aspecto 
es el de un jabato de seis meses, 
que vive en los bosques de América 
Meridional y cuya carne es muy 
apreciada. 9: Trato de llegar al cono
cimiento de una cosa discurriendo 
por conjeturas y señales. Composi
ción poética (Pl). 10: Luz sonrosada 
que precede inmediatamente a la 
salida del Sol (Pl). Nombre de mujer. 
11: Fuerza de voluntad (Pl). Pronom
bre personal.

«EXORCISTA III”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
George C. Scott, Ed Flanders y 

Jason Miller
Sesiones: 6 - 8'15 y 10'30

SENSACIONAL ESTRENO 
¡La película del año en Italia! 

«NOS HABIAMOS 
QUERIDO TANTO” 

Vittorio Gassman, Niño Manfredi 
VERSION INTEGRA, 

EN ESPAÑOL 
Pases: 6 - 8‘15 y 10'30

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

Ó
 

ó

GRACIAS

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Eslovenia. 2: Ama. Sed. Oca. 3: Meta. Tris. 4: Urico. neraP. 5: 
Lira. rogl. 6: Eta. aeT. Cor. 7: To. Alero. sA. 8: Pre. Uro. 9: Guayaquil. 
10: Breda. Urano. 11: Posos. Eones.

VERTICALES: 1: Amuleto. BP. 2: Emérito. Gro. 3: Sátira. Pues. 
4: Acá. Arado. 5: Os. Aleyas. 6: Vez. Lee. 7: eD. Truque. 8: Ter. 
Oruro. 9: íorroC. Oían. 10: Aciagos. Lne. 11: Aspirar. Os.

SAN JUDAS
TADEO

Ó

Amencans-* 
PROHIBIAMOS

Continua de®^ ,

piadosas qu'^^^^wili»

Sábados.!»"’'"^

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. Si quieres pasar tus vaca

ciones tranquilo. íNi se le ocurra irte con tu cuñado!

«DOS CUÑADOS
DESENFRENADOS”

Dan Aykroyd, John Candy, Stephanie Facacy, 
Annette Bening y Ian Giatti 

SESIONES: 6'15 - 8'30 y 1^45 
TODOS LOS PUBLICOS

Precio butaca Laborables: 330 Ptas.
Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. La aventura 

más espectacular. El futuro más inesperado. 
El pasado más emocionante.

«REGRESO AL FUTURO ni”
(Autorizada todos los públicos) 

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30 horas. 
Michael J. Fox. Christopher Lloyd y Mary 

Steenburgen 
Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 

Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

Sensacional

Sábados,

M.C.D.2022
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'ARTICULAR
Vende BMW 518

(Nacional)

rS
- §J

otes.
en AUTO-STAR, Ave-

me el en
rzasa.3|U-

de España. 45. Tlf.
56 51 ALBACETE

VENDO HONDA 
CBR 1000/F 89 

Como nue
va. Teléfo
no: 24 20 20

• VENDO furgón Nissan, 5 
plazas con 6 meses. Telé- 
fono: 50 39 96_____________

lEin VENDO

2 m
 o m
 o o

RBO DIESEL
(Ranchera)

en AUTO-STAR, 
España, 45, teléfo-jseinuft^. , _ _ _ _  

a la tgS651 ALBACETE.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• SE ALQUILAN locales 
comerciales calles de 
Ramón y Cajal, Padre 
Romano y Arquitecto Fer- 
inández. Razón: Tef. 21 93 61 , 
(horario comercial) ________

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

anmartin
asesores

Kwano. 3 - 7 ' (Edifiao CapñofT 

X 21 04 29 AUiACETE
*

*

CONVOCADAS 152 PLAZAS
INSALUD en CIUDAD REAL

dieat 
Reino

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• SE TRASPASA negocio 
de fotocopias. C/ Mayor, 28. 
Excelente funcionamiento. 
Teléfono: 24 24 69.

r97~^Áuxníárer^dm^^
27 Celadores
|28 Otros oficios_____________

pOEnaveenCam- 
f *400 m=, Cons-

F' 23 88 35, Albace-

/^''NGALOWS 
ibral»' ^RamencayUrba- 
; deí ^ ^ Ronda (Torre- 
rno *‘ te® "fresantes, 

lA u>s*0rihue- zaalU SA Delegación yy^a-

&
 

= -
 S“

 cu 
S.

 o
U
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HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
•Discreción y rapidez.
Amortización a su comodidad

967-50 03 06

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
.Albacete

r • SE VENDE 0 alquila nave 
| de 630 m^., en Polígono 

Campollano. Teléfono:
1 23 88 35__________________ -

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora- 

.ga.

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 21 57 31. 
A partir 6 tarde

• COMPRAMOS su solar 
o casa vieja: SURESTE-ln- 
mobiliaria: Dionisio Guardio
la, 23. Albacete. Tef. 
23 41 84________ __________

• LOCAL comercial peque
ño se traspasa. Perfecta
mente acondicionado. 
Muchos extras. Muy céntri
co, 2.900.000 ptas. Teléfono 
21 40 37 (horas comercio)

• BUSCO piso con terraza 
amplia, casa con patio o 
chalet. Teléfono: 23 43 03

• SE NECESITAN profeso
res para clases de informá
tica. Llamar por las maña
nas. Teléfono: 21 41 89

1 r-«

• SE TRASPASA local de 
450 m^. totalmente acondi
cionado. A dos calles inme
jorable situación comercial. 
Teléfono: 23 22 01_________

*

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

PRESTAMOS
Gestión lapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967 23 04 14

PRESENTACION DE INSTANCIAS

HSTA EL 17 DE DICIEMBRE

—El mismo temario que en Albacete
-8 horarios diferentes
-Horarios especiales para Hospital

ÜINFORMATEÜ

centro de estudios

03

GAONA, 5 
^4 10 84

OPTICA DE PRESTIGIO DE ALBACETE 

NECESITA 
EMPLEADO DE OPTICA

CONOCIMIENTOS DE TALLER Y MOSTRADOR
(absoluta reserva a colocados)

Interesados: enviar informe manuscrito a: 
ASESORIA CALONGE

C/ Virgen de las Maravillas, 1-2°-Dcha. 02004 ALBACETE 
REF: OPTICA.

• VENDO R-5 TS 
AB-4388-E, Reparado y pin
tado, Teléfono: 45 52 78

f*CABA,ellcrtaa«ü,alumnas ANUNCIADA CONVOCATORIA 

CONCURSO OPOSICION LIBREI

8 Plazas mecánicos
Conductor - BOMBERO del S.E.P.E.I

DIPUTACION para ALBACETE

*^« Lobado Aqultera

Requisitos: 18 años y menor de 30 
' Graduado Escolar o FP.1

• SE TRASPASA Bar Frei
duría. Teléfono: 23 19 00 (de 
7 a 8 tardes)

D A TENEMOS^^Q^*'*INFOfíMATE!i
Permiso de conducir clase C-2

TENEMOS LOS TEMARIOS

0 Gen
ndi3*^ 
doc«F 
malí*

GAONA, 5 
S24 10 84

• SE TRASPASA local 
comercial. Dionisio Guardio
la, Precio asequible. Teléfo
no: 22 66 60

• VENDO apartamento de 
lujo. Marqués de Molins. 
Teléfono: 21 45 22. De 2 a 
4 tardes.

' “*^°'’e estudios

A
»

«HJNc ’’^^'°°'C0 DE MERCADO 
Win^íS^Turros de particular a
''’ClO24H¿g^®®AS LAS SEMANAS (SER-

“ : 967/ 24 27 33

^12 SE VENDE 
Magnifico edificio industrial 
río ° plantas en mejor zona 
con Campollano.
con.®2° ‘°‘®'- riotado

°‘^°® los servicios, valla- 
Í3'’dlneria, alar- 

etc.
teléfono; 21 46 39 

]^9 a 1 y de 4 a 7)

• ¿BUSCAS trabajo como 
empleada de hogar? Hazlo 
a través de nosotros con las 
mejores condiciones econó
micas y seriedad. AGENCIA 
GEYSER: 24 19 20 ‘

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Teléfonos: 22 34 68 
50 22 33

• SE VENDE chalet. Urba- 
nizacióp. Teléfonos: 
50 22 33-22 34 68

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corte diálogo, agradecerte por lodo 
y confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. E.F.

• SE LIMPIAN reparan y 
cambio de calentadores de 
butano. Teléfono: 21 66 10

• ALQUILO o vendo chalet 
amueblado, piscina, jardín, 
en urbanización 3.000 m^. 
Teléfono: 22 70 61

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Teléfonos: 
22 06 44-21 15 23

• VENDO piso en Villa- 
cerrada, 200 m^ 3® planta. 
Teléfonos: 21 12 20-23 75 17

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, 
que iluminas todos los 
caminos para que yo 
alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de 
personar y olvidar el mal 
que me hacen y que en 
todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto 
diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una 
vez más, que nunca 
quiero separarme de ti, 
por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos 
mis seres queridos en 
la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia 
para conmigo y los 
míos. (La persona debe
rá rezar la oración tres 
días seguidos sin decir 
el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la 
gracia por más difícil 
que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gra
cias alcanzadas

VENDO
850 HECTAREAS 

Monte de caza. Precio 
barato. Tomaría un % 
en “Pisos”. Pago comi
sión a todo agente que 
intervenga. Teléfono: 
32 50 77

SE BUSCA 
CAMARERO

De barra profesio
nal y aprendiz. 
Teléfono: 50 04 64. 
Albacete

• SE TRASPASA local en 
C/ José Isbert, económico. 
Teléfonos: 21 20 97 - 
27 53 71

(• ’SE TRASAPASA local de 
oficinas totalmente amue
blado y acondicionado, sis
tema informático y calefac
ción. 120 m^. 6.000.000 ptas. 
aprox. teléfono de contacto: 
[24 23 48 ___________

SE NECESITA PASTOR
Para vivir en finca. Con
diciones económicas 
inmejorables. Reserva 
colocados.
Para entrevista llamar 
al teléfono 22 23 47

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

B.L

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 -'21 82 69 - ALBACETE

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

^Restaurante

tt

S' 
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Diciembre de 1990 ESPECTACULOS La

En los 80 se convirtió en el pasatiempo favorito de las clases más sofisticadas de todo el mundo

El apoteósico resurgimiento del tango 
un baile cadencioso intenso y sensual

lafíuye también el aniversario, cien años, del nacimiento del “zorzal criollo”, Carlos Gardel

Hace cien años que nació 
Gardel. Los argentinos ter
minaron su romance con 
el tango hace varias déca
das. Con la decadencia de 
los grandes salones de bai
le y la difusión masiva del 
disco, el tango entró en 
agonía a fines de la década 
del 40.

BUENOS AIRES (Fax 
Press).- Pero el turismo obligó 
a los porteños a redescubrir 
su propia música. Su perdu
rabilidad es tan asombrosa 
como su historia, pero el tan
go, ese baile cadencioso, 
intenso y sensual nacido en 
el Río de la Plata, ha vuelto 
a resurgir de sus cenizas.

En Nueva York, en París, 
en Tokio 0 en Roma, afanosos 
profesores de baile instruyen 
a una multitud cada vez mayor 
de aficionados en el complejo 
arte de los “cortes” y las 
“quebradas”.

Influye también el aniver
sario, cien años, del nacimien
to del “zorzal criollo”, Carlos 
Gardel. Los historiadores no 
se ponen de acuerdo sobre el 
origen de la palabra “tango”, 
aunque la mayoría se inclina 
a admitir que es una defor
mación de la palabra “tambo”, 
con que se designaba a las 
casas de baile de los negros, 
en ambas márgenes del Río 
de la Plata. Surgido en los 
cafetines y prostíbulos de Bue
nos Aires y Montevideo a

I

Carlos Gardel

1

fines del siglo pasado, el tango 
está a punto de volverse cen
tenario, pero su energía no 
se agota. Por el contrario, la 
década del 80 lo ha convertido 
en un entretenimiento favorito 
de las clases más sofisticadas 
en las principales capitales del 
mundo. El origen de esta 
renovada manía fue el espec
táculo “Tango Argentino”, 
una costosa producción de los 
escenógrafos Claudio Segovia 
y Héctor Orezzoli, que debutó 
en novimebre de 1983 en el 
Festial dAutomne de París. El

Cumpleaños

Candice Bergen.

I

espectáculo hilaba una serie 
de cuadros acerca de la his
toria del tango, combinando 
música, canto y baile y pre
sentando a una selección de 
los más auténticos especialis
tas argentinos. El estreno en 
París fue una sensación, pero 
la presentación en Nueva 
York fue apoteósica. Inmedia
tamente los productores Mel 
Howard y Donald K. Donald 
contrataron a la compañía, 
que debutó el 9 de octubre 
de 1985, en el teatro Mark 
Hellinger de Broadway, por

Hoy día 19 de diciembre cum
plen años las siguientes per
sonas:

CANDICE BERGEN,actriz 
46 ALVIN LEE, guitarrista, 47

CARLOS PERUGA, político 
aragonés, 47

TANKRED, DORST, drama
turgo alemán, 66

LUIS MARINA, futbolista, 32
JOSE VAZQUEZ FOUZ, 

político, 47
JEAN FRANCOIS RODRI

GUEZ, Ciclista, 34
LUIS DE LA PALMA, arqui

tecto, 57

una temporada que debió ser, 
originalmente, de cinco sema
nas, pero que terminó exten
diéndose a dos años y con
tagiando su entusiasmo a todo 
el mundo. Lx) notable del éxito 
de “Tango Argentino” fue que 
convocó a la clase más mun
dana de Nueva York. Desde 
Henry Kissinger a Mikhail 
Baryshnikov, todo el “quién 
es quién” neoyorkino pasó por

Citas

c5

di

Jose Ramón Caso. diALV.«

H

f-p 
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el Mark Hellinger, los hom
bres vestidos de smoking y las 
mujeres de largo, generando 
un fenómeno social al margen 
del espectáculo.

Indiferencia

Paradójicamente, los, argen
tinos reaccionaron con consi
derable indiferencia ante el 

' furor del tango en el mundo. 
No sólo que “Tango Argen
tino” nunca se vió en Buenos 
Aires, sino que la misma pare
ja que había bailado para el 
presidente Ronald Reagan en 
la Casa Blanca tenía dificul
tades para conseguir un con
trato en la televisión porteña, 
y los mismos músicos que eran 
adulados y aplaudidos en el 
exterior se encontraban 
desempleados en Buenos 
Aires. Pero quienes obligaron 
a los porteños a redescubrir 
su propia música fueron los 
turistas, que alentados por una 
moneda depreciada llegaban a 
Buenos Aires ansiosos de 
explorar el sabor del tango en 
su verdadera salsa.

-FRANCISCO
CASCOS, secretario ge^ 
PP: “Guerra es un W .1 
de la democracia alj 
que buscar asilo J LjoSE RA« 
secretario general de . 
PP compra concejales ce"
talón en mano • j 

-JULIAN MA8I^'5 
co de la Lengua: t|j, 
una indagación

pd(

)res
)du

Mi
m

humana”. -mJI W 

ganadero: “La naw L »,s 
trata a los P^R' Ji 
tóreo como mafiosos ;^ cha 

-ASSUMPTA SE^ Mw 
“España es una combifl . 
mediocridad y n
más gotasIÍfonso gW.: n 

del 0*í. ^presidente 
derecha ya no.UMBEBl^,(¡j ove:

escritor. ,
es un. duelo de

pasada”.

lo de 1-JOSE WIS NW^b 
dente del Barceloní ** 
ción actual de la »

A Lauren Postigo, popular por aquel serial titulado “Cantares”, no le ha gustado la película,^— ^

La gran galería”, un programa de in^^^
cultural con vastísimas perspecti^

MADRID (Fax Pess).- Feliz
mente, terminó la serie de nues
tro Nobel, Camilo José Cela, 
“Del Miño al Bidasoa”, que 
pudo ser tan bella si no hubié-, 
semos tenido que admitirle 
debajo de tiña inadmisible bar
ba negra.

Ahora la sucede en la pro
gramación otra serie que puede 
ser muy bella, aunque quizá 
dependa de los textos que lle
gue a parecemos un “rollo”: 
“La gran galería”, que es un 
programa cultural de vastísimas 
perspectivas, que dirige una 
mujer, Dolores Trueba, que nos 
presente y explica la vida y la 
obra de una serie de pintores 
y escultores consagrados.

De estilos y tendencias tan 
encontrados como los que se 
integran en esta primera tanda: 
Velázquez, Giacometti, Paul 
KJee, Tiziano y Franz Halls.

Monográfico de Velázquez

Lo que llevamos visto es 
importante, porque Velázquez 
siempre es Velázquez. Y de 
cualquier forma, la cultura 
siempre es cultura....

Laures Postigo se popularizó, 
hace unos años, capitaneando 
en la pequeña pantalla un largo 
serial dedicado a la canción 
española, bajo el título “Can
tares”.

Con Postigo hubo sus chistes 
y sus cuchufletas. Pero, hoy, 
todavía, de los archivos de 
RTVE se echa mano de algunos 
de sus programas, para com
pletar espacios biográficos de 
estrellas supervivientes.

Lauren Postigo, como tantos 
que fueron “astros de la peque
ña” aspira a una “rentrée” aun
que ahora, con la sequía de can
cioneras que hay le sería más 
difícil.

Tal vez, para arrimar el ascua 
a su sardineja, ha dicho que 
“no le ha gustado nada la pelí
cula de la Pantoja”. Tranquilo, 
Don Laurencio: a mí tampoco... 
Pero mientras la propaganda 
siga funcionando y a la taquilla 
siga acudiendo el vulgo muni
cipal y espeso, a usted y a mí 
nos queda menos quehacer que 
a un pulpo en un garage.

Parece ser que, pese a su ina
nidad en la pequeña pantalla, 
en persona, el fenómeno de

fS
SI. 
It

9*

La gran galería” ha dedicado varios programas a

"4

“Cristal” obra prodigios.
Ahora, hace unos días, su 

protagonista, Carlos Mata se 
dió un garbeo por Las Palmas 
y llegó a asustarse del coro de 
voces femeninas que le grita
ban, entusiasmadas, “¡Quere
mos tener un hijo tuyo¡ “Lo 
que no se ha llegado a decir 
es si el galán sudamericano

< 
1
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‘Ett portada” trata el primer aniversario de la invasión panameña por tropas norteamericanas

inaliza ‘‘Jóvenes jinetes” que da paso 
a los relatos “Obras maravillosas”

haachismo, en *^EI vikiBgo”^ película protagonizada por José Luis López Vázquez y Concha Veiasco

serie de las tardes de TVE-1 * Jóvenes jinetes” llega 
« so término para dar paso a partir del jueves 
ns maradHosas”, 19 relatos fantásticos de una 
i dnneión e independientes entre sí, realizados 
^so^para emitirse durante las fechas navideñas. 

BBera producción, que se emitió en Estados Unidos

Co^S^ BARRIGOS

dirimí ^P^)-“ Realiza- 
<^gida e interpretada en 

, ° P®^ Profesiona-Aivií ^^tintos, “Obras maravi- 
genfl^ S "^^^S® relatos ya co 

^^^^^0 de 
**« escritos 

JOS "."«". como 05 el caso 
’«* líf L‘«es”.

Llaxton, Joan

Ivin Sian Darling, 
®’ I>«^1V?'?^ ^^^ 
rótews 

C «5o 0“ Laneuville, 

«hael k¿í!" Shapiro.

¡tico •

5, a» 
El c’'

Ir
^*

 %

«ÍTT" y Peter 
<8^ ^í" los 
^18 parte'^ P^P^l^los.

P"«e artística” des«^\ an aM artística” des- 
Ter^^ ^°.®° Loreta

?^’ Richard ^^^"y
'Í' ikelv l^'ley y Susan 
las ■ . FJ
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¡as pasadas Navidades, ha logrado numerosos premios, 
entre ellos varios “Emmy’’̂ los Oscar de la televisión. 
Niños geniales, ranas y gallinas encantadas, fantasmas, 
detectives sin curiosidad y otros tantos ^fenómenos” 
extraños, son algunos de los person^es que pasarán 
por la serie.

La obra de Miró 
y su relación con 
Mallorca, en 
“Testigos del 
siglo XX”

caroh al “hombre fuerte” del 
país, el general Manuel Anto
nio Noriega, hoy a la espera 
de juicio en Miami (Estados 
Unidos) por narcotráfico.

“En Portada”, al igual que 
harán a lo largo de la semana 
otros espacios informativos de 
TVE, tratará hoy el primer 
aniversario de la invasión y 
la situación actual del país 
centroamericano, que ha vuel
to a “recibir” un año después 
a los soldados norteamerica
nos con la misión de “resta
blecer el orden”.

En el reportaje se analizan 
los indicios de disensión den
tro del equipo gubernamental 
y las muestras de malestar 
social ante la lentitud de la 
llegada de los dolares ame
ricanos prometidos para la 
“resurrección” del país.

Para España, la invasión de 
Panamá fue de especial cer
canía, ya que al día siguiente 
de la invasión el fotógrafo 
Juantxu Rodríguez fue abati
do por soldados norteameri
canos.

Sus fotografías de las pri
meras víctimas civiles que lle
gaban al hospital de Santo 
Tomás en Panamá, fueron las

“Noche de humor”.

NAL
1935.- JOVENES JINETES
2030.- TELEDIARIO - 2
21,00.- NOCHE DE HUMOR.

INCLUYE LAS SERIES:
- JUZGADO DE GUAR

DIA
“Una nochevieja agitada”
; LAS CHICAS DE ORO
“Gritos de primavera”
22,05.- ESTRENOS TV
“Raíces: Un regalo de Kunta

Kinte”
23,40.- EN PORTADA
0040.- DIARIO NOCHE
00,40.- PLATOS ROTOS
01,10.- DESPEDIDA Y

Ultimo episodio de “Los jóvenes jinetes”.

Tras concluir su monográfico 
dedicado a los arquitectos y a 
la arquitectura, el espacio de 
TVE-2 “Testigos del siglo XX” 
dedicará hoy su tiempo a la 
obra del pintor Joan Miró y 
su estrecha relación con la isla 
balear de Mallorca.

La relación de Miró con esta 
isla, de gran significado tanto 
para su vida como para su obra, 
se inició en su niñez, cuando 
pasaba allí las vacaciones con 
su abuelo materno.

Se ausentó de ella durante 
la adolescencia y juventud para 
vivir sus años de formación en 
París y Barcelona, y regresó en 
los días en que Europa estaba 
azotada por la II Guerra Mun
dial.

En Mallorca llevó una vida 
retirada, aislándose en su tra
bajo y recogiendo las sugeren
cias de las formas que le ofrecía 
la naturaleza, cuya proximidad 
le inspiraba.

‘‘Los gauchos judíos

últimas imágenes que el joven 
fotógrafo realizó en su vida.

José Luis López Vázquez 
y Concha Velasco son los pro
tagonistas de la película de “El 
vikingo”, una producción de 
Pedro Lazaga rodada en 1972 
sustentada en los “pilares bási
cos” del machismo y los “cuer
nos”. Ana y Ramón están 
casados felizmente aunque 
deben sobrellevar con ingenio

y paciencia más de una estre
chez económica. Como solu
ción para salir de su penuria 
económica, a Ana se le ocurre 
ir a visitar al director de una 
empresa inmobiUaria.

Él empresario se encapri
cha de ella, y a pesar de que 
Ana no quiere acceder a sus 
requerimientos, su marido le 
anima a que acepte sus pro
posiciones.

A la 1 de la madrugada, den
tro del espacio “Ultima sesión” 
se proyectará “Los gauchos 
Judíos”, dirigida por Juan José 
Jusid e interpretada por Pedro 
Soriano, Dora Baret, Victor 
Laplace y Ma José Demare.

La trama nos centra en el 
siglo XIX, dónde la situación 
de los judíos en Rusia se hizo 
insostenible.

Muchos emigraron a Argen
tina en busca de paz y libertad. 
Esta es la historia de una colo
nia de animosas fan?ilias y su 
lucha por adaptarse a la nueva 
tierra.

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATIVA
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
0,00.- KLIP
D30.- BARRIO SESAMO
13,55.- DIBUJA - 2
1430.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
1530.- LOS MARGINADOS
1635.- NOTICIAS
1630.- PRIMERA SESION
“El vikingo” (1972 -102) 
Dirección: Pedro Lazaga 
Intérpretes: J.L. López Váz

quez, Conchita Velasco
Ana y Ramón forman un 

matrimonio feliz, aunque con 
graves problemas económicos. 
Para salir del atolladero en que 
se encuentran Ana entra en 
contacto con un importante 
director inmobiliario, quien se 
encapricha de ella.

1845.- NOTICIAS
18,20.- PLASTIC
18,45.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO-2
Baloncesto
Copa Korac. Real 

Madrid-Panathinaikos
Desde el Palacio de los

Deportes de la Comunidad de 
Madrid

19.40.- NOTICIAS
20,30.- FUTBOL
Clasificación Eurocopa 92
España - Albania
En directo desde el estadio 

Sánchez Pizjuán
2145.- TVE-2 NOTICIAS
2230.- RELATOS TV
“Furia de ángeles”
00,00.- TESTIGOS DEL

SIGLO XX
00,40.- HISTORIAS COR

“AUcia en la España de las 
maravillas” (1978)

Dirección: Jordi Feliu
Intérpretes: Mireia Ros, Pau 

Bizarro, Silvia Aguilar
Ahcia, aquella niña creada 

por la imaginación de Lewis 
Carrol, se ha avecindado en 
España y se le va a permitir 
ser testigo, e incluso partícipe, 
de los acontecimientos que a 
lo largo de 40 años han sido 
la historia cotidiana de un país 
en dictadura. ’

02,20.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

TAS
01,00.- ULTIMA SESION

“Relatos TV”.
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Mañana, 
completo Pleno 
extraordinario 
de las Cortes 
Regionales

La mesa de las Cortes Regio
nales de CatiUa-La Mancha ha 
fijado para mañana jueves, a 
las diez de la mañana, la cele
bración del próximo Pleno de 
la Cámara, de carácter extraor
dinario por celebrarse fuera del 
período ordinario de sesiones.

El Pleno tiene un apretasdo 
orden del día, en el que se 
incluyen los debates y votacio
nes de los siguientes Proyectos 
de Ley: de modificación del 
Estatuto de Autonomía, de 
Aguas Minerales y Termales, de 
Tasas de Servicios Sanitarios 
Verterinarios, de Protección de 
Animales Domésticos, y de 
Carreteras y Caminos.

También se debatirán propo
siciones no de Ley sobre Pro
tección a menores, encuestas y 
sondeos de opinión y centros 
deportivos.

Por último, el Gobierno 
informará sobre la participación 
en la Expo-92 y el canal auto
nómico y contestará a varias 
preguntas de parlamentarios 
sobre temas diversos.

La Caja de 
Toledo convoca 
un concurso 
para grupos 
escultóricos

La Caja de Toledo ha con
vocado un concurso de ideas 
y ejecución de conjuntos escul
tóricos para su nuevo centro 
informático, que será inaugu
rado próximamenmte en ela 
capital de la Región y que esta 
ubicado entre las calles Orgaz 
y Talavera.

El objeto del concurso es la 
composición de dos conjuntos 
escultóricos que ornarán las 
fachadas del nuevo edificio. La 
idea artística debe expresar en 
forma plástica un contenido 
simbólico que represente el 
carácter y las funciones sociales 
de la Caja de Toledo, estruc
turando dos cuerpos escultóri
cos de libre composición eje
cutados en acero inoxidable u 
otro material de características 
similares.

Los proyectos, en forma de 
dibujo en DIN-A3, deben pre
sentarse en la sede de la Caja 
(en la calle Ocaña, 1, en Tole
do), junto con una maqueta a 
escala, antes del 21 de enero 
de 1.991.

El primer premio del con
curso consistirá en la ejecución 
de la obra elegida en las con
diciones establecidas por el 
autor, debiendo entregarse la 
obra antes del 31 de marzo 
próximo; se otorgarán otorgán
dose además dos accésits en 
metálico de 500.000 y 250.000 
pesetas respectivamente.

ALTOZANO.
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Belleza en Navidad.- La belleza y el cuidado del propio cuerpo es sin lugar a 
dudas una de las mayores preocupaciones en estas fechas navideñas, sobre todo para la 
mujer; para eso están los gabinetes de belleza, y en concreto el de Ana Romero, en 
la calle Tesifonte Gallego, que puede verse en la fotografía, ha puesto en marcha sus 
nuevas instalaciones que incorporan las últimas técnicas y que cuentan con el trabajo de 
profesionales de reconocido prestigio.

■ Lo decíamos ayer: sigue 
sin revelarse el medio de 
locomoción que los Reyes 
Magos utilizarán para llegar 
hasta la plaza de toros de 
Albacete.

* * *
■ Siendo José Jerez, a la 

postre alcalde de la ciudad, 
uno de los Magos no cree
mos que la Concejalía de 
Fiestas se haya planteado un 
transporte muy complicado 
y arriesgado. Incluso el pro
pio alcalde así ló reclamó. 
Un carruaje es lo más típico 
en un coso taurino. Podría 
ser...

* * *
■ Y podría ser el carruaje 

una vez que se descartó la 
llegada en globo y todo por 
cuestiones técnicas, dificulta
des, condiciones climatológi
cas... Sólo pegas.

***
■ Mientras en Talavera 

de la Reina han sido más 
atrevidos y los de Oriente 
llegarán en ese globo, quizás 
será el que rechazó Alba
cete.

* * *
■ Será porque los tala- 

veranos son más atrevidos o 
porque quieren probar todos 
los medios. Ya un año lle
garon en barca por el Tajo. 
Aquí en Albacete, a no ser 
por el Júcar... un poco lejos.

* * *
■ Y la exposición de bele

nes trae cola. También lo 
dijimos una vez: los políticos 
no podían ser menos y 
Ramírez de Lucas colocará 
un nacimiento en los des-

__
^t

Todo un éxito.

pachos de cada uho de lo 
grupos. Petición expresa de 
Carmen.Panadero... ¿y quién 
no la atiende?.

* * *
■ Hablando de Navidad 

y lo navideño, el almanaque 
de 1991 que ha hecho la Caja 
de Albacete está teniendo 
una aceptación sin preceden
tes. Los clientes hacen 
auténticas colas para recibir 
nn ejemplar. '

* * *
■ La idea, desde luego, 

con reproducciones de obras 
de Bejamín Palencia, apro
vechando el décimo aniver
sario de su muerte, ha sido 
fabulosa. 

* * *
■ Enhorabuena y que 

cundan las buenas ideas.

Una persona 
timada en
Guadalajara p 
el procediiniti 
del “tocomodu

El vecino de Gi^ 
Florentino M.S. fue ® 
500.000 pesetas por to 
viduos en dicha ciuth 
procedimiento del W 
cho”, según infonnan^ 
fuentes del Gobierno 
hecho ocurrió sobréis 
la mañana de ayer eo ► 
fluencia de las calles 
Castilla, cuando dos 
abordaron a Florentino- 
ellos con una lista do!’ 
de la ONCE amanada) 
eon unatira comple^ 
supuesto número

El primero de i 
45 años, convenció a 
M.S. para que inte¿ 
tira por millón y ® *^ 

tas, junto con su apartaría un m»» 

Florentino se dirigí , 
del Banco Po^* 
la cantidad de 5
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Letur tendrá pronto*"' a 

nuevo Polígono Indus5- S
Un nuevo Polígono Industrial 

va a entrar pronto en funcio
namiento en la localidad de 
Letur, en el paraje denominado 
“Llano de San Antón”, con una 
inversión total de sesenta millo
nes de pesetas; el total de terre
no sobre el que se efectúa la 
actuación supera las cinco hec
táreas, de las que un 30% 
aproximadamente será superfi
cie no edificable.

El Polígono estará situado a 
350 metros del núcleo de pobla
ción San Anton, en la carretera 
de Nerpio.

La áctuación industrial tiene 
por objeto obtener un suelo 
adecuadamente urbanizado 
paera ponerlo a disposición de 
las industrias, y se está reali
zando por el Ayuntamiento con 
colaboración con la Consejería 
de Política Territorial de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-la Mancha.

En la ordenación del Polí
gono se han previsto las corres
pondientes reservas de suelo 
para viales, aparcamientos, zona 
verde, servicios técnicos, equi-, 
pamiento deportivo, social y 
comercial; se destinará especí
ficamente a suelo industrial un 
total de 26.500 metros cua
drados.
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